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Don Felipe saluda a los jóvenes que ayer esperaban su paso para agasajarle durante el recorrido por el Campus deCiudad Real de la UCLM. EFE

El Príncipe apela a la Universidad 
para v^orizar el futuro de la r^ón
El Príncipe Felipe puso el acento ayer en la visita a la región, que transcurrió por Ciudad mo, al que respondió con un gran interés por las 
importancia de la Universidad de Castilla-La - Real, Puertollano y Valdepeñas antes de seguir su cuestiones que expusieron sus interlocutores. 
Mancha para el desarrollo de la provincia de periplo hacia Albacete. En todos los lugares el (Págs. 3-7,11-14,23 y 24)
Ciudad Real, dentro de su segunda jornada de heredero de la Corona fue recibido con entusias- ^^^^^^^^^laiK^aKHKUKaK^^^Kaá^^aa^

Los planes de 
cuenca no fijan los 
nuevos regadíos 
para la región

(Pag. 31)

Expediente a la 
mina de 
Aznalcóllar por el 
vertido a Doñana

(Pag. 36)

Los sindicatos 
pedirán el 1 de 
mayo empleo 
estable y 35 horas

(Pag. 33)

Una nueva 
masacre integrista 
deja cuarenta 
muertos en Argelia

(Pag. 30)

Borrell insiste en 
que debe 
evitarse una 
crisis del PSOE

El candidato socialista a la 
presidencia del Gobierno, José 
Borrell, afirmó ayer que no 
desea que la libertad que ha 
ejercido los afiliados al darle 
la victoria en las elecciones 
primarias se transforme en una 
crisis del PSOE. El nuevo lí
der socialista realizó estas 
manifestaciones tras reunirse 
ayer con Joaquín Almunia, 
quien le entregó un plan de 
doce puntos para la reorgani
zación del partido.

(Pág. 27)
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Miércoles, 29 de abril de 1998 AGENDA La 'lobuna

HORARIO DE TRENES HORARIO DE AUTOBUSEStX)SEVILLA - (MAUGaCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID
I Info-Renfe 
[22 02 02

LANZ. 
(1)12) (3) (6)

LANZ. 
(3) AVE LANZ. AVE TALGO LANZ. TALGO LANZ, LANZ. AVE LANZ. 

(2) TALGO TALCO 
(2)

AVE 
(5)

LAN2. 
W

TAlOO 
TO

Jmadrid 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13,40 13,55 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 22'15 22'30 22'40 23'50
' CIUDAD REAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12,47 12,52 15'47 17'32 17,38 19'47 20'09 21’16 21'38 21'47 22'51

[ PUERTOLLANO 6'30 7'15 8'24 8'45 10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 Zv^'E 21'24 21'30 22'34
| CORDOBA -Y-:; 7'43 9'43 10,50 11,46 ^ri^fSir: aYe 16'43 ycYs" 19'03 20’13 20'43 aYk 21'46
■ SEVILLA 7'00 z-Yü 9'00 9'40 ycYie 16'00 yl»Y» 17'57 zYk 20'00 z^e j«Ye

1 HUELVA aYb aY«5 aY®i 16,55 >nYie >nY3K aY»£ aYe

1 MALAGA .''Yíe yoYsi z^iZ^IS XY-s.' z-Ysz XY"»» aYsh 9'30 X^ie yaYE xYe aYk5 17’50 ySsY» O^igF. 19'25
1 CADIZ X0^*n aYir JB??^ -A?^ SE A^AH 8'00 AÍ^tE XY« iísYe zY^ Z5?^e 16'25 aYk aY« aYe X^

(1) No circula del 22 de diciembre al 6 de enero. (5) Precios LANZADERA entre Puertollano-Ciudad Real-Madrid. de lunes a viernes. (7) Sólo circula los domingos.
(2) No circula sábados. (3) No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y domingos. (6) No circula el 8 do diciembre, el 9 y 10 do abril, ni el 1 de mayo.

AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,0O
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00 -12,15 -15.00 
- 18,00
ALCAZAR: 09,30- 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19.30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S):21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15

ENTREGA GRAHJITA A DOMICILIÓ DE BILLETES - RENFE
BILLETES AEREOS - MAJES DE ESTUDIANTES - EXCURSIONES 

PAQUETE VACACIONES - RESERVA DE HOTELES - MAJES EMPRESA

MADRID-CIUDAD REAL-PUERTOLLANO-CORDOBA (malaga> SEVILLA UZ)

(1) No circula: el 25 de diciembre, 1 y 6 de enero. (3) No circula deJ 22 de diciembre al 6 de enero. (6) Precios LANZADERA entre M8drÍd>Ciudad Real-Puertollano.
(2) No circula los sábados. (4) No circula los domingos. (5) No circula: 8 de diciembre, 9 y 10 de abril, ni el 1 de mayo. (7) No circula el 24 ni 31 de diciembre.

1 Info-Renfe J22 02 02 LANZ. 
(2)(3)(4)(5)

AVE 
{1) (6) AVE LANZ. TALGO TALGO 

W LANZ. LANZ. AVE TALGO LANZ. 
(2)

TALGO 
(2) LANZ. AVE LANZ. 

(7)

■ MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 10'05 12'30 13'15 15'30 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15
CIUDAD REAL 7,56 8'20 9'50 10'06 11'06 13'30 14'06 16'21 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 20'50 23'06
PUERTOLIANO 8,10 8'34 10'04 10'25 11'23 13’46 14'25 16'40 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25

| CORDOBA aYs" 9'18 10'48 X^sr 12'16 14’33 aYe aYe 17'48 18'11 aYe 20'36 aYe 21'48 yeYE
| SEVILLA aYe 10'00 11'30 13'19 aYíK aYe aYe 18'30 19'26 jaJ^ML Xí«i aYe 22'30 X^3ES

I HUELVA aYie aYe aYe 14'30 aYe aYe aYe aYe aYe ycYs aYe aYe aYe xYe

1 MALAGA aYs aYe aYe 14'30 16’55 -aYe XJÍ^ÍÜ aYiib 23'00 aYe aYe aYe

’ CADIZ áYe aYe X'^ET 14'55 aYe xYe aYe aYe 21'05 aY® aYe Xí^SE X^e áYe

CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA; 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08.00-09,30
-11,00 -14.00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30-14,00
HORCAJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,20
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no circula.

o h

13.27
11,16

Ma^d 
17,03 * 

20,48

SOLEADO

NIEBLA

EI tiempo en la capital
PRESION: 705,2 mm.
ESTADO DEE CIEEO: Nuboso.
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Oeste, 11 krn/h.
MAXIMA: 19,2°
MINIMA: 10,4°
HUMEDAD: 58 %.
EVAPORACION: 3,4 mm.

El Tiempo /^^

LLUVIA

||S^'

Total año hidrológico: 405,9 l./m
Media J930 - 1990: 426,7 L/año.
Año más lluvioso: 1968-69 con 719,4 l./m\ 
Año más seco: 1994-95 con 196,4 L/m^

• AÑO HDRO!DGICG desde el 1 de sepliembie teta el 31 de agosto del cío sígdenle.

■ Datos recogidos hasta los 7 de la tarde de ayer

EI pluviómetro ^
Datos del año hidrológico actual\

Concentración de polen
CIUDAD REAL: ALCAZAR DE SAN JUAN:

GRAMINEAS: 0 granos/m’ de aire. : GRAMINEAS: ~ granos/m‘ de aire.
OLIVO: 3 granos/m’ de aire. : OLIVO: ~ granos/m’ de aire.

Gmbral de síntomas: a****«v..«..«v..v..aw.,.w...,.w,.ww,

10,40
17,40 18,22

11,35 14,18 15,15
19,07 22,16 23,01

GRAMINEAS: más de 50 granos/m". OLIVO: más de 200 granos/m". 
fíaíns faciliradfís por Ía Seccfdrt de Alergia det fíospUat del Carmen

MONTAJES ELECTRICOS 
^^^*^RESCENCIO 

PEREZ

INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION
SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81-43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)
Ctra. Carrión. Nave 82 - Teléfonos: 23-27'-3V'/23-27'-38 -CIUDAD REAL

BOÑOLOTín
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rCCPOW DE LA 0WCE-1
Martes 21 03.164
Miércoles 22 94.275
Jueves 23 50.564
Viernes 24 74.672
Lunes 27 06.584
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DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

f^ AGLOMERADOS 
tl_! CARRIÓN, S.A.

-OBRA CIVIL

LA SOLANA (sábados): 15,00 
MADRID: 07.00-09.30-11,00-14,00 
-16,30 (doniing y fiestas) 09,00 -18,00 
MANZANARES: 13,00-14,00-17,00 
MALAGON: *08,00 -09,30 -* 11,00 
-* 13.00 -14,00 -* 14,30 -* 18.30 -19,00 
NAVALPINO: *15,30 (Sábados 14,00) 
PEDRO MUÑOZ; 09,30 -14,00
PIEDRABUENA: *11.00-*13,00 
-15,30 -18,00 -*19,1,5
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14.00) 
-15,30 -19,1.5
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11,1-5 
GRAN ATULA-CALZADA: 18,15 
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,1.5 
PUERTOLLANO; 08.30 -11,00 
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS: 
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00 
SACERUELA; 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: * 13,00 -14,00 -* 17,00 
TORRENUEVA: *14,00 
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00-*18,30
VILLARRUBIA: 09,30-*11,00 
-14,00 -19,00
VALDEPENAS: *07,00 -*12,30 
-13,00 -17,00 -*19,00

(1)07,00
08,05
10,18

07,31
08,35 
10,45

08,07 
09,11

«18,21 18,51
20,21 20,60

11,00 12,10
19,06 20,14
21,05 22,14

13,00 
21,02 
23,00

HORARIOS TRENES REGIONALES
0) Ocula laborales. No circula 27,28-11 y 1-V97.
<2) Ckculo laborales. Hasta Uñones de Lunes a Jueyes; 

y bosta Jaén los vtemes.
(3) No drauta los sábados.

FARMACIAS
CIUDAD REAL
URGENCIA DIURNA: ADELA
PERIS. Rd“ Sf M*, 2.
24 HORAS: BLANCA RAMOS.

ALCÁZAR DE SAN JUAN
HOY: J. DOMINGUEZ. Castelar, 
10.
CAMPO DE CRIPTANA
HOY: M* JOSE NEIRA. M.
Manzanares, 12.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: JOSE R.
SAINZ. Pl. Constitución.
DAIMIEL
HOY: FEDERICO Y E. FISAC. V.
de las Cruces, 13.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: PEDRO
RONCERO. San Marcos, 53.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA; ANA M“
GARCIA. C. Sotelo, 12.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: A. OCAÑA. E.
Nieto, 34.
TOMELLOSO
24 HORAS: L.A. MENCHEN.
Socuéllamas, 6.
APOYO; C. RODRIGUEZ. D.
Víctor, 71.
VALDEPEÑAS
HOY: M. CARRASCO.
Constitución, 1.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1: 6, 8,20 y 10,45
"SCREAM-2"
Sala 2: 6, 8,20 y 10,45
"MERCURY RISING (AL
ROJO VIVO)"
Sala 3: 6,15 "ANASTASIA"
Sala 3: 8,20 y 10,45 
"TORRENTE EL BRAZO
TONTO DE LA LEY" 
MARIA CRISTINA 
Sala 1: 5,30 y 9,30 
"TITANIO"
Sala 2: 5, 7,50 y 10,45 "EL
HOMBRE DE LA MASCARA
DE HIERRO"
Sala 3: 5,30 "FLUBBER"
Sala 3: 7,50 y 10,45
"PACTAR CON EL DIABLO"
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
NO HAY FUNCION
MANZANARES
CINE APOLO
Pases: 6 y 10 "TITANIO"

NACIMIENTOS, MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES
MATRIMONIOS: Eduardo Barco Rojas y Sagrario Fernández 
Barbe.
DEFUNCIONES: Felipe Alcántara Tercero, de 60 años. Joaquín 
Sánchez Guerrero, de 71 años. Domingo Ciudad Romero, de 83 
años.

SANTORALDEHOY: Catalina de Siena, Pedro
de Verona y Agapito.

-ARIDOS
-MEZCLAS BITUMINOSAS
-HORMIGONES

1

OFICINAS CENTRALES: Ctra. Nacional 430 P.K. 311,8 -13500 CIUDAD REAL - Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 33 
CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS: Ctra. Nacional 401 RK. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tfno.: (925) 593021 - 593003



Miércoles, 29 de abril de 1998"La UCLM se ha convertido en un factor 
clave para el porvenir de esta Comunidad. 
A ella le corresponde tender puentes hacia 
el mundo circundante, establecer sólidas 
relaciones con el mundo empresarial..." La

 Tr
íb

un
.

Recibió una cálida acosida de los 2.500 ciudadrealeños que se consresaron en la Plaza Mayor para vitorearle

El Príncipe destaca la importancia de 
la UCLM en el desarrollo provincial
”Al llegar a Ciudad Real y entrar en su Ayuntamiento bajo 
el símbolo de esta capital; que desde sus orígenes y en su 
mismo nombre expresa una especial relación con la Corona, 
me alegro de confirmaría correspondiendo con mi presencia 
entre vosotros”, así comenzó ayer el Príncipe Felipe su 
discurso en el Ayuntamiento, que siguieron por megafonía 
alrededor de 2.500 personas en la Plaza Mayor, quienes 
tributaron una cálida acogida a Su Alteza Real.

Marisa GARCIA

El Príncipe, que fue acogido 
con vítores en la Plaza Mayor, 
donde se concentraron los 
ciudadrealeños para saludarle. 
Centró su discurso en la impor
tancia de las raíces de Ciudad 
Real para formar el carácter de 
sus habitantes y en la importan
cia que tiene la universidad cas
tellano-manchega como "factor 
clave" en la formación de los 
jóvenes, que son los que contri
buirán a desarrollar la provincia 
en el futuro.

Don Felipe de Borbón recor
dó en su discurso -pronunciado 
en el salón de plenos del Ayun
tamiento- a Alfonso X "El sa
bio", fundador de Ciudad Real, 
"que ha pasado a la Historia, y 
es recordado fundamentalmen
te, como impulsor de una cultu
ra basada en la convivencia". 
Hizo especial hincapié en que los 
ciudadrealeños profesan y cui
dan la virtud de compartir, "tan
to las horas duras y difíciles como 
la alegría y la amistad sincera. 
A ello os invita, sin duda, el 
horizonte casi ilimitado de esta 
tierra manchega en que vivís. 
Ahora que nos encontramos en 
la recta final hacia el siglo nue
vo, os preparáis a vivirlo con una 
actitud dinámica y abierta, en 
busca de mejores cotas de bien
estar y progreso para todos cuan
tos aquí vivís y trabajáis; una 
actitud que se ve crecientemente 
reforzada por un espíritu solidario 
que os debe llenar de orgullo".

Consciente de la necesidad de 
que las nuevas generaciones es
tén preparadas y tengan una ade
cuada formación, Su Alteza Real 
destacó que en el desarrollo de 
Ciudad Real ocupan un lugar 
enormemente significativo los 
centros universitarios existentes, 
de los que dijo son el acicate del 
porvenir de los jóvenes, "pues las 
enseñanzas que imparten inclu
yen precisamente las ciencias y 
las técnicas que en mayor grado 
pueden promover vuestra riqueza 
minera y energética y las estruc
turas de vuestro sector industrial, 
conforme a las nuevas exigen
cias".

Remarcó que en los diez años

de existencia de la UCLM, y 
gracias a su esfuerzo en la pro
moción de nuevas vocaciones y 
titulaciones especializadas, la 
universidad castellano-manche
ga se ha convertido en un factor 
clave para el porvenir de esta 
Comunidad.

La gran responsabilidad so
cial que tiene la UCLM centró 
una parte de su discurso, en el 
que dijo que "aella le corresponde 
en primer lugar tender puentes 
hacia el mundo circundante, es
tablecer sólidas relaciones con 
el mundo empresarial, proponer 
objetivos y dinámicas que 
refuercen el despegue de la co
munidad en que trabaja y a la que 
sirve, y, sobre todo, nutriría con 
un plantel de profesionales ca
pacitados y emprendedores".

"El futuro pertenece a quie
nes con su trabajo y esfuerzo, 
tienen una decidida voluntad de 
construirlo. A vosotros os corres
ponde esta tarea, abriendo más 
amplios horizontes a vuestra vida 
colectiva y procurando 
rentabilizar al máximo los recur
sos de que disponéis. Gracias de 
nuevo por vuestra generosa hos
pitalidad, y confío en que el re
cuerdo de este día os anime a 
seguir trabajando con nuevos 
bríos por esta ciudad y este pue
blo que tanto lo merecen. Podéis 
contar siempre con mi apoyo en 
esta empresa" señaló finalmen
te el Príncipe en su discurso.

El día que vino el Príncipe
Por otro lado, el alcalde de 

Ciudad Real, Francisco Gil-Or
tega, destacó en su discurso de 
bienvenida al Príncipe que "to
dos cuantos estamos hoy aquí 
somos conscientes que el 28 de 
abril de 1998 será recordado en 
Ciudad Real como «el día que 
vino S. A. R. el Príncipe de 
Asturias», por lo que es innece
sario expresar el orgullo que para 
todos nosotros representa el pri
vilegio de vivir este momento".

Gil-Ortega recordó al Príncipe 
la visita que su padre, el Rey don 
Juan Carlos hizo hace 20 años, 
precisamente para inaugurar el 
Ayuntamiento.

El alcalde se centró también

El Príncipe saluda a su llegada al Ayuntamiento de Ciudad Real. T. FERNANDEZ

El alcaide leyó un discurso de bienvenida al Príncipe. T. F.

en su discurso en el pasado y el 
futuro de la ciudad y le informó 
que en estas dos décadas, Ciu
dad Real ha cambiado mucho, 
"tanto que casi me atrevería a 
decir que la ciudad que el Rey 
visitó y la que hoy recibe a Su 
Alteza son dos ciudades distin
tas. Los cambios han sido nume
rosos y profundos. Han ^mejora
do las comunicaciones, tenemos 
una Universidad creciente, in
quieta y vigorosa, disfrutamos de 
una buena calidad de vida y, en 
definitiva, nos hemos converti
do en una ciudad capaz de com

petir con cualquiera de las más 
emprendedoras de España".

Apuntó que la Ciudad Real 
que ayer recibió al Príncipe si
gue cuidando sus tradiciones y 
se siente orgullosa de su histo
ria, "pero, sobre todo, está ocu
pada en preparar su futuro. Sa
bemos que nuestra tierra encie
rra grandes posibilidades de pro
greso y estamos empeñados en 
desarrollarías. Nuestra ciudad, en 
fin, os recibe en un momento muy 
especial: cuando está dejando de 
ser lo que fue para empezar a 
convertirse en lo que será en el

0« 

r 

l

próximo siglo".

Respeto y cariño de Ciudad 
Real a la Corona

Gil-Ortega quiso transmitir al 
Príncipe que hay algo que no ha 
cambiado desde la visita del Rey 
hace 20 años: la hospitalidad del 
pueblo de Ciudad Real y su res
peto y cariño hacia la Corona, 
como encarnación de la unidad 
de España, de su Historia y de su 
futuro.

Por último, el alcalde 
ciudadrealeño linsonjeó al Prín
cipe, al que dijo que "se puede 
ser noble por linaje o por los actos 
realizados, y usted lo es por am
bas cosas: usted al igu'al que Sus 
Majestades ha sabido «calar» en 
el corazón de los españoles y ha
cer que sintamos orgullo cuan
do se habla de la Familia Real; 
Familia que sabe estar y está cerca 
de su pueblo como hoy se de
muestra con su visita. Alteza, en 
el escudo de la ciudad, desde 
1420, se califica a Ciudad Real 
como «Muy noble y muy leal». 
Hoy es noble por su presencia, y 
siempre leal y a la Corona. El 
pueblo de Ciudad Real estará en 
todo momento a su lado, hoy 
como Príncipe de Asturias y en 
el futuro como Rey de España. 
Tened la seguridad que siempre 
contaréis con nuestra lealtad, con 
nuestro apoyo, con nuestra sim
patía y, sobre todo, con nuestro 
cariño".

M.C.D.2022
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Muchas personas vieron al heredero de la Corona desde sus balcones. RUEDA Cualquier sitio es bueno para poder ver de cerca a Don Felipe de Borbón. RUEDA

En su breve paso por la capital sisuió el horario previsto en su apretada agenda y no rompió el protocolo

El Prmcipe obsequió a los ciudadrealeños 
en su visita con saludos y tímidas sonrisas

Marisa GARCIA

Decía el escritor y moralista 
Baltasar Gracián que "lo bueno, 
si breve, dos veces bueno", y eso 
debieron pensar los responsables 
de la Casa Real y la Junta de 
Comunidades, encargados de la 
visita de Su Alteza Real el Prín
cipe Felipe de Borbón a Castilla- 
La Mancha. Su paso por Ciudad 
Real fue" vi<to y no visto" y más 
bien lo segundo para la mayoría 
de los ciudadrealeños, a los que 
apenas les dio tiempo a percatarse 
de que estaban viendo al Prínci
pe cuando éste ya se había ido.

Alrededor de las nueve y 
veinte de la mañana salió del hotel 
"Santa Cecilia", donde se alojó 
en la noche del lunes, acompa
ñado del presidente castellano- 
manchego, José Bono. Unas cien 
personas le esperaban en la puerta 
para saludarle, previendo que no 
podrían tener acceso a él en la 
Plaza Mayor, donde estaba pre
visto un saludo a los ciudadanos. 
Dos tímidos saludos (porque el 
Príncipe es tímido, o al menos 
así se muestra en público, con un 
carácter más parecido al de su 
madre, la Reina doña Sofía, que 
al de su padre, el Rey don Juan 
Carlos) y un asomo de sonrisa 
fueron los únicos gestos del he
redero de la Corona española 
antes de subir al coche que le 
llevaría al Ayuntamiento,

Tímidas sonrisas

jóvenes), que le dieron un calu
roso recibimiento, encantadas de 
tener la oportunidad de ver al 
Príncipe. Al salir del coche, en
tre el griterío general, tímidas 
sonrisas de nuevo y saludos con 
la mano a la gente. En la sala de 
exposiciones del Ayuntamiento 
le esperaban el alcalde de la ca
pital, Francisco Gil-Ortega, y los 
concejales, a los que fue saludan
do uno a uno, según manda el pro
tocolo: primero los del Partido 
Popular, después los del Partido 
Socialista y finalmente los de 
Izquierda Unida (Elena González 
Cárdenas le saludó muy seria).

Regalos de la ciudad al 
Príncipe

Con el griterío de sus subditos 
que seguían en la Plaza Mayor, 
Su Alteza subió al despacho del 
alcalde, donde firmó en el libro 
de honor del Ayuntamiento. Tras 
la firma, el alcalde, en nombre 
de la ciudad, le hizo entrega al 
príncipe de Asturias de una es
tatuilla de Alfonso X "El sabio", 
fundador de Ciudad Real, repro
ducción de la que preside la Pla
za Mayor. Pasó posteriormente 
al salón de plenos, rodeado de im
presionantes medidas de seguri
dad, donde le aguardaban los con- 
cejales (a la izquierda los "po
pulares" y a la derecha los socia
listas y de IU) y una representa
ción de todos los sectores de la 
sociedad capitalina (políticos, 
empresarios, sindicalistas, perio
distas, representantes de los ve
cinos...).

Saludó a los presentes con una 
sonrisa y tras escuchar atento el 
discurso del alcalde y pronunciar 
el suyo, se acercó -acompañado 
de Bono y Gil-Ortega- al balcón 
para saludar a los vecinos que

Don Felipe, junto a Bono y Gil-Ortega saluda desde el Ayuntamiento. RUEDA

llenabanlaPlazaMayory losque 
esperaban verle asomados en los 
balcones.

"¡Felipe, Felipe, Felipe...!" 
coreaban voces femeninas por 
toda la plaza. Tras un par de 
minutos en el balcón, el Prínci
pe entró de nuevo en el salón de 
plenos, donde conversó un mo
mento con el diputado socialista 
por Ciudad Real, José Manuel 
Caballero, un joven con el que 
se ha reunido en más de una 
ocasión Su Alteza Real.

Cumpliendo estrictamente su 
apretada agenda y siempre 
ciñéndose al protocolo, salió del 
salón de plenos repartiendo son
risas a los asistentes, entre los que 
encontró algunas caras conoci
das y se marchó para reunirse con 
los portavoces municipales, Fer
nando Rodrigo (PP), José Tomás 
Cano de Mateo (PSOE) y Elena 
González Cárdenas (IU).

A la entrada del Consistorio 
-a las nueve y media, como esta
ba previsto-, acompañado de 
Bono y del delegado del Gobier
no, Carlos Moro, le esperaban al
rededor de 2.500 personas (la ma
yoría de ellas mujeres, sobre todo

"Bueno.,, ¿dónde me pongo?"
Mientras, la multitud seguía esperando en la Plaza Mayor, algunos desde las siete o las ocho de 

la mañana, apostados allí para "coger sitio" y ver al Príncipe de cerca, aunque fuera apenas un 
momento. Tras demorarse un poco en esta reunión, el príncipe bajó a la sala de exposiciones, 
donde le aguardaban todos los concejales para hacerse la "foto de.familia". Cuando les encontró a 
todos, muy serios, puestos para la foto el Príncipe preguntó "Bueno... ¿dónde me pongo?", y le 
hicieron un hueco, aunque todos querían ponerse a su lado. Don Felipe se percató de que allí 
faltaban los portavoces, con los que había estado reunido hacía un momento, y que habían sido 
retenidos por los periodistas para que les contasen sus impresiones de la reunión, y mandó a 
buscarlos. Cuando llegaron se hicieron la foto y el Príncipe, a las once menos veinte de la mañana, 
entre el murmullo y griterío de la gente que quería expresarle su cariño, saludó de nuevo 
sonriendo, se metió en el coche... y se fue, seguido de una docena de coches más escoltándolo.

La visita del Príncipe ayer a Ciudad Real fue una visita corta, demasiado corta tal vez, y, 
aunque salvando las distancias, a muchos les recordó un poco la famosa película de García 
Berlanga "Bienvenido Mr. Marshall", en la que un pueblo entero prepara durante semanas la visita 
de los americanos, esperando que con su Plan Marshall resolverían todos los problemas del pueblo 
y cuando éstos llegaron, pasaron por el pueblo sin apenas detenerse no siquiera delante de las 
pancartas que les daban la bienvenida.
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Don Felipe de Borbón saludó a los concejales, a su llegada a la Plaza Mayor. RUEDARUEDA El Príncipe saluda a José Herrera, que lució una bandera republicana en la solapa.

En su breve paso por la capital siguió el horario previsto en su apretada agenda y no rompió el protocolo

Don FeBpe se interesó por el paro, 
el AVE y el futuro aeropuerto

Y. DE LA PUENTE

Su Alteza Real, el Príncipe de 
Asturias, se interesó, especial
mente, por el paro, la incidencia 
que el AVE ha tenido en la ciu
dad, así como por el aeropuerto 
que se proyecta construir en Ciu
dad Real, durante su reunión man
tenida en el Ayuntamiento con 
los portavoces de los tres grupos 
con representación municipal: 
Fernando Rodrigo, del PP, Jose 
Tomás Cano de Mateo, del PSOE 
y Elena González Cárdenas, de 
lU-ICAM.

Durante la reunión, a la que 
asistió también el alcalde, Fran
cisco Gil-Ortega, y el presiden
te de Castilla-La Mancha, José 
Bono, don Felipe de Borbón 
"quiso conocer, de viva voz, los 
estudios de viabilidad, que son 
positivos y la financiación de este 
aeropuerto, que surge para des
cargar el de Barajas", explicó 
Fernando Rodrigo.

Según el portavoz popular, el 
heredero de la Corona también 
mostró, gran interés en conocer 
si la llegada del tren de Alta 
Velocidad a Ciudad Real ha con
tribuido a aumentar la población.

En una conversación, que fue 
calificada por los asistentes a la 
misma como "distendida y cor
dial" Rodrigo aprovechó para 
exponerle "laurgente necesidad 
que tiene Ciudad Real de contar 
con modernas infraestructuras 
como la autovía que una la capi
tal con Puertollano y la Ciudad 
Real-Daimiel-Manzanares, lo 
que nos permitiría tener buenos 
enlaces con la Nacional IV, ha
cia Andalucía y con la N-III, con 
Valencia y Cataluña".

Del mismo modo, el porta
voz popular subrayó la necesi

dad de mejorar las comunicacio
nes por carretera por la capital 
regional, así como con el resto 
de las capitales de Castilla-La 
Mancha.

Otro de los temas que más 
interés despertó para el Prínci
pe en ésta, su primera visita ofi
cial a Ciudad Real, fue el des
empleo que afecta a un buen 
número de ciudadrealeños.

Interesado por la Juventud
"Para mí -explicó el portavoz 

socialista, Jose Tomás Cano de 
Mateo, encargado de exponerle, 
entre otros, este tema- ha sido un 
placer mayor del que esperaba 
porque se ha mostrado como un 
joven, muy interesado por los pro
blemas de la juventud, sobre todo 
por el paro".

Tras finalizar el encuentro 
"Real", Cano de Mateo manifestó 
su satisfacción porque, "en esta 
reunión con el Príncipe, todos, 
desde el alcalde hasta el presi
dente Bono, hemos actuado como 
un único equipo de Gobierno, con 
una sola voz, para hacerle llegar 
nuestras preocupaciones; y creo 
que ha sido muy positivo dar esa 
imagen de unidad".

Por su parte, la portavoz de 
Izquierda Unida, Elena González 
Cárdenas, fue la encargada de 
presentarle al Príncipe los aspec
tos más relevantes sobre el Me
dio Ambiente de Ciudad Real.

En este sentido, el heredero 
de la Corona mostró interés en 
conocer la situación actual de las 
zonas protegidas que existen en 
esta provincia; Parques Natura
les, Parques Nacionales y caza, 
así como la relación que tienen 
con el desarrollo económico 
provincial. Don Felipe saluda al alcalde, Francisco Gil-Ortega. T.F.

Un ciudadano 
muy bien 
informado

El temor por parte de los por
tavoces de que el acto fuera, pu
ramente protocolario, se disipó, 
rápidamente, según los asisten
tes, al comprobar que Su Alteza 
Real estaba muy interesado, en 
profundizar sobre las cuestiones 
más destacadas de la provincia.

De tal manera que, el tiempo 
que, inicialmente, se había pre
visto para la reunión con los re
presentantes de la Corporación 
municipal, se duplicó debido al 
interés demostrado por el Prín
cipe.

El detalle de "saltarse" lige
ramente el tiempo establecido, 
se^ún Protocolo, para atender a 
los representantes municipales 
fue aplaudido por los concejales 
que interpretaron el gesto del 
Príncipe como una muestra de 
interés por Ciudad Real, y de 
naturalidad en su comportamien
to.

"Me ha sorprendido su capa
cidad de ser ciudadano; un ciu
dadano bien informado", resal
taba Cano de Mateo, mientras 
Femando Rodrigo se quedaba con 
"una buena impresión porque ha 
demostrado ser muy asequible".

Al término de la reunión, los 
portavoces municipales recibie
ron las felicitaciones del Prínci
pe Felipe por su concisión en la 
exposición de los temas más 
preocupantes para Ciudad Real.

Dado que el tiempo que iban 
a ser recibidos por el Príncipe era 
limitado, los portavoces muni
cipales habían acordado 
repartirse los temas más desta
cados en la ciudad, con el fin de 
poder exponérselos con claridad.

Así, Rodrigo expuso los pro
yectos sobre infraestructuras. 
Cano de Mateo, el desempleo y 
el Agua y Elena González Cár
denas, expuso la situación 
medioambiental.
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Para su cena elisio queso mancheso, espárragos trigueros, solomillo de ternera y helado de vainilla

El Príncipe Felipe prefirió cenar en el 
comedor del hotel con todo el mundo

Conchi SÁNCHEZ

El Príncipe Felipe ocupó du
rante la noche del lunes al mar
tes la habitación 210 del hotel 
«Santa Cecilia» de la capital , 
situada en la segunda planta, a 
la que trasladó nada más llegar 
a Ciudad Real, tras su visita a 
Toledo y Talavera de la Reina.

Allí se duchó el heredero de 
la Corona para bajar a cenar y, 
aunque estaba prevista una mesa 
para 20 personas en un reserva
do del restaurante, el Principe 
Felipe prefirió permanecer en el 
comedor con el resto de perso
nas que estaban cenando a las 
22,30 horas.

De este modo, compartió 
mesa y mantel con el presidente 
de la Junta de Comunidades, José 
Bono, el delegado de Gobierno 
en Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro y la jefa de prensa de la Casa 
Real, Asunción Valdés.

Entremeses, solomillo y 
helado

Para los más curiosos, hay que 
decir que el menú del Príncipe, 

que eligió de la carta, consistió 
en unos entremeses compuestos 
por «foie» de oca, pulpo a la 
gallega, espárragos trigueros y 
queso manchego. Como segun
do plato eligió un solomillo de 
ternera, mientras que un senci
llo helado de vainilla fue su pos
tre.

Según ha podido saber este 
periódico, desde el comedor se 
dirigió a su habitación y, a su paso 
por la cafetería, saludó muy son
riente a los que allí se encontra
ban, incluyendo un grupo de 
quinceañeras que querían ver 
de cerca al heredero de la Coro
na.

Ya en la mañana de ayer, su 
desayuno consistió en una fuente 
de frutas variadas, después de lo 
cual comenzó su visita a la ciu
dad.

En otro orden de cosas, se da 
la circunstancia de que, ya en la 
mañana de ayer, el equipo de 
"management" de la cantante 
Mónica Naranjo es.taban reali
zando una reserva para el mis
mo hotel, con la posibilidad de 
que la artista ocupe el próximo 
día 14 la habitación "real".

Compartió mesa con José Bono, 
Carlos Moro y Asunción Valdés

4
Aquí vemos a Su Alteza Real saludando a la gente de los balcones, cuando llegó al hotel el pasado lunes. T.F

Lo que dio de sí una breve, pero intensa visita
La Tribuna

Fue breve, pero la visita del 
Príncipe de Asturias a Ciudad 
Real en la segunda jomada de su 
primer viaje oficial a Castilla-La 
Mancha puede dar mucho de sí, 
en cuanto a anécdotas.

Se detectaron algunos fallos 
de protocolo, como que el presi
dente regional de los empresa-' 
rios, Jesús Bárcenas, estaba sen
tado en el salón de plenos algu
nas filas más atrás que los repre
sentantes sindicales de la provin
cia.

A algunos les extrañó la ban
dera republicana que lucía 
ofgullosamente en la solapa el 
concejal de Izquierda Unida José 
Herrera, que él decía que lleva
ba puesta porque es coherente con 
sus ideas.

Otros echaron en falta en el 
acto protocolario a algún repre
sentante de la Diputación (sólo 
se encontraban en el salón de 
plenos el presidente de la Dipu
tación, Luis Jesús Garrido y el 
vicepresidente Licinio Moreno, 

que estaban presentes en el acto 
en su calidad de concejales "po
pulares").

Algún que otro representan
te de las Fuerzas de Seguridad 
debería haberse dado cuenta de 
que si uno pasa a un sitio con el 
teléfono móvil conectado, éste 
puede sonar, lo que ocurrió jus
to cuando el Príncipe pronuncia
ba su discurso en el salón de 
plenos, con el desagrado de los 
que allí se encontraban.

Los responsables de la segu
ridad del Príncipe se pasaron un 
poco de precavidos y pusieron 
vallas en la mitad de la Plaza 
Mayor para que salieran los co
ches oficiales, dejando un enor
me espacio en el que podrían 
haber cabido más personas.

Una hora o dos para ver al 
. Príncipe

Los funcionarios tuvieron más 
suerte que los trabajadores en em
presas privadas, ya que les "de
jaron" una hora o dos según los 
casos, para acudir a la Plaza

Mayor a recibir al Príncipe Fe
lipe, tiempo que también pudie
ron disfrutar los alumnos de los 
colegios de la capital, a los que 
también permitieron tener más 
recreo del habitual para saludar 
a Su Alteza Real. Bono está cum
pliendo a la perfección su papel 
de anfitrión y no se despega del 
Príncipe en ningún momento. Al
gunas concejalas populares es
taban encantadas de poder salir 
en la foto con el Príncipe, placer 
que hubiesen deseado las miles 
que se encontraban esperando en 
la Plaza Mayor. Los comentarios 
de "¡pero qué guapísimo está!" 
no faltaron tampoco, ya que des
pués de observarlo atentamente 
durante unos instantes las 
féminas que llenaban la Plaza 
Mayor no dudaban de que el 
Heredero de la Corona está cada 
día más guapo.

Como curiosidad, el enorme 
"centro" que adornaba el refor
mado salón del plenos del Ayun
tamiento, estaba hecho a base de 
macetas, que volverán de nuevo 
al vivero.

La gente madrugó para ver al Principe. RUEDA
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El Príncipe de 
Asturias olvidó 
poner la fecha en 
su dedicatoria

"Tengo el grato honor de venir a Ciu
dad Real con ocasión de mi primera 
visita oficial a toda Castilla-La Man
cha. Quiero aprovechar esta dedicatoria 
para transmitir todo mi afecto a los 
ciudadrealeños a través de su Excelen
tísimo Ayuntamiento con la seguridad 
de que mi estancia entre ellos será una 
experiencia que guardaré como un re
cuerdo especial. Muy afectuosamen
te. Felipe. Príncipe de Asturias".

Esta es la dedicatoria, recogida en 
el Libro de Honor del Ayuntamiento, 
con la que el Príncipe de Asturias dexó 
constancia de su paso por Ciudad Real, 
aunque olvidó j)Qner la fecha; un pe
queño detaHé que, desde Protocolo, ya 
éstán pensando cómo solucionar. La 
dedicatoria de don Felipe de Borbón 
se sitúa justo detrás de la de José 
Barrionuevo y Julián García Valverde, 
quienes pasaron por esta ciudad el 28 
de septiembre de 1989, como minis
tro de Transportes y presidente de 
Renfe, respectivamente.

1̂
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Don Felipe de Borbón plasmó su firma en el Libro de Honor del Ayuntamiento de Ciudad Real. T. FERNANDEZ
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El presidente José Bono acompañó, en todo momento, al Príncipe.
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Cientos de jóvenes acudieron a la Plaza Mayor para ver de cerca a Su Alteza Real, RUEDA

CEEI Ciudad Real
Centro Europeo 
de Empresas e Innovación

...la creación de empresas

CEtíTRO EUROPEO DE EMPRESAS E INNOVACIÓN
Parque Empresarial. Polígono Industrial de Larache. C/Pedro Muñoz, 1.13005 Ciudad Real 
httpy/www.ceeicr.es e-mail: ceei@ceeicr.es Tel.: 926 27 30 34 Fax: 926 21 63 98
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Insiste en que en la formación no existen escisiones

José Herrera es el nuevo 
coordinador local de lü

Y. DE LA PUENTE

EJ concejal de IU en el Ayun
tamiento de Ciudad Real, José 
Herrera, es desde el lunes pasa
do, además, el nuevo coordina
dor local de lU-ICAM por ocho 
votos a favor y cinco en contra 
emitidos durante la reunión de 
la última asamblea local de esta 
formación política, en la que 
también fueron elegidos los 
miembros del nuevo Consejo 
Político Local.

Trás su designación para 
ocupar este cargo. Herrera hizo 
un llamamiento a todos los 
miembros de esta formación para 
aunar esfuerzos y trabajar en la 
preparación de las próximas 
elecciones.

"Ofrezco trabajo e ilusión 
para todos aquellos que quieran 
preparar una buena candidatu
ra el año que viene, porque hay 
muchas cosas que hacer y es 
necesario asignar responsabili
dades", señaló Herrera.

El nuevo coordinador local 
insistió, durante su comparecen
cia ante los periodistas de Ciu
dad Real, en que en esta forma
ción no existe ninguna escisión, 
ni enfrentamientos, como los 
registrados en el pasado, "no hay 
división interna", al tiempo que 
matizó que "loque ocurre es que 
hay personas que no coinciden 
en los planteamientos estratégi
cos, pero está claro que coinci
dimos en que es posible el tra
bajo en común".

izquierda unida

José Herrera, en el centro de la imagen, en la rueda de prensa. RUEDA

Cruz Roja da a conocer su funcionamiento. Un 
grupo de voluntarios de Cruz Roja está dando a cono
cer sus actividades a todos los sectores sociales. Así, 
y después de recorrer varios institutos ciudadrealeños, 
ayer explicaron sus actividades a un grupo de mujeres 
en el Centro Verde del Torreón. RUEDA

Acompañado por dos de los 
miembros que integran el nue
vo Consejo Local de IU, Angel 
Lorente y Consuelo Muñoz de 
Morales, Jose Herrera, hizo una 
valoración muy positiva de la 
última asamblea local, "que 
denota que está viva, a raíz de 
la gran cantidad de propuestas 
presentadas á la misma.

Para el Consejo Político 
Local, se presentaron dos can
didaturas, encabezadas por 
Antonio Pascual y Elena

González y por Francisco Ga
llego, respectivamente.

Los votos de los asistentes a 
la asamblea, dieron el triunfo a 
la encabezada por Antonio 
Pascual, que obtuvo 30 votos 
frente a los 25 conseguidos por 
la candidatura alternativa enca
bezada por Francisco Gallego, 
quien fue integrado después en 
el nuevo Consejo.

En la misma reunión, se de
signaron a los 16 delegados a la 
asamblea provincial.

La Pastoral Obrera celebró ayer el Día de la 
Seguridad y el Trabajo. La Pastoral Obrera de Castilla- 
La Mancha dio ayer una charla con motivo del Día 
Internacional de la Seguridad y la Salud en el Trabajo, 
para sensibilizar a los asistentes sobre la conveniencia 
de tomar medidas para evitaraccidentes. T. FERNÁNDEZ

VIGESIMOPRIMER ANIVERSARIO DE LA EXCELENTISIMA SEÑORA 

DOÑA ELISA CENDRERO Y DE ARIAS DIAZ 
DEL CASTILLO Y FERNANDEZ DE SIERRA 

(Viuda de Medrano)

Que Falleció en Ciudad Real 
EL DIA 29 DE ABRIL DE 1977 

Confortada con los auxilios espirituales y la bendición de Su Santidad. 

D.E.P.
Su hija y su Nieta,
RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA

Y comunican a sus amistades que en sufragio de la misma se aplicarán todas las misas disponibles que se celebren hoy, día 
29, en la Real Iglesia de las Calatravas de Madrid; Basílica del Pilar (Santa Capilla) de Zaragoza, y todas las iglesias y con
ventos de Ciudad Real y diversas localidades de la provincia, agradeciendo la asistencia a las mismas.

Ciudad Real, Abril de 1998.

M.C.D.2022
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Garrido se muestra escéptico con esta reunión, según una nota de prensa

Garrido hablará con Pina sobre la
Ley de Coordinación de Diputaciones

La Tribuna

Jesús Garrido, presidente de 
la Diputación de Ciudad Real, 
viajará hoy hasta Toledo para 
entrevistarse con el consejero de 
Administraciones Públicas, con 
el fin de tratar diversos temas 
oportunos y posteriormente con 
el presidente de la Junta, como 
señala una nota de prensa remi
tida por la Corporación provin
cial.

El origen de esta entrevista 
se remonta al mes de febrero, 
cuando Garrido solicitó encon
trarse con el presidente de la 
Junta, en una reunión conjunta

con los cinco presidentes de las 
diputaciones de Castilla-La 
Mancha. Ante esta petición, el 
Gobierno regional estima con
veniente reunirse antes con el 
consejero de Administraciones 
Públicas para tratar temas opor
tunos y posteriormente con el 
presidente de la Junta.

Entre los temas que ambos 
abordarán destaca el desarrollo 
de la Ley de Coordinación de las 
Diputaciones, una ley aprobada 
en la anterior legislatura y que 
no tiene en la actualidad ningu
na aportación a la región, yaque 
no se ha desarrollado. Según la 
nota. Garrido se muestra escép
tico con esta entrevista. Jesús Garrido, presidente de la Diputación Provincial.

El enfermo de sida que denunció 
maltrato, ingresado en la UVI 
del Gregorio Marañón

La Tribuna

El enfermo de SIDA Javier 
Díaz Carrasquilla, cuya hermana 
denunció la semana pasada los 
malos tratos y discriminación 
sufridos por éste en el Comple
jo Hospitalario de Ciudad Real, 
está ingresado en la Unidad de 
Vigilancia Intensiva (UVI) del 
hospital Gregorio Marañón de 
Madrid. Según una nota de pren
sa de la Fundación Anti-Sida de 
España (FASE), el enfermo de

VIH ingresó en el hospital 
Gregorio Marañón el pasado 
viernes con una neumonía, des
hidratación y múltiples lesio
nes que hacían necesaria su in
mediata hospitalización. FASE 
asegura que puso a disposición de 
la familia de Javier una ambu
lancia para el traslado del enfer
mo y un piso en Madrid para que 
fuera tratado adecuadamente, ante 
la negativa de traslado del pa
ciente por parte de las autorida
des sanitarias de Ciudad Real.

EL CAMPEONATO DE MUS QUE 
ORGANIZA "ELPIDIO", "DALE AIRE AL 
MUS", VOLVIO A SER TODO UN ÉXITO 

ESTE FIN DE SEMANA EN CIUDAD REAL
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El final del mes de abril marca cada año una cita obligada para 
los fieles aficionados al mus de nuestra provincia. Musistas de- 
la capital, Puertollano, Daimiel, Manzanares... midieron sus 
fuerzas los días 24 y 25 en las instalaciones de ELPIDIO, S.L., 
resultando ganadora la pareja formada por JESUS 
GUTIÉRREZ y AGUSTIN MARTÍNEZ.

Habilidad, suerte, amistad, premios, música, cena y baile se 
combinaron a la perfección, convirtiendo en un nuevo éxito 
esta esperada convocatoria.

Medina 
Mingallon asistió 
a la constitución 
de UPE, un 
nuevo sindicato

La Tribuna

El presidente del colegio de 
Enfermería de Ciudad Real, José 
Medina Mingallón y el vocal de 
docencia y formación continua
da, Antonio Burgos, asistieron 
el pasado fin de semana en 
Madrid a la constitución de la 
Unión Profesional de Enferme
ría, un nuevo sindicato profe
sional que busca implantarse 
en toda la región como alterna
tiva para la enfermería provin- 
ciah

Como señala una nota de 
prensa, este UPE se autodefine 
sin vinculación política y nace 
para dar cobertura a las necesi
dades de los profesionales de la 
enfermería, principalmente en 
la defensa de sus intereses en 
la sanidad.

Cómo estar en dos continentes a la vez 
sin perder un segundo.

GMT-Master II

Hay gente que vive de 

una forma muy parti

cular. Siempre de país en 

país. Viviendo al máximo 

cada minuto de su tiempo.

Para ellos, un Rolex 

GMT-Master resulta casi 

imprescindible. Porque 

cuenta con bisel gira

torio y una manecilla 

suplementaria que tarda 

24 horas en dar una 

vuelta completa a la es

fera. Para saber en todo 

momento y con total 

exactitud qué hora es en 

dos husos horarios. El 

Rolex GMT-Master está 

diseñado para personas 

que, como usted, buscan 

algo más: estilo, belleza, 

distinción. Y no pueden 

perder ni un solo segun

do. Ni siquiera al cambiar 

de continente.

Joyería - Platería

Feria, 5. 13001 CIUDAD REAL
ROLEX

of Geneva
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Quince de nuestra provincia han recibido subvención

La Junta ayuda a que las 
bibliotecas se informaticen

La Tribuna

La Consejería de Educación 
y Cultura de la Junta de Comu
nidades quiere impulsar la 
informatización de las bibliote
cas de Castilla-La Mancha, así 
como ofrecer la posibilidad a los 
usuarios de disfrutar de la mú
sica, motivo por el cual ha he
cho públicas nuevas ayudas 
destinadas a ofrecer apoyos para 
la informatización de estos cen
tros y ayudas para la implanta
ción o el desarrollo del progra
ma "Música desde la Bibliote
ca".

En este sentido, la Consejería 
ha concedido subvenciones a 46 
bibliotecas públicas municipa
les de la región -todas las que lo 
habían solicitado- para la 
informatización de su gestión. 
Estas ayudas consisten en la 
entrega gratuita de un programa 
de gestión bibliotecaria capaz de 
recibir registros bibliotecarios 
en cualquier base de datos;

La provincia más beneficia
da de estas ayudas será la de 
Ciudad Real, con ayudas conce
didas a bibliotecas, once para 
iniciación y cuatro para amplia
ción a red, mientras que las ayu
das para Albacete son trece; siete 
a Toledo, cinco a Cuenca y tres 
a Guadalajara.

Con dicho programa los/as 
bibliotecarios/as pueden, no sólo

46 bibliotecas en la región se verán beneficiadas de estas ayudas.

proceder a la catalogación de sus 
fondos, sino llevar el control de 
los préstamos de libros a usua
rios, el registro de éstos, el se
guimiento de las adquisiciones, 
control de los depósitos, etc. El 
coste de este programa en el 
mercado se estima en unas 
650.000 pesetas.

En la convocatoria que este 
año se ha hecho del programa, 
que comenzó a desarrollarse hace 
dos años, hay dos modalidades; 
por un lado, las bibliotecas que 
se incorporan porjprimera vez y 

que reciben el programa para un 
solo ordenador, y aquellas otras 
bibliotecas que ya habían obte
nido ayuda en ediciones anterio
res y que solicitan la ampliación 
a la red.

Además de la entrega del 
programa, la Consejería proce
derá a la formación de los res
ponsables de las bibliotecas 
seleccionadas, necesaria para su 
óptima utilización, y les sumi
nistrará asimismo el apoyo téc
nico básico para la implantación 
del programa.

Miembros de la Unión Nacional Revolucionaria Guatemalteca.

Jóvenes revolucionarios de 
Guatemala visitan la ciudad

Y. DE LA P.

Un grupo de antiguos miem
bros de la Unión Nacional Re
volucionaria Guatemalteca fue
ron recibidos a primera hora de 
ayer, en el salón de plenos del 
Ayuntamiento de Ciudad Real, 
por el primer teniente de alcal
de, Gabriel Miguel, y el conce
jal de Cooperación y Juventud, 
Enrique Belda.

Los representantes munici
pales recordaron a estos jóve
nes la historia reciente de Es
paña, y su transición política 
hacia la democracia y les ani
maron a trabajar para lograr un 
proceso pacífico parecido en su 
país, donde después de largos 
años de guerra, se afronta, con 

esperanza, este cambio hacia la 
democracia y la paz.

Estos jóvenes mostraron su 
gratitud a los representantes de 
la Corporación por recibirles 
"para poder ver de cerca la de
mocracia española y asimilar
ía todo lo que podamos", seña
laron.

Además, explicaron la situa
ción que atraviesa su partido, 
que lucha por convertirse en una 
fuerza política legal y democrá
tica "porque nuestro objetivo es 
alcanzar la democracia plena", 
puntualizaron.

Estos jóvenes dejaron varios 
recuerdos típicos de su país, y 
documentos sobre su partido, y 
recibieron unos "pins" con el es
cudo de la ciudad.

El Manifiesto del agente 
comercial se presenta en Europa

La Tribuna

Hoy miércoles se presenta en 
el Parlamento Europeo el Ma
nifiesto del agente comercial, 
un documento cuyo objetivo es 
completar la regulación de la 
figura del agente comercial 
como profesional, así como 
mostrar la situación actual de 
este ante todas aquellas perso
nas y organismos interesados en 
conocer sus funciones.

La presentación oficial del 
documento tendrá lugar hoy en 

Bruselas y en ella se perfilará 
la situación jurídica y fiscal de 
la profesión en el campo del 
comercio, al tiempo que se fo
mentarán las transacciones co
merciales y se favorecen y de
sarrollan el comercio europeo, 
americano y latinoamericano.

El acto de presentación del 
manifiesto -organizado con 
motivo de la reunión del 
Intergrupo de Comercio y Dis
tribución del Parlamento Euro
peo- se realizará en presenciado 
las más altas autoridades euro
peas, y con la asistencia de re

presentantes deEurocommerce, 
lUCAB, el CCD, y la Dirección 
General XXIII de la Unión Eu
ropea; así como la Asociación 
Euro Latino Americana, de la 
Administración español, entre 
otros.

Actualmente, según estos 
profesionales, más del 50 por 
ciento del comercio europeo se 
realiza a través de agentes co
merciales; sólo en España más 
de dos tercios de las operacio
nes comerciales se realizan 
mediante agentes comerciales, 
que promueven el comercio.

Los veteranos de las Fuerzas Armadas festeja- 
ron a su Patrón, San Hermenegildo. Esta Herman
dad tuvo una Misa en la parroquia de Santiago de la 
capital manchega, a Ía que asistieron otras autorida- 

. des. Después, todos pudieron compartir un vino. T.F.

gramarfi. s.l.

granitos & marmoles

gramarfi, s.l.
granitos & mármoles

SUMINISTRÓ Y COLOCACION A TODA ESPAÑA
Escaleras de GRANITO, desde 
Solados de GRANITO, desde 
Chapados de MARMOL, desde
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Miércoles, 29 de abril de 1998 1Los integrantes de la Casa Real se 
mostraban al término de la visita 
muy satisfechos de la acogida que 
había dispensado al heredero de la 
Corona el pueblo de Puertollano La

 Tr
ib

un
a

El Principe de Asturias posó con los miembros de la agrupación Virgen de Gracia. RUEDA Miles de ciudadanos dieron la bienvenida al Príncipe. RUEDA

1

S.A.R. firmó en el libro de honor del Ayuntamiento, después de que lo hicieran hace 20 años sus padres

Miles de personas recibieron en 
Puertollano al Príncipe de Asturias
A las 12,45 de ayer, tal como estaba previsto, S.A.R. el 
Príncipe de Asturias llegó a la plaza de la Constitución de 
Puertollano cumpliendo con el programa de la visita 
institucional que está realizando por Castilla-La Mancha. 
Esta visita a la ciudad fue seguida por miles de ciudadanos 
que en todo momento aplaudieron al heredero de la Corona.

Paqui CASADO

Acompañaban ál Príncipe de 
Asturias en esta su primera visi
ta a Puertollano el presidente de 
Castilla-La Mancha, José Bono, 
el delegado del Gobierno en la re
gión, Carlos Moro, los conseje
ros de Industria, Bienestar So
cial y portavoz, varios delega
dos provinciales, la subdelegada 
del Gobierno, el alcalde de Ciu
dad Real y otros altos cargos pro
vinciales y regionales, así como 
representantes de las fuerzas de 
seguridad del Estado.

Desde antes de las 11 de la 
mañana ya había comenzado a 
congregarse gente en las inme
diaciones del Ayuntamiento y del 
Museo, lugar elegido por los res
ponsables municipales para dar 
la bienvenida al Príncipe de 
Asturias. A la hora prevista para 
su llegada, la plaza de la Consti
tución ya estaba abarrotada de 
público que al ver llegar los co
ches de la comitiva irrumpieron 
en fuertes aplausos mientras gri
taban ¡Felipe, Felipe!.

El Príncipe al bajarse de su 
automóvil fue saludado por el 
alcalde de Puertollano, Casimiro 
Sánchez, quien a su vez le fue 
presentando a los concejales de 
los cuatro grupos municipales que 
forman la Corporación de Puer

tollano. Al tiempo que se produ
jeron las presentaciones un gru
po de 40 voces masculinas de la 
agrupación Virgen de Gracia co
menzó a cantarle el mayo "Mayo, 
Mayo, bienvenido seas". Don Fe
lipe de Borbón agradeció este re
cibimiento y saludó a los compo
nentes de la agrupación.

También hay que reseñar que 
entre el público que llenaba la 
plaza de la Constitución se en
contraba un grupo de vecinos de 
Solana del Pino que portaban una 
pancarta en la que rezaba, ade
más del saludo al Príncipe, "So
mos un pueblo abandonado, pe
dimos una carretera".

Ya en el interior del Museo 
S.A.R. saludó a los invitados del 
Ayuntamiento que se encontra
ban en la planta primera, estan
cia que fue antiguo Salón de Ple
nos cuando este edificio era el 
Ayuntamiento de la ciudad. En 
este lugar el Príncipe rompió el 
protocolo para asomarse al bal
cón y saludar a las personas con
gregadas, acto que agradecieron 
los ciudadanos que comenzaron 
de nuevo a aplaudirle y vitorear
le. La sala del Museo había sido 
amueblada con el antiguo escri
torio y los útiles que tenía el Mu
seo cuando era Casa Consisto
rial.

El heredero de la Corona fir-

El heredero de la Corona firmó en el libro de honor del Ayuntamiento. RUEDA

1

Im

M»'

mó en el libro de honor del Ayun
tamiento. Un libro que fue inau
gurado por Franco en la visita que 
realizó a la ciudad el 20 de mayo 
de 1952. También en este libro 
estamparon sus firmas SS.MM. 
los Reyes de España, Don Juan 
Carlos y Doña Sofía el 9 de no
viembre de 1978.

Dedicatoria del Príncipe
En esta ocasión el Príncipe de

Asturias, además de dejar plas
mada su firma, dejó escrito "Con 
ocasión de mi primera visita ofi
cial a Castilla-La Mancha tengo 
la grata oportunidad de venir a 
Puertollano para conocer más de 
cerca la realidad industrial y tam
bién a las gentes que con tanto 
cariño me han recibido. Saludo 
con todo mi afecto a todos cuan
tos componen este Excelentísi
mo Ayuntamiento y también a to
dos cuantos representa" y firmo 

como Felipe Príncipe de Asturias.
Una vez concluido el acto de 

la firma el alcalde le hizo entre
ga de una carbura de plata rea
lizada por el taller de orfebrería 
de Hijos de Díaz Roncero de 
Córdoba.

Ya en el exterior del edificio 
la comitiva del Príncipe se tras
ladó a la central de Elcogás, se
gundo punto en la agenda de la 
visita que realizó ayer el herede
ro de la Corona a Puertollano.

M.C.D.2022
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El presidente de Elcogás le explicó el funcionamiento de la central. RUEDA Se fotografió con los trabajadores de la central de Elcogás. RUEDA

El heredero de la Corona visitó la central de Elcosás y recorrió varias plantas de sus instalaciones

Don Felipe de Borbón conoció las 
inquietudes de las mujeres manchegas

Paqui CASADO

Don Felipe de Borbón y Gre
cia conoció ayer la central de 
Elcogás ya que el segundo punto 
de su visita a Puertollano consis
tió en hacer un recorrido por las 
instalaciones de este proyecto de 
tecnología innovadora en la pro
ducción de energía eléctrica. El 
encargado de explicar al here
dero de la Corona el funciona
miento de la central fue el presi
dente de Elcogás, José Damián 
Bogas que estuvo acompañado 
por el consejero delegado de la 
sociedad, Manuel Treviño.

Dentro de las instalaciones le 
fueron explicando al Príncipe va
rios aspectos del funcionamien
to de la central que siguió muy 
atentamente. Además hizo un re
corrido por diversas unidades 
como el gasificador y la unidad 
de tratamiento de carbones. 
También firmó en el libro de honor 
de la central.

Rompiendo el protocolo
A lo largo de esta visita se 

produjeron varios momentos en 
los que se rompió de alguna 
manera el protocolo estipulado por 
la Casa Real, concretamente a 
la salida del Príncipe de una de 
las plantas dialogó con varios tra
bajadores de la empresa y se 
fotografió con ello.

También, a preguntas de LA 
TRIBUNA, manifestó que sa
bía de las anteriores visitas que 
había realizado su padre a Puer
tollano cuando era aún Príncipe 
de España y cuando vino y a como 
Rey acompañado de su majes
tad la Reina doña Sofía. Además 
se interesó por ver el reportaje 
fotográfico que había publicado 
este diario el día anterior sobre 
ambas visitas.

Concluido el recorrido por la 
central el Príncipe de Asturias 
se trasladó con todo su séquito 

hacia el hotel Verona donde le 
estaban esperando para almor
zar alrededor de 80 mujeres de 
diferentes colectivos de la región. 
También almorzaron con el he
redero de la Corona el rector de 
la Universidad, Luis Arroyo, el 
presidente de la Diputación, Je
sús Garrido y el resto de los par
ticipantes en la visita como el pre
sidente regional, alcalde delega
do del Gobierno y portavoces de 
los grupos municipales.

Antes de la comida saludó a 
todas las mujeres invitadas con 
las que departió durante unos 
momentos. Posteriormente se 
celebró el almuerzo y compartie
ron con el Príncipe la mesa pre
sidencial el presidente de la co
munidad, el alcalde, el delegado 
del gobierno en la región y varias 
integrantes del grupo de mujeres 
invitadas.

El menú consistió en entran
tes d'e queso, pisto manchego, 
asadillo, ensalada de perdiz, ga
chas y migas manchegas. Hubo 
un segundo plato de dorada al 
horno y de postre se sirvió tarta 
y milhojas con fondo de crema. 
Los vinos fueron Torre de Gazate 
blanco. Pata Negra reserva del 
82 y espumoso de CLM, además 
se sirvió café y licores.

Durante la comida el rector 
de la Universidad de CLM, Luis 
Arroyo presentó al Príncipe de 
Asturias a la presidenta provin
cial de la Asociación de Ayuda 
Contra el Cáncer, Lucía Recas 
quien le comentó que su padre 
fue compañero de academia de 
su abuelo Alfonso XIII en Toledo. 
También que nacieron el mismo 
día, el 17 de mayo, fiesta de San 
Pascual Bailón, y que ambos 
fueron del primer batallón de la 
Academia de Infantería.

Don Felipe de Borbón además 
se interesó por las explicaciones 
que le dieron algunas represen
tantes de los distintos colectivos 
que comieron con él como la pre-

El Príncipe de Asturias comió con unas 80 mujeres de distintos colectivos de la región.

sidenta de la asociación de Mu
jeres Mastectomizadas "Santa 
Agueda", Ana Balderas quien 
además le regaló un separador 
de páginas del Ayuntamiento de 
Puertollano o la representante del 
colectivo que lucha contra la 
enfermedad de Alzheimer. La 
representante de la Asociación 
de Amas de Casa y Consumido
res "El Timón", Lourdes 
Carrascosa le entregó una insig
nia del colectivo en plata. El 
Príncipe pidió que se la pusiera 
ella misma en el ojal de la solapa 
y así lo hizo.

Otro momento curioso de la 
visita se produjo cuando la pre
sidenta nacional de AFAMMER, 
Carmen Quintanilla le regaló al 
Príncipe un huevo de avestruz.

Concluida la comida, casi 
media hora más tarde de lo pre

visto, a las 4,30, el heredero de 
la Corona continuó su viaje por 
Castilla- La Mancha en dirección 
a Valdepeñas en el helicóptero 
de la Casa Real que permaneció 
durante toda la visita estaciona
do en el Estadio Municipal.

Prácticamente todo el reco
rrido de la visita se desarrolló con 
la rigidez de horario y protocolo 
que marca la Casa Real pero sin 
embargo hubo momentos en los 
que, tanto el heredero de la Co
rona, como las personas que la 
siguieron rompieron dicho pro
tocolo produciéndose situaciones 
espontáneas.

Antes de partir hacia 
Valdepeñas los miembros de la 
Casa Real destacaron la gran 
acogida que le habían dispensa
do los habitantes de Puertollano. 
Hay que destacar en este senti-

RUEDA 

do la gran cantidad de gente que 
en todo momento acompañó a la 
comitiva, llegando incluso a lu
gares tan alejados del centro ur
bano como a la salida de Puerto
llano, pasado el cementerio, todo 
ello para aplaudiré! paso del he
redero de la Corona.

El alcalde de Puertollano por 
su parte se mostraba muy satis
fecho del desarrollo de la jorna
da que tuvo como eje de la vida 
municipal la visita del Príncipe 
de Asturias. De él dijo que era 
una persona muy espontánea, na
tural, afable y muy inteligente. El 
primer edil también dijo que el 
heredero de la Corona ya venía 
informado de las necesidades más 
perentorias que tiene Puertolla
no y se mostró satisfecho de la 
acogida que en todo momento le 
dio el pueblo de Puertollano.
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Su Alteza Real firmó en los libros de 
honor del Ayuntamiento y la 
Fundación y recibió diferentes 
regalos en sú estancia en Valdepeñas La
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Don Felipe saluda a los componentes de la Corporación valdepeñera.

m
í

T. FERNANDEZ Cientos de valdepeñeros aguardaron en la Plaza para ver al Príncipe. T. FERNANDEZ

Miles de valdepeñeros se asolparon a las puertas del Ayuntamiento y de la Fundación Gresorio Prieto

Valdepeñas vivió ayer intensamente 
la visita de S.A.R. el Práicipe Felipe
Algo mas de dos horas duró la visita del heredero de la 
Corona de España a Valdepeñas^ donde visitó el Ayunta
miento y el Museo de la Fundación ''Gregorio Prieto ” ante 
el griterío de más de cinco mil valdepeñeros distribuidos a lo 
largo del itinerario previsto a pie, a pesar de que finalmente 
Seguridad de la Casa Real optó por su traslado en coche.

José Luis MARTÍNEZ

Desde la entrada de S.A.R el 
Príncipe de Asturias a la Plaza 
de España a las cinco y cinco 
minutos hasta pasadas las siete 
de la tarde, cientos de valdepeñe
ros disfrutayon ayer de la visita 
del Príncipe Felipe, que tuvo dos 
partes bien diferenciadas: la 
institucional, tanto en la recep
ción de autoridades y los actos 
protocolarios del Ayuntamiento 
y en el encuentro de trabajo con 
la Mesa del Vino de Castilla-La 
Mancha; y la privada, donde 
recorrió varias salas del Museo 
de la Fundación Gregorio Prie
to.

Su Alteza Real, acompañado 
por el presidente castellano- 
manchego, José Bono, y el alcalde 
de Valdepeñas, Victoriano Gon
zález de la Aleja, fue saludando 
uno a uno a los componentes de 
la Corporación ante el griterío de 
unos 2.000 valdepeñeros, que se 
hizo más intenso en el saludo 
desde el Ayuntamiento de Val
depeñas durante apenas un mi
nuto. Con anterioridad, había 
recogido el bastón de mano de 
la ciudad de manos del alcalde 
y, acto seguido, subió la escali
nata de la Casa Consistorial hasta 
la Alcaldía, en cuya antesala le 
esperaban representantes de gran 

parte de las instituciones y sec
tores emblemáticos de la locali
dad. Ya en en el despacho de 
Alcaldía hizo lo que S.M. el Rey 
Juan Carlos en la visita que rea
lizó a Valdepeñas el 19defebreri 
de 1990, firmar en el Libro de 
Honor de la Ciudad, así como 
recoger el racimo de oro dé pla
ta con el que Valdepeñas ha 
obsequiado al heredero de la 
Corona, junto a un ejemplar de 
un libro dedicado a Doña María 
de las Mercedes, Condesa de 
Barcelona, que ha editado la Real 
Federación Taurina de España y 
en el que ha colaborado el Ayun
tamiento de Valdepeñas.

La Fundación le regaló 
"Ciclista en reposo ”

Finalmente, los encargados de 
Seguridad decidieron que el ca
mino de llegada al Museo de la 
Fundación Gregorio Prieto fue
ra en coche hacia lacalle Balbue
na y por la calle Seis de Junio - 
el mismo itinerario que el que lle
vó desde su aterrizaje en helicóp
tero en el campo de fútbol-. Allí, 
y en otras calles por las que fi
nalmente no transitó, se agolpa
ron un gran número de 
valdepeñeros, sobre todo en fren
te del Museo, al que llegó a las 
cinco y media de la tarde. Allí

El Príncipe durante su visita al Museo "Gregorio Prieto". T. FERNANDEZ

recorrió varias salas, acompañá- 
do en todo momento por el pre
sidente de la Fundación, Santia
go Rubio, deteniéndose especial
mente en la Sala de Dibujos. De 
esta sala, y de la época inglesa 
de Gregorio Prieto, salió el re
galo para Su Alteza Real: el di
bujo "Ciclista en reposo"

Minutos antes pudo contem
plar, en unos momentos muy 
emotivos para el Príncipe un 
retrato suyo de Gregorio Prieto, 

así como sendos retratos de su 
padre y de su abuelo, Alfonso 
XIII, así como firmar en el Li
bro de Honor de la Fundación, 
justo debajo de la reseña del rey 
Juan Carlos, con la siguiente 
dedicatoria; "En recuerdo de mi 
visita en la que tuve la grata 
oportunidad de admirar el lega
do de Don Gregorio Prieto y tam
bién de encontrame con los re
presentantes del sector 
vitivinícola de la región. Muy 

Afectuosamente". Como dato 
anécdótico, se le olvidó poner la 
fecha, aunque dejó claro el afecto 
que la Familia Real le tiene a 
Gregorio Prieto, al que Su Ma
jestad el Rey Don Juan Carlos le 
visitó aún con vida en 1990, y al 
que le unía una gran amistad.

La escasa distancia con el 
público desaconsejó que el Prín
cipe Felipe pudiera saludar al 
público de las primeras filas, antes 
de tomar rumbo hasta Albacete.
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El Príncipe salió al balcón del Ayuntamiento para saludar a los valdepeñeros. T. F, Don Felipe se reunió en el patio de! Museo con los componentes de la Mesa del Vino. T. F.

Todos los sectores representativos del vino en la resión intervinieron en esta sesión de trabajo

La futura OCM centró la reunión de
la Mesa del Vino con el Príncipe Felipe

José Luis MARTÍNEZ

Su Alteza Real el Príncipe 
Felipe escuchó de viva voz las 
inquietudes del sector vitivinícola 
de Castilla-La Mancha durante 
la reunión de trabajo que man-

■ tuvo por un espacio aproximado 
de una hora con los componen
tes de la Mesa del Vino en el patio 
de columnas del Museo de la 
Fundación Gregorio Prieto de 
Valdepeñas.

En este encuentro, en el que 
estuvieron representados los seis 
Consejos Reguladores de la re^ 
gión -Valdepeñas, Almansa, La 
Mancha, Méntrida, Mondéjar y 
Jumilla-, así como los sindica
tos agrarios y empresariales del 
sector del vino.

Según indicó a diferentes 
medios de comunicación a la 
salida de la reunión el consejero 
de Agricultura y Medio Ambiente 
de Castilla-La Mancha, Alejan
dro Alonso, la conclusión de este 
encuentro es muy positiva "al 
haber contribuido de alguna- 
manera a crear esa inquietud en 
el Príncipe de Asturias y todos 
nos quedamos con la confianza 
de que, en la medida de sus po
sibilidades, atenderá y nos ayu
dará sobre todo en nuestros plan
teamientos de cara al futuro".

Importancia de la futura 
OCM del Vino

Alonso, que asistió junto al 
presidente regional, José Bono, 
el delegado del Gobierno, Car
los Moro, y el alcalde de Valde
peñas, Victoriano González de 
la Aleja, destacó de todos los 
puntos el referido a la reforma 
de la OCM (Organización Común 
de Mercado) del Vino. En este 
sentido, el consejero de Agricul
tura señaló que el conjunto del 
sector apuesta por mantener la

1
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r las salas del Museo Gregorio Prieto. T. FERNANDEZSu Alteza Real durante su recorrido 1 

productividad bajo el lema "Ni 
una viña menos", "algo que Su 
Alteza ha escuchado con aten
ción, tal y como era nuestro ob
jetivo, que hemos cumplido so
bradamente.

"Para el mundo del vino era 
una oportunidad, y no la hemos 
desaprovechado", añadió Alejan
dro Alonso.

Por su parte, ePpresidente del 
Consejo Regulador de la Deno
minación de Origen "Valdepe
ñas", Enrique Martín-Peñasco, 
que corno presidente anfitrión 
tuvo el honor de dedicar unas 
palabras al Príncipe Felipe en 
representación de los seis Con
sejos Reguladores existentes en 

la actualidad en la región. Así, 
Martín-Peñasco señaló a LA 
TRIBUNA que "le hemos ex
puesto la problemática que tene
mos y por dónde estamos traba
jando para caminar hacia delan
te por poner los vinos de la re
gión, con la caída que tienen, en 
el sitio que se merecen".

El Príncipe preguntó por la 
unidad ante la OCM

Según el presidente de laD.O. 
"Valdepeñas", "la mayor preocu
pación del Príncipe en la reunión 
era saber que grado de consenso 
y de unidad de todos los secto
res en cuanto a la OCM del Vino

a nivel nacional".
Mientras, el presidente de la 

Mesa del Vino ante la OCM -que 
está representada por miembros 
de las Asociaciones de Enólogos, 
Organizaciones Profesionales 
Agrarias, sindicatos y asociacio
nes del vino, envasadores y 
alcoholeros- José Fenoy ar, valoró 
de muy positiva "en la atención 
y el interés que ha puesto por el 
sector, e incluso nos ha acepta
do una visita en vendimia para 
conocer el sector desde un pun
to de vista más técnico y más 
práctico".

Este miembro de la Mesa Na
cional del Vino -que está repre
sentada por Casti lía-La Mancha- 

también incidió en la reforma de 
la OCM, "uno de los puntos que 
más inquieta al sector en estos 
momentos".

''No hay que acomodarse 
en la historia"

Por su parte, el presidente 
regional de ASAJA (Asociación 
Agraria Jóvenes Agricultores), 
Fernando Villena, manifestó a 
LA TRIBUNA que la importan
cia del encuentro de trabajo de 
ayer con el Príncipe Felipe "no 
radicaba tanto en la exposición 
que cada uno hemos hecho de la 
situación que hay en la actuali
dad; si no en lo que venga de aquí 
en adelante y en prepararse 
mentalmente en lo que interesa 
a la D.O. "Valdepeñas" y al res
to de la región".

Villena agregó que el futuro 
del sector en Castilla-La Man
cha pasa por la reestructuración 
de variedades, "ya que tenemos 
más vino blanco del que el con
sumidor demanda actualmente en 
el mercado y carencias de pro
ducción en vino tinto".

A fin de mejorar lo anterior, 
el responsable de ASAJA man
tiene que "este cambio de orien
tación tiene que venir dado por 
medidas cofinanciadas por la UE, 
institución que ha de ayudar en 
este problema que afecta a mu
chas hectáreas de viñedo, pues
to que hemos de ser conscientes 
de que nos podemos quedamos 
anclados en la historia".

Por último, el presidente de 
la CECAM (Confederación de 
Empresarios de Castilla-La 
Mancha), Jesús Bárcenas, des
tacó a este diario la predisposi
ción y la inquietud, "traducida en 
algunas preguntas puntuales, así 
como su voluntad de, en su ám
bito, instar a que se ayude al sector 
del vino".

M.C.D.202;
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La consejera de Obras Públicas, 
Araceli Muñoz también entregará 
noventa y ocho viviendas en 
Manzanares

La policía local 
apuesta por la 
educación vial en 
los niños

La Tribuna

La policía local de Alcázar 
de San Juan ha realizado en 
diferentes colegios de la loca
lidad un curso de Educación vía 
infantil en colaboración con el 
profesorado de los centros. Los 
objetivos de este curso se en
caminaron a conocer el entor
no físico de la localidad en re
lación con el tráfico y desarro
llar hábitos de conciencia ciu
dadana referidos a la circula
ción. Así como, desarrollar y 
adquirir hábitos de comporta
miento, conocer las normas de 

. circulación peatonal en las vías 
urbanas e interurbanas.

Según, refleja una nota de 
prensa remitida al periódico, el 
contenido de la Educación vial 
considerado más importante es 
el que afecta al niño como pea
tón en un 59,14%.

CGT apoya la 
jornada laboral 
de 35 horas para 
crear empleo

La Tribuna

La confederación General 
del Trabajo manifiesta en una 
nota de prensa remitida a este 
periódico, su total apoyo a la 
jornada laboral de 35 horas 
como una de las medidas ne
cesarias para paliar el desem- 

. pleo.
Aunque "creemos que la re

ducción del tiempo del trabajo 
no es en sí misma una medida 
suficiente, la solución se enca
mina al reparto del trabajo y la 
riqueza, un adelanto de la edad 
de jubilación y la absoluta erra
dicación de las horas extraor
dinarias".

Une las localidades de Manzanares y Alcázar de San Juan

Inauguración de la 
renovada CM-3107
La consejera de Obras Pú
blicas, Araceli Muñoz de Pe
dro, inaugura hoy las obras 
de acondicionamiento efec
tuadas en la carretera CM- 
3107, entre Alcázar de San 
Juan y Manzanares, en las 
que se departamento ha in
vertido 949 millones de pe
setas. El tramo tiene una 
longitud de 45,5 kilómetros 
y se han suprimido curvas.

La Tribuna

Todas las que quedan tienen 
un radío mínimo de 250 metros. 
Del mismo modo, se ha pasado 
de una calzada de siete metros 
de anchura máxima a una de diez 
metros, anchura repartida entre 
dos carriles de 3,50 metros de 
ancho y dos arcenes de un me
tro. La carretera, en la que hay 
dos intersecciones que se han 
resuelto con glorietas, con las 
carreteras de Herrera de La 
Mancha y con la que va desde 
Villarta de San Juan a 
Argamasilla de Alba, presenta 
como obras singulares los dos 
puentes construidos sobre los 
ríos Záncara y Viejo.

Araceli Muñoz de Pedro 
inaugurará la carretera por la 
mañana a la salida de Alcázar 
de San Juan, y, siguiendo su 
trazado, se desplazará a 
Manzanares donde, por la tar
de, entregará las llaves de una 
promoción de 98 viviendas en 
la consejería de Obras Públicas

Las viviendas contarán con unos ochenta metros cuadrados útiles.

ha invertido 629 millones de pe
setas.

Se trata de una manzana 
completa de tres alturas, plan
ta baja y dos pisos, en la que hay 
setenta y dos viviendas de tres 
dormitorios, de 78 metros cua
drados de superficie útil, vein
titrés pisos de tres dormitorios 
adaptados para discapacitados 
que tienen 80 metros cuadrados 
de superficie útil.

Los adjudicatorios que han 
decidido adquirir la vivienda de
berán abonar inicialmente una 
mensualidad de treinta y cinco 
o cuarenta mil pesetas en fun
ción del número de habitacio
nes de la misma.

Los que han optado por el ré

gimen de alquiler pagarán una 
cuota mensual de dieciséis mil 
pesetas. Al término de la en
trega de viviendas, la conseje
ra visitará las obras de ensan
che y refuerzo efectuadas en la 
carretera CM-9313, que conec
ta la N-IV con la N-430 y con 
el polígono industrial de 
Manzanares, desde el que tam
bién se accede a la N-310 y a la 
carretera que va de Alcázar de 
San Juan. El tramo tiene una 
longitud de 2200 metros y dis
pone actualmente de una anchu
ra de diez metros, con dos ca
rriles de 3,50 metros de ancho 
y arcenes de un metro y medio. 
La obra ha tenido un coste de 
44 millones de pesetas.

Alcázar: el pleno 
aprobó la oferta 
de empleo 
público para este 
año

La Tribuna

El pleno ordinario del Ayun
tamiento de Alcázar de San Juan 
aprobó el pasado lunes la ofer
ta de empleo público para 1998 
con los once votos a favor del 
Partido Socialista y de Izquierda 
de Castilla La Mancha y ocho 
votos en contra del Partido 
Popular.

Esta oferta de empleo se 
concreta en cuanto a funciona
rios de carrera en un puesto de 
administrativo, tres auxiliares, 
un arquitecto, un técnico me
dio-área de economía-, un téc
nico informático, un ingeniero 
técnico, un policía local, un 
maestro albañil, un oficial de 
servicios múltiples, un oficial 
de conductor, un oficial alba
ñil, un oficial jardinero, un al
guacil, un ayudante electricis
ta y un operario de cementerio.

Además de un ordenanza 
para el centro social como per
sonal laboral y la oferta dé 
empleo del patronato de Cul
tura y del Instituto Municipal 
de Deportes.

Por otro parte, la concejala 
de Infancia, Rosa María Candel 
presentó al pleno, en el capítu
lo de urgencias una moción 
dirigida la adhesión a la red de 
municipios a favor de los dere
chos de la infancia y la adoles
cencia.

Esta iniciativa fue muy de
batida por los portavoces polí
ticos representados en el Ayun
tamiento y se aprobó con los 
votos a favor del PSOE, ICAM 
y la abstención del Partido 
Popular. Otro punto del orden 
del día fue la aprobación defi
nitiva de los presupuestos mu
nicipales para este año, con los 
votos a favor del PSOE e ICAM 
y los votos en contra del PP.

CIONE
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Miércoles, 29 de abril de 1998 1 ~7El coloquio, que será moderado por el 
presidente de la Audiencia Provincial de 
Albacete, cerrará el ciclo en el que han 
participado expertos juristas y policiales TOMELLOSO

El vocal del Poder Judicial, Marcelino Murillo, pronunciará el último discurso

Pina clausura hoy el ddo de 
conferencias para policás locales
El consejero de Administraciones Públicas, Antonio Pina, 
clausurará hoy en Tomelloso el ciclo de conferencias para 
policías locales de la región que se está desarrollando desde 
el pasado mes de febrero, y que ha contado con la destacada 
participación de expertos Juristas y policiales.

La Tribuna

Antonio Pina clausurará alas 
cinco y media de la tarde, en el 
Centro de Capacitación y Ex
perimentación Agraria de 
Tomelloso, el ciclo de conferen
cias para policías locales y miem
bros de los Cuerpos y Fuerzas 
de Seguridad del Estado que ha 
organizado la Dirección Gene
ral de Administración Local 
desde el pasado mes de febrero.

El vocal y portavoz de la 
Demarcación de Castilla-La 
Mancha en el Consejo del Po
derjudicial, Marcelino Murillo, 
será el encargado de pronunciar 
el último discurso de este ciclo, 
el cual versará sobre los efec
tos del poder sancionador del 
Estado.

Tras la conferencia, se iniciará 
un coloquio con el público asis
tente que será moderado por el 
presidente de la Audiencia Pro
vincial de Albacete, Eugenio 
Cárdenas.

Expertos juristas y policiales 
han participado en este ciclo pro
movido por la Consejería de 
Administraciones Públicas para 
los alumnos de los cursos bási
cos y de cabos de la Policía Lo
cal de Castilla-La Mancha y para 
los miembros de los Cuerpos y 
Fuerzas de Seguridad del Esta
do.

La abogada y diputada nacio
nal, Cristina Almeida; el fiscal jefe 
de la Audiencia de Ciudad Real, 
Olayo González; el magistrado en 
excedencia y diputado Iñiguez 
Molina; o el teniente coronel de 
la Guardia Civil y doctoren Cien-

r»
 

Vis

EI ciclo será clausurado hoy en el Centro de Capacitación.

cias Políticas, Gonzalo Jar, han renciantes que han participado 
sido algunos de los diez confe- en el ciclo.

Miles de tomelloseros, en la popular 
romería en honor a la patrona

La Tribuna

Miles de tomelloseros se 
volcaron durante el pasado fin 
de semana en la popular rome
ría en honor a la patrona de la 
ciudad la Santísima Virgen de 
las Viñas. Cada vez es mayorel 
número de ciudadanos que se 
acercan al Santuario de Pinilla, 
por lo que la participación y vis
tosidad de las distintas carrozas 
aumenta años tras año.

Los actos programados por 
la Hermandad Virgen de las Vi
ñas comenzaron el pasado vier
nes con el tradicional pregón que 
este año corrió a cargo de Ja

vier Nebreda Requejo, presiden
te de la Hermandad Virgen de las 
Viñas, pero en este caso de la lo
calidad burgalesa de Aranda de 
Duero. Posteriormente actuó en 
la misma parroquia de la Asun
ción, la Coral del Conservatorio 
Municipal de Música de Tome
lloso.

El tradicional concurso de 
habilidad de tractor, la carrera 
Popular de Romeriá fueron jun
to a diversos juegos infantiles 
algunos de las actividades que se 
desarrollaron el pasado sábado. 
Ya por la tarde, el alcalde de 
Tomelloso, Ramón González, el 
concejal de festejos, Francisco

Díaz y el presidente de la Her
mandad, Javier Perales, inaugu
raron oficialmente el paseo cen
tral del Santuario de Pinilla. Las 
obras han incluido mejoras en 
el acerado y pavimentado de este 
paseo de 150 metros. Poco des
pués, las jóvenes tomelloseras. 
Cortes Becerra, Sofía Rubio y 
Teresa Lorenzo fueron corona
das romeras 1998.

La tromba de agua y granizo 
que cayó al mediodía del domin
go no deslució el día grande de 
la romería, el domingo 26, en el 
que no faltó el buen humor, las 
ganas de fiestas de los romeros 
y el gran ambiente reinante. El granizo no deslució la romería.

Servicios Sociales 
denuncia la 
ocupación 
irregular de VPP

La Tribuna

El Centro Municipal de Ser
vicios Sociales deTomelloso ha 
denunciado ante la Delegación 
Provincial de Obras Públicas de 
la Junta de Comunidades, pro
pietaria de las viviendas socia
les de esta ciudad, irregularida
des en la ocupación de las mis
mas y las graves consecuencias 
que esto conlleva. En concreto. 
Servicios Sociales deTomelloso 
tiene conocimiento de ocupación 
ilegal en 6 de estas viviendas. 
Estas ocupaciones, según la 
Concejalía, dan lugar a conflic
tos sociales, además de las re
percusiones económicas y las 
responsabilidades administrati
vas y penales que estos hechos 
significan. De este modo, el 
problema de las viviendas socia
les en Tomelloso se acentúa, ya 
que se añade la necesaria y ur
gente construcción de nuevas 
viviendas de este tipo. Para 
Servicios Sociales, aunque la ac
tual forma de adjudicación es la 
correcta, no lo es tanto la forma 
de resol ver una ilegalidad, yaque 
la ocupación de la vivienda se 
alarga demasiado, habiendo al
gún caso que llega a los dos años.

También facilita la ocupación 
ilegal el tiempo que transcurre 
entre una baja y una nueva ocu
pación, ya que el Ayuntamiento 
no puede realizar una entrega 
inmediata de la vivienda por no 
disponer de las llaves y produ
cirse así un vacío de tiempo que 
favorece la ocupación ilegal.

Una de las medidas que esta 
Concejalía ha tomado ha sido 
bloquear el acceso a las vivien
das que quedan libres mediante 
precintos o contrapuertas para 
que no se produzcan ocupacio
nes hasta que entreguen las lla
ves a los nuevos adjudicatarios.

Las niñas que 
faltaban de su casa
regresaron ayer

La Tribuna

Las niñas desaparecidas el 
pasado jueves de su domicilio en 
Tomelloso, regresaron ayer. Al 
parecer, desde su desaparición, 
han permanecido en una casa de 
campo próxima a Tomelloso.

NO ESPERE A QUE EL CALOR LE SORPRENDA, Y CONSULTE YA A ELPIDIC 5 años de garantía

Con servicio técnico propio

ELFIDIC

Distribuidor oficial de „

Panasonic
AIRE ACONDICIONADO SANO CON 

FILTRO PURIFICADOR DE AIRE.

Ctra. de Carrión, 7 y calle San Francisco 3 - Telf. 22 35 27 - CIUDAD REAL FINANCIACION GRATUITA
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a La Comisión Gestora de la 
Mancomunidad del Campo de Calatrava 
estudió y analizó cómo realizar el 
tratamiento aéreo de diferentes plagas

En las 12.000 Has, de este cultivo en el Campo de Calatrava La Virgen del Monte congrego 
a miles de bolañegos

Nuevo tratamiento aéreo
contra el prays del olivo
El acuerdo de realizar un nuevo tratamiento aéreo contra 
elprays del olivo, en las 12.000 hectáreas de este cultivo de 
que dispone la Mancomunidad del Campo de Calatrava y 
acordar la oferta más beneficiosa para la aplicación del 
tratamiento, junto a la aprobación de las bases para la 
contratación de un gestor para la Mancomunidad, fueron 
algunos de los temas más destacados abordados por la 
Comisión Gestora de la citada Mancomunidad.

Lajrribuna

La reunión, celebrada en el 
Ayuntamiento de Valenzuela de 
Calatrava bajo la presidencia de 
Antonio García Rivero, se ini
cio con el visionado de un video 
sobre cómo se realiza el trata
miento aéreo de diferentes pla
gas, y, posteriormente, técnicos 
de la Delegación Provincial de 
la Consejería de Agricultura rea
lizaron un amplio informe sobre 
los productos y las ofertas que 
la Mancomunidad había recibi
do para realizar próximamente 
un nuevo tratamiento contra el 
prays del olivo.

Con toda la información fa
cilitada, la Comisión Gestora 
adoptó el acuerdo de adjudicar 
a la oferta más beneficiosa y con 
el producto que se consideró más 

adecuado, y que cumplirá todas 
las normas y especificaciones 
oficiales, además de ser respe
tuoso con el medio ambiente.

En otro orden de cosas, fue
ron aprobadas las bases para la 
contratación de un gestor de la 
Mancomunidad, convocatoria 
que será expuesta en los ayunta
mientos y en el Boletín Oficial 
de la Provincia, y cuyo plazo de 
presentación de instancias fina
lizará el 20 de mayo.

Igualmente, se aprobó la ad
quisición de un vehículo con 
destino a la OMIC mancomuna
da, para lo cual la Consejería de 
Sanidad ha concedido una sub
vención que sufragará parte del 
importe total del vehículo.

Finalmente, la Comisión 
Gestora conoció otra resolución 
de la Consejería de Sanidad, a

Íl

El producto cumplirá las normas.

través de la cual se concede a esta 
Mancomunidad una subvención 
de 2 millones de pesetas para 
desarrollar un amplio programa 
de actividades organizadas po; 
la Oficina Mancomunada de 
Información al Consumidor.

Ignacio RUBIO

Miles de personas participa
ron el pasado domingo en la ro
mería de la Santísima Virgen del 
Monte, patronado Bolaños. Casi 
cuarenta y ocho horas antes los 
romeros fueron buscando sitio en 
las inmediaciones del santuario. 
Las celebraciones comenzaron el 
sábado por la noche con un con
cierto a cargo de la Banda de 
Música. A continuación tuvo lu
gar una gran traca y lanzamien
to de cohetes, para dar paso a la 
ya tradicional verbena. Los ro
meros bolañegos así como los 
cientos y cientos de personas que 
acudieron a la romería no deja
ron de ir y venir para visitar el 
altar de la Virgen, engalanado 
como siempre por miles de cla
veles blancos, con fondos ama
rillos espigados. El diseño, como 
es habitual, corrió a cargo de 
Isidro López Gómez, siendo éste 
felicitado por todos aquellos que 
Recruzaban en su camino. El día 
de la romería ensombrecido de 
alguna manera por un fortísimo 
vendaval de aire y agua durante

Roban por valor de casi dos 
millones en Porzuna

La Tribuna

Uno o varios autores come
tieron un robo en un almacén 
municipal de Porzuna, consi
guiendo apoderarse de objetos 

algunos minutos hizo temer por 
el buen discurrir del día. Al fi
nal el tiempo mejoró. En la so
lemne función religiosa, desta
car la actuación del coro 
parroquial impresionante de 
verdad.

La disposición siempre del 
bolañego de agasajar a los visi
tantes y ofrecerles la mejor de 
las camaraderías y abrir las 
puertas a todo aquel que nos 
visita es, sin lugar a dudas, la 
mejor tarjeta de visita de esta 
romería que mueve a miles de 
fieles en torno a la Virgen.

La recaudación por donati
vos a la Virgen superó este año 
los 6 millones de pesetas, 
6.300.000, de los cuales 
1.980.000 de pesetas lo porta
ba la Virgen en las cintas del 
manto. La subasta del Estadal 
de oro de la Virgen se la adjudi
có el joven Angel Arreaza 
Almansa en 430.000 pesetas.

A los actos asistieron diver
sas autoridades, entre ellas el de
legado del Gobierno en la región, 
Carlos Moro; y el presidente de 
la Diputación, Jesús Garrido.

valorados en 1.875.000 pesetas. 
El autor o autores sustrajeron 
dos mil me-tros de manguera de 
varios grosores, así como 400 
metros de hilo lineal con 500 
portalámparas.

cmo Edicto
EL SECRETARIO DEL JUZGADO DE P INSTANCIA NUMERO 

UNO DE PUERTOLLANO.

AYUNTAMIENTO DE VALDEPEÑAS
AREA DE BIENESTAR SOCIAL

ANUNCIO
El Ayuntamiento de Valdepeñas, a través de la Concejalía de Bienestar Social y asumiendo el 

acuerdo tomado por el Consejo Municipal de Cooperación va a iniciar el plazo de presentación de 
Proyectos en materia de COOPERACION y DESARROLLO en países del Tercer Mundo, para 1998.

Dichos proyectos podrán ser presentados por todas las O.N.G.s, agentes sociales y 
organizaciones sin ánimo de lucro que tengan como fines la realización de actividades de 
cooperación al desarrollo y el fomento de la solidaridad entre pueblos.

Los Proyectos presentados deberán aportar toda la información posible, haciendo contar 
• necesariamente.

- Título del Proyecto
- Estudio técnico, socio-cultural y financiero
- Objetivos
- Ubicación
- Responsable del Proyecto

Los Proyectos deberán ser dirigidos a la Concejalía de Bienestar Social, sito en calle Manuel 
León, 3 de Valdepeñas, y presentarse en el Registro General del Ayuntamiento, entre el 1 y el 31 de 
mayo de 1998.

HAGO SABER: Que en este Juzgado se sigue expediente de dominio n® 
7/98, a instancia de D. J. FRANCISCO MUÑOZ CIUDAD y otra, vecino de 
Puertollano, al objeto de inmatricular en el Registro de la Propiedad la finca 
que responde a la siguiente descripción:

Casa en Argamasilla de Calatrava y su calle Palacio número 8 (antes Calvo 
Sotelo 8) de una extensión superficial de 135 metros cuadrados y cuyos linderos 
son: frente Calle Palacios, rondo María Teresa Rodríguez Osorio, derecha 
entrando Demetrio Sánchez y Vicente García Letrado e izquierda entrando 
Juan Francisco y María del Carmen Muñoz Ciudad..

Por el presente se convoca a todas las personas ignoradas a quienes 
pudiera perjudicar lo interesado por el solicitante a fin de que dentro de los 
DIEZ DIAS SIGUIENTES A ESTA PUBLICACION, puedan comparecer en 
legal forma en el expediente y alegar, en su caso, lo que a su derecho convenga, 
bajo apercibimiento de que de no hacerlo les parara el perjuicio a que hubiere 
lugar.

Asimismo se cita a los más posibles y desconocidos causahabiente de los 
TITULARES REGISTRALES, áres. URIS UNGRIA Y LILLO GARCIA, a 
los mismos efectos anteriormente indicados.

ocho.
Dado en Puertollano, a dieciséis de abril de mil novecientos noventa y

ANUNCIO
Se hace público para general conocimiento y a los efectos 

legales oportunos que el Hotel-Restaurante LAS CANTERAS, sito en 
Santa Cruz de Mudela, Autovía de Andalucía Km. 220, ha cambiado 
de titular por el cese de Las Canteras C.B., siendo D. José María Egido 
Franco quien ostente actualmente la titularidad del establecimiento.

Valdepeñas, 22 de abril de 1998 a
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Ante el Príncipe, anhelos de la ciudad 
Estimamos en mucho, la importancia 
que para el desarrollo económico 
tienen las infraestructuras de 
comunicación y de transporte

Unico diario provincial editado en 
Castilla-La Mancha con control de OJD

Ante el Príncipe, anhelos de la ciudad
FERNANDO RODRIGO MUÑOZ (*)

A
lteza:Es bien sabido, que la Mancha nació a nuestra 
historia más reciente como una frontera, que como 
tal creció durante cuatrocientos-años, y que du
rante los quinientos siguientes ha sido y para la mayoría 

sigue siendo mera zona de paso entre Levante y Occi
dente, entre el Norte y el Sur de España, entre ese rom
peolas de todas las Españas que es Madrid, y ese otró 
pedazo de tierra que dicen es la de María Santísima.

Nuestra ciudad, como las más de La Mancha, sufrie
ron durante siglos los rigores y esfuerzos de la frontera, 
pero cuando los perfiles de ésta se desvanecieron, nues
tra ciudad no tfivo la fortuna de convertirse ni siquiera, 
en simple zona de paso para algo o para alguien; durante 
siglos Ciudad Real no fué paso para nada ni para nadie, 
y es que para el viajero que aquí llegaba, fué casi siem
pre, más un punto de vuelta a casa que de destino.

Hasta hace apenas seis años, ir al cielo pasando por 
Madrid, nos costaba tres 1-argas horas de tren, y aún nos 
parecían cortas si se comparaban con las ocho que trans
bordos incluidos, se tardaba en ver a María Santísima en 
su tierra andaluza. Es fácil comprender que no teniendo 
Ciudad Real esos atractivos, muy pocos forasteros se 
atrevieran a visitamos y que careciendo en nuestro tér
mino municipal de riquezas naturales tampoco haya habido 
actividad industrial digna de mención.

Gracias al tren de alta velocidad, hoy tardamos cin
cuenta minutos, en llegar a Madrid y otros cincuenta para 
ir a Córdoba; en algo más de dos horas estamos en Se
villa, y cada vez son o serán inevitablemente mejores las 
conexiones ferroviarias con Andalucía Oriental, Levan
te, Zaragoza, Barcelona y la red europea de alta veloci
dad.

Es cierto que el Ave y la Universidad han venido a 
fortalecer el destino de Ciudad Real como ciudad de 
servicios, como foco de atracción del resto de la pobla
ción provincial y no como la ciudad dormitorio de Ma
drid, que algunos habían pronosticado. Comprenderá 
Alteza, que estimemos en mucho, la importancia que para 
el desarrollo económico tienen las infraestructuras de 
comunicación y de transporte.

Y en esas estamos, porque si bien contamos con un 
medio de comunicación tan eficaz y avanzado tecnoló
gicamente como el Ave, en cambio aún tenemos 
importantísimas carencias en otras infraestructuras bá
sicas de telecomunicaciones y de transporte; la deficiencia 
de estas infraestructuras son, para Ciudad Real y su entorno, 
un auténtico tapón, que dificulta a nuestros empresarios 
sacar con rapidez sus mercancías, es mala nuestra co
municación con la capital de la Región, y pésima la 
comunicación con el resto de sus capitales.

Alteza; tenemos mucho interés en que se empiece a 
construir cuanto antes la proyectada autovía entre 
Puertollano- Ciudad Real- Manzanares y Atalaya de 
Cañavate situada esta última localidad en la provincia 
de Cuenca (Nacional III), y que nos unirá al eje transver
sal Cataluña-Levante-La Mancha-Andalucía Occiden
tal, y que mejorará sustancialmente nuestro enlace con 
el eje Madrid-Andalucía (Nacional IV).

De esta autovía, es el tramo Puertollano-Ciudad Real, 
el que se encuentra más atrasado y por esta razón es el 
que más nos interesa impulsar; son ambas ciudades las 
más pobladas de esta provincia, la nuestra es por su 
capitalidad y condicionantes históricos una ciudad 
eníninentemente de servicios, Puertollano en cambio es 
una ciudad con vocación industrial, un auténtico Titanic 
alborozadamente anclado en los confines provinciales 
del Campo de Calatrava.

Alteza, estamos empeñados, en que ambas ciudades 
compongan un corredor industrial, administrativo, uni
versitario y de transportes de primera magnitud en nues
tra región, que mantenga en el futuro el equilibrio eco
nómico, social y político preciso entre capitalidad re
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gional y periferia.
Por la actual carretera que recientemente ha visto me

jorado su firme, circulan diariamente, además de miles 
de vehículos particulares, cientos de camiones carga
dos de material inflamable procedente de la industria 
petroquímica con destino al centro y mitad norte de España, 
la carretera es desde hace tiempo, notoriamente insufi
ciente, es lógico pues nuestro deseo de ver iniciadas cuanto 
antes las obras de este tramo.

Pero no es solo en la seguridad y en la rapidez del 
transporte en donde radica su importancia. Hay otro 
motivo. La construcción de este tramo, supondría tarde 
o temprano la apertura de una nueva vía de comunica
ción desde Madrid a Andalucía Occidental a través del 
Valle de Alcudia, vía mucho más corta y rápida que el 
actual trazado de la Nacional IV, construida sobre el 
antiguo camino Real de Andalucía.

Alteza, entre las infraestructuras por las que esta ciudad 
está luchando hay una que no podemos dejar de mencio
narle, porque su realización tiene el apoyo unánime de 
nuestra población, y porque se está llevando a cabo con 
el respaldo de todos los sectores sociales y de todas las 
instituciones, el de su impulsora la Cámara de Comer
cio, y también el de la Junta de Comunidades, Diputa
ción Provincial, Ayuntamientos, Organizaciones de 
empresarios. Partidos políticos, entidades financieras y 
Sindicatos de trabajadores.

Se trata de la construcción de un aeropuerto privado 
de uso público y tráfico internacional, un proyecto. Alteza 
que no es solo de esta ciudad sino que estamos seguros 
lo será de toda la región, sería el quinto aeropuerto pri
vado de España y el primero de los privados con tráfico 
internacional.

Entre las razones que avalan su construcción, están 
la existencia en esta zona de espacios aéreos libres a 9 
minutos aire de Madrid, la saturación presente y futura 
del aeropuerto de Barajas, las condiciones climatológi
cas privilegiadas, la existencia de terrenos despejados 
con posibilidades de crecimiento futuro, la previsible 
mej ora de las comunicacjones norte-sur y este-oeste por 
las autovías en uso o en proyecto, la existencia de un 
flujo de pasajeros creciente para la práctica de la caza, 
negocio de gran importancia en todo nuestro entorno, la 
previsible apertura del mercado aéreo, y también el estar 
situados en el paso de rutas transoceánicas.

Su construcción supondría un importante impulso 
económico y social, por la cantidad de puestos de traba
jo directos e indirectos que se generarían en una zona 
todavía deprimida, y que tiene un grave problema de 
desempleo.

Alteza, tenemos esperanza en ese proyecto, creemos 
en él y estamos luchando por hacerlo realidad.

Como realidad empieza a ser, el Hospital de Ciudad 
Real, cuya primera piedra será puesta dentro de unos 
días por el Ministro de Sanidad, una obra absolutamen
te necesaria, y largo tiempo esperada, en la que el Esta
do invertirá 16.000 millones de pesetas y que veremos 
por fin terminada dentro de cinco años.

Alteza, comprenderá que son muchas las inquietu
des y anhelos de nuestra ciudad, hasta aquí le he men
cionado unas cuantas, los demás grupos municipales le 
hablarán de otras igualmente sentidas, y con todo de 
algunas solo recibirá una pequeña referencia, como el 
proyectado Parque Temático o el Polígono Industrial 
Avanzado; es comprensible tratándose de una ciudad 
joven, abierta, dinámica y emprendedora, pero el resu
men de todas nuestras inquietudes, tanto de las dichas 
como de las olvidadas, las habrá visto reflejadas sin duda, 
desde la atalaya de su juventud, en el corazón de nuestro 
pueblo. Gracias por su visita.

(*) Fernando Rodrigo Muñoz es portavoz del Grupo 
Popular en el Ayuntamiento de Ciudad-Real.
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a También han sido seleccionados para la 

exposición itinerante que comenzará en 
septiembre las obras de otros seis artistas, entre 
los que están Eduardo Barco y Jesús Arévalo

Con su obra "Estampa Española" en el Certamen de Jóvenes Artistas

Un joven de Ciudad Real gana 
el premio de Artes Plásticas
El joven de Ciudad Real Francisco José Gil Fuertes, de 21 
años, con su instalación plástica "Estampa Española", ha 
resultado ganador del primer premio de Artes Plásticas en 
el certamen de Jóvenes Artistas de Castilla-La Mancha, 
que se falló el pasado lunes en Toledo.

La/Tribiiiia

Inspirado en un principio de 
la "Teoría de voluntad" de Hegel 
y en el idealismo que rechaza que 
"las cosas tal como son puean 
ser completas en sí mismas", este 
joven convenció al jurado que - 
por unanimidad- le otorgó el 
primer premio dotado con 
225.000 pesetas, y que llevará 
consigo que esta obra sea expues
ta en toda la región y en algunas 
otras comunidades autónomas.

En el curriculum de Francis
co José Gil Fuertes aparecen sus 
estudios en las Escuelas de Ar
tes y Oficios de Ciudad Real y 
Madrid, y exposiciones en León, 
Ciudad Real, Albacete, 
Argamasilla de Alba y 
Valdepeñas, entre otras. En 1997 
obtuvo el segundo premio An
gel Andrade otorgado por el 
Ayuntamiento de Ciudad Real.

El autor explica que "en esta 
aventura todo esfuerzo resulta

ría inútil si no hubiese contado 
con los poetas y su 'Lógica del 
caos', la cual me ha permitido 
encontrar, al menos en parte, las 
respuestas a las viejas pregutnas 
estéticas, y las nuevas pregun
tas".

El segundo premio ha recaído 
en Roberto Campos, de Toledo. 
Es licenciado en Bellas Artes por 
la Universidad de Madrid, ha 
participado en varias exposicio
nes individuales y colectivas, y 
ha recibido varios premios y 
becas del Gobierno regional para 
asistir como profesor en la 
McMaster University de 
Hamilton (Canadá), y en las de 
Florencia y Roma.

Este segundo premio estaba 
dotado en 175.000 pesetas, y su 
obra también será vista en va
rias exposiciones por la región 
y por otras comunidades autó
nomas. Actualmente expone en 
Madrid, en la Academia de Be
llas Artes, dentro de una mués-

Tejada presidió el jurado.

tra colectiva de Becarios del 
Colegio de España en París.

El Tercer premio -dotado con 
125.000 pesetas- ha sido para 
otro joven toledano, José Igna
cio Llamas Cabeza, también li
cenciado en Bellas Artes por la 
Universidad Complutense, espe
cialidad en Grabado. Tiene 
experiencia en exposiciones 
colectivas tanto en Castilla-La 
Mancha como en otros lugares 

de España e individualmente su 
obra ha sido expuesta en Madrid, 
en Toledo en la Galería tolmo, 
y en el Museo de Santa Cruz, o 
en la sala de exposiciones del 
campus universitario de Ciudad 
Real. Ha recibido también va
rios premios y menciones entre 
los que destaca el obtenido en 
1997 "Premio-adquisición de 
pintura 'Arganzuela', organiza
do por el Ayuntamiento de 
Madrid.

También han sido seleccio
nados para la exposición 
itinerante que comenzará en el 
mes de septiembre del presente 
año, las obras de otros seis ar
tistas: Eduardo Barco Rojas y 
Jesús Arévalo Lorido, de Ciu
dad Real; de Toledo, Natalia 
García Carín, de Cuenca; y por 
último, Maris Stella Serrano 
Navamuel, Gema García Sanz y 
Luis Gálvez Aguiló, ambos de 
Toledo.

El jurado que otorgó estos 
premios, presidido por Roberto 
Tejada, director general de Ju
ventud, estuvo integrado por 
Esther Almarcha, profesora de 
Arte en la UCLM; Pedro 
Castrortega, pintor, y Antonio 
Pérez, artista y crítico de arte.

El alcalde de 
Talavera 
agradece el 
recibimiento al 
Príncipe

La Tribuna

El alcalde de Talavera, Flo
rentino Carriches, agradeció 
ayer alostalaveranos,en nom
bre de la corporación, el «com
portamiento ejemplar» que de
mostraron en la tarde del mar
tes, durante la visita a la ciu
dad del príncipe de Asturias, 
que fue seguida multitudinaria
mente. Carriches asegura que 
«aunque nunca dudamos de que 
la gente de Talavera respon
diera como lo hizo, a todos nos 
sorprendió la espectacular pre
sencia de ciudadanos en las 
calles y, especialmente, en la 
plaza del Ayuntamiento».

Miles de talaveranos vito
rearon y aplaudieron al Prínci
pe durante su visita al Ayunta
miento de Talavera y al Museo 
de Cerámica, situado en el casco 
antiguo de Talavera y en el que 
permaneció durante una hora y 
cuarto. El alcalde indicó que 
«el ambiente que se palpaba en 
la ciudad hizo que el príncipe 
rompiera en más de una ocasión 
el protocolo para correspon
der a las muestras de cariño» y 
destacó que «a pesar de que su 
estancia entre nosotros fue muy 
breve. Su Alteza Real se mos
tró encantado en todo momen
to, interesándose por cuanto 
veía y agradeciendo sincera
mente las atenciones del pue
blo talaverano».

PLAZA DE TOROS DE SOCUELLAMOS
DIA 23 DE IVIAYO - 22:30 HORAS

II GAIA DE RADIOI É LA MANCHA 90.5 F.M.
Con las actuaciones de:

JESUS MARTINEZ Y EL GRUPO ZAMBRA 
ANGEL CRISTOBAL - PATRICIA SEVILLA 

ANA ROCIO - SONAERO - ALEJANDRO CONDE 
ROMANO - RAFA SERNA

Con la presentación a cargo de:
JUANI FEMENIA (Locutora de Radiolé Madrid) - ALVARO PONCE (Coordinador y Locutor de Radiolé) - FRANCISCO JOSE MUÑOZ (Locutor de Radiolé La Mancha) 

invitado especial
JOAQUIN HURTADO (Coordinador y Locutor de Cadena Dial Madrid)

ENTRADA GRATUITA
ASISTE Y PODRAS CONSEGUIR UN VIAJE DE FIN DE SEMANA PARA DOS PERSONAS
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La región se sitúa entre las cuatro comunidades autónomas más dinámicas

CLM aumentó hasta marzo un
22% su número de empresas La Tribuna

Efe-Madrid

En los primeros meses del año se crearon en CLM casi 1.000 empresas nuevas. M.S

El PP asegura que el Gobierno r^onal esta
politizando la administración autonómica

MarVAZQUEZ

Sondeos gubernamentales

use la Ley de Presupuestos p^a 
politizar la administración" .

Cantabria y Asturias 
registran el mayor descenso

La Comunidad de Castilla-La 
Mancha es una de las cuatro 
regiones donde más crecieron las 
constituciones de empresas en 
los tres primeros meses del año, 
con un incremento del 22,70 por 
ciento respecto al mismo perio
do de 1997, lo que supone 973 
nuevas empresas en lo que va de 
año en la región.

Según datos de la empresa de 
información INFORMA, por de
lante de Castilla-La Mancha sólo 
se situaron las regiones de Ba
leares, donde se crearon 815 
empresas, un 63,65 por ciento más 
que en el periodo enero-marzo 
de 1997; Murcia, con 843 empre
sas (43, J 2 por ciento), y Galicia, 
con 1.436 empresas (30,66 por 
ciento).

En toda España se crearon 
en esos meses 27.850 empresas, 
un 11,68 por ciento más que en 
el mismo periodo de 1997.

Cantabria fue la comunidad 
donde se registró un mayor des
censo en esos meses, ya que se 
constituyeron 174 empresas, lo 
que supone una reducción del 
26,58.por ciento; seguida de 
Asturias, con 391 (-17,51 por 
ciento); Madrid, con 5.013 (-3,26 
por ciento); Canarias, con 1.074 
(-0,37 por ciento); y Ceuta y 
Melilla, con 74 (-3,90 por cien
to).

La diputada regional del Par
tido Popular, Albertina Oria, cri
ticó ayer la política de personal 
que está llevando a cabo el 
Gobierno de Castilla- La Man
cha, que se sostiene, según ase
guró, en «el trasvase de trabaja
dores afines al Partido Socialis
ta desde otras administraciones 
a puestos relevantes de la regio
nal».

Oria, que denunció la politiza
ción de la carrera funcionarial, 
anunció que el PP presentará una 
alternativa al Plan de Moderni
zación de la Administración re
gional, que «no funciona», me
diante la que se propondrán unas 
líneas directrices que permitan el 
cumplimiento de la norma euro
pea de calidad ISO.

En este sentido, el portavoz de

'1

En términos absolutos, fueron 
Cataluña, Madrid y Andalucía las 
comunidades en las que se crea
ron más empresas, con 5.652, 
5.013 y 4.123, en cada caso.

Según el análisis de Informa, 
las disoluciones afectaron a

los populares en el parlamento 
castellanomanchego, Gonzalo 
Payo, que compareció junto a 
Oria, advirtió que el modo de 
actuar de la Junta no beneficia 
ni a los funcionarios ni a los ad
ministrados porque da lugar a una 
tendenciosidad y coarta la carrera 
de los funcionarios que han opo
sitado y han trabajado mucho para 
ascender.

Payo indicó, que el Partido 
Socialista está utilizando la Ley 
de Presupuestos de 1992 como 
"puerta falsa" para traerse fun
cionarios afines de otras comu
nidades, a pesar de que el citado 
texto legal sólo-admite esos tras
lados en felación a la política 
económica. El portavoz parla
mentario señaló, asimismo, que 
"estas prácticas no están acep
tadas por el Tribunal Constitu
cional, porque no quiere que se

4.027 empresas en todo el país, 
lo que supone una subida del 1,90 
por ciento con respecto a 1997, 
y de ellas, 916 se produjeron en 
la comunidad de Madrid, 593 en 
Cataluñay 532 en laComunidad 
Valenciana.

Por otra parte, Albertina Oria 
expresó sus dudas sobre la vera
cidad de los sondeos que el Go
bierno autonómico ha realizado 
respecto a la calidad de los ser
vicios, pues, según subrayó "se 
encargaron a los amigos de la 
UCE o se acometieron por pro
cedimientos dudosos"

La primera de las estadísticas 
se hizo sobre una población de 
1.700 personas, un 1 por ciento 
del total de la región, lo que, en 
opinión de Oria no resulta signi
ficativo, y la segunda "entre los 
funcionarios de libre designación, 
que puede dar buena cuenta del 
clientelismo político de este go
bierno".

Durante ese periodo, se fusio
naron 472 empresas, un 25,53 por 
ciento más que en los mismos 
meses del pasado año, de las que 
191 del total de las empresas se 
localizaron en Cataluña y 130 en 
Madrid.

Oria aseguró que el grupo popular propondrá medidas de control. M.SOTO

IU mantendrá 
reuniones con 
Educación para 
abordar las 
transferencias

Izquierda Unida- Izquierda 
de Castilla- La Mancha iniciará 
una serie de medidas en de
fensa de la enseñanza públi
ca, entre las que aparecen una 
entrevista con Carlos Moro, 
además de con el consejero de 
Educación.

Además de estas reuniones 
informativas, el grupo de IU 
tratará todo lo referente a las 
transferencias con la Conse
jería de Educación y recogerá 
la llamada de la Junta de Per
sonal, con la que se muestra 
identificado.

Para Izquierda Unida este 
es un momento clave para la 
educación, tanto por la políti
ca del Gobierno central, como 
por el traspaso de competen
cias., ya que considera que la 
actual política educativa del 
gobierno popular está arrinco
nando y descapitalizando el 
sistema público de educación.

Según indica una nota de 
• prensa remitida a esta redac

ción, la lU-ICAM señala que 
la notable ampliación de los 
conciertos con la enseñanza pri- 

• vada, que previsiblemente, se 
incrementarán aún más, la in
suficiente dotación de los re
cursos para todas las necesi
dades de la reforma educati
va, puede provocara corto plazo 
el cierre de numerosas aulas 
públicas.

lU- ICAM considera la 
educación pública como ser
vicio prioritario, por su carác
ter social, porque determina
rá el futuro educativo del país 
y hará lo posible por mantener 
su calidad.

SHÜPO POPULAR
MflrfSflffísníií-aiiMOí

M.C.D.2022
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Redondo expresó su satisfacción por el Acuerdo Resional del Empleo

El Consejo de la Juventud de CLM 
centra su programa en el empleo

Efe

La principal preocupación de 
la nueva Comisión Permanente 
del Consejo de la Juventud de 
Castilla-La Mancha es el em
pleo, puesto que un puesto de 
trabajo ofrece a los jóvenes la 
autonomía necesaria para acce
der a una vivienda y emanci
parse, según el presidente del 
Consejo, Pedro Redondo.

En rueda de prensa, Redon
do expresó su satisfacción por 
el Acuerdo Regional de Empleo 
firmado recientemente, porque 
contempla la incorporación de 
los jóvenes en el mercado labo
ral, y señaló que el Consejo de 
la Juventud velará por el cum
plimiento de lo pactado, yaque 
Castilla-La Mancha registra al
tas tasas de paro en personas 
rpenores de 30 años.

Redondo, que a finales de 
marzo fue reelegido en su car
go, informó además de la futura 
firma de un convenio con la 
Consejería de Sanidad para el 
desarrollo de Programas de 
Salud Joven donde se trabajará 
en áreas relacionadas con dro
gas, SIDA, alcohol y sexo, en
tre otras.

El convenio incluirá iniciati
vas novedosas como la integra
ción de ex-drogodependientes 
en trabajos en las asociaciones 
juveniles y problemas como la 
anorexia.

Redondo presentó a los miem
bros que integran la Comisión 
Permanente del Consejo de la

Diaz Cano será elegido mañana 
senador en sustitución de Novo

Efe

El secretario provincial del 
PSOE de Cuenca y hasta hace 
un mes portavoz del Gobierno de 
Castilla-La Mancha, Máximo 
Díaz Cano, será elegido senador 
por designación del Parlamento 
regional en el Pleno de mañana 
jueves, en sustitución de Fer
nando Novo, que ha presentado 
su dimisión.

Según informan las Cortes 
regionales de Castilla-La Man
cha en nota de prensa, la susti
tución del socialista Fernando 
Novo por e 1 secretario provin
cial del PSOE de Cuenca Máxi
mo Díaz Cano será el primer 
punto del orden del día del Ple
no, con lo que los dos senadores 
por designación autonómica se
rán el mencionado Díaz Cano y 
el "popular" José Manuel Molina.

La Comisión Permanente mostró su preocupación por el desempleo juvenil. M.SOTO

1

i*
Juventud, un órgano que según 
dijo es un instrumento útil para 
los jóvenes y donde están repre
sentadas todas las provincias de 
Castilla-La Mancha, así como los 
diversos sectores políticos y 
sindicales.

La Comisión Permanente de 
lá Juventud intermediará para que 
los consejos locales tengan un 
mayor protagonismo en los pro
gramas de los ayuntamientos.

La sesión plenaria de las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
se completará mañana con dos 
proposiciones no de Ley, una 
del Grupo Popular para que se 
construya un monumento y un 
complejo turístico dedicado al 
Quijote y otra del Grupo de ICAM 
para que se cree el registro re
gional de uniones civiles de he
cho.

Díaz Cano será 
elegido 

senador por 
designación del 

Parlamento 
regional

ya que aunque en ciudades como 
Ciudad Real las relaciones son 
muy positivas en otras no es así, 
como es el caso de Toledo, donde

las relaciones con el actual equi
po municipal de Gobierno no son 
buenas, según advirtió ayer el pre
sidente.

El Consejo de la Juventud y Sanidad 
potenciarán los Programas de Salud 

Joven

Díaz Cano, actual secretario provincial del PSOE en Cuenca. M.SOTO

El TSJCM estudia 
hoy el recurso del 
crimen del 
"Barrio de San 
Pablo"

Efe-Alabacete

La Sala de lo Civil y Penal 
del Tribunal Superior de Justi
cia de Castilla-La Mancha ce
lebrará hoy una vista oral para 
tratar sobre el recurso de ape
lación interpuesto por la defensa 
del acusado en el conocido como 
crimen del "Barrio de San Pa
blo".

Este asunto llega al Tribunal 
Superior después de la senten
cia condenatoria impuesta por 
la Audiencia de Albacete me
diante jurado popular, cuya vis
ta oral se celebró a mediados 
del pasado mes de enero. Según 
informaron fuentes judiciales, 
el abogado defensor presentó 
un recurso de apelación contra 
la sentencia impuesta a Ber
nardo Rubio Segura, condena- 
doaquince años de prisión menor 
y una indemnización de once 
millones de pesetas fallecido por 
un delito de homicidio. El letra
do justifica su petición en base 
a que la prueba de la acusación 
se basó únicamente en un he
cho indiciario.

La defensa indica que no 
existe una prueba directa o 
análisis médico que determine 
el grado de alcoholemia o intoxi
cación por el consumo de dro
gas por parte del condenado que 
permita establecer que cuando 
ocurrieron los hechos éste se en
contraba bajo los efectos de los 
mismos.

14 de mayo de 1996
Los hechos sucedieron el 14 

de mayo de 1996 cuando el 
fallecido, Juan José Tomás 
Muñoz, se desplazó desde Puer
to de Mazarrón (Murcia) hasta 
Albacete para cobrar una pen
sión de ayuda familiar y entre
vistarse con Alejandro Soria para 
la venta de una propiedad. 
Después de ello, se dirigió a 
distintos bares del barrio donde 
se encontró con el acusado, 
Bernardo Rubio, y bebieron jun
tos hasta altas horas de la no
che e iniciaron una discusión en 
el curso de la cual el condena
do tras propinar varios golpes a 
Juan José Tomás Muñoz le 
produjo la muerte por asfixia, tal 
como se comprobó en el juicio 
y tal y como dictaminó el jurado 
popular.

Con estos argumentos, el 
abogado defensor manifestó en 
su día que desde la primera 
declaración su representado ha 
mantenido, de forma clara y 
reiterada, que cuando ocurrie
ron los hechos estaba bajo los 
efectos del consumo de alcohol 
y drogas, sin que en el momen
to de su detención se le practi
cara una analítica. El hecho de 
que cuando fuera detenido cal
zara las mismas zapatillas, man
chadas de sangre, que llevaba 
el díadel crimen es una circuns
tancia muy extraña que pone en 
evidencia la falta de concien
cia de los actos cometidos, pues 
en otro caso hubiera procedido 
a lavar dichas zapatillas.

M.C.D.2022
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inserción laboral de los universitarios, su 
movilidad hacia otros países y su opinión 
sobre la próxima reducción de asignaturas

Ayer mantuvo un encuentro con las autoridades académicas y los representantes de los estudiantes

El Príncipe quiso conocer de cerca la 
situación de los alunmos de la UCLM
El Principe Felipe, en su 
visita de cuatro días a 
Castilla-La Mancha, no qui
so perderse la oportunidad 
de conocer uno de los facto
res que más han contribui
do al desarrollo de la re
gión, la UCLM. En el 
Campus de Ciudad Real, Su 
Alteza mantuvo un encuen
tro de casi hora y media con 
las autoridades académicas 
y con los representantes de 
los alumnos de la Universi
dad regional.

Silvia DÍEZ MAYANS

Miles de jóvenes se reunie
ron ayer en los alrededores del 
Campus de Ciudad Real para 
poder presenciar la llegada de 
don Felipe de Borbón a la Fa
cultad de Químicas de la Uni
versidad regional, lugar elegi
do para que el Príncipe Felipe 
intercambiar impresiones con las 
distintas autoridades académi
cas y con los representantes de 
los universitarios castellano- 
manchegos. El resto de Campus 
también pudieron participar en 
el encuentro, desde sus respec
tivas provincias, gracias al ya 
conocido sistema de videocon
ferencia, que permitió la presen
cia de Toledo, Albacete y Cuen
ca.

Participación de los alum
nos

A pesar de que el encuentro 
pudo ser presenciado desde otra 
sala por alumnos y profesores 
de la facultad, los medios de 
comunicación no tuvieron acce
so a ésta. Sin embargo, gracias 
a la amabilidad de algunos de 
los asistentes pudimos saber que 
el Príncipe se mostró muy inte
resado en que los representan
tes de los alumnos participaran 
en el acto y que, en todo momen
to, demostró tener un profundo 
conocimiento del funcionamien
to, características y desarrollo 
de la UCLM.

Todas las fuentes consulta
das coincidieron en que uno de 
los temas que más llamaron la 
atención del Príncipe fue el grado 
de inserción laboral de los uni
versitarios de la región, su mo
vilidad hacia otros países y su 
opinión acerca de la próxima 
reducción de asignaturas que se 
va a llevar a cabo en breve. 
"Hemos hablado con el Prínci-
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El Principe posó junto a todo el equipo rectoral acompañado tambien por Jose Bono y el alcalde, Francisco Gil-Ortega. T. FERNANDEZ

pe en un ambiente muy rela
jado porque se ha comporta
do casi como si fuera un alum
no más, preguntándonos cosas 
muy cercanas al estudiante de 
la UCLM e interesándose por 
asuntos muy importantes para 
nosotros", declararon a LA 
TRIBUNA algunos de los que 
estuvieron presentes en la re
unión.

Dichas fuentes aseguran 
que no sólo se han llevado una 
buenísima impresión del Prín
cipe Felipe, sino que también 
él parece haber quedado muy 
satisfecho con el desarrollo que 
está experimentando actual
mente la Universidad castella
no-manchega. Entre otras co
sas, Su Alteza se pronunció a 
favor de un sistema de tuto
rías para conseguir una forma
ción más personalizada y pre
guntó por las diez nuevas ti
tulaciones que la UCLM tie
ne previsto poner en marcha, 
además de interesarse por la 
dinámica investigadora que se 
está desarrollando en la Uni
versidad.

En un ambiente muy disten-

Un momento de la reunión en Químicas. T. FERNANDEZ

dido el Príncipe estuvo acompa- <^® la Universidad, Luis Arro- 
ñado, entre otros, por el rector yo, el presidente de la Junta de

Comunidades, José Bono, el alcal
de de Ciudad Real, Francisco Gil- 
Ortega, la representante de todos los 
alumnos de la UCLM, Ana Agui
lar, el delegado de Alumnos del 
Campus de Ciudad Real, José Luis 
Muñoz, la vicerrectora de Alumnos, 
Cándida Gutiérrez, el consejero de 
Educación y Cultura, Justo Zambra
na, y la decana de la Facultad de 
Ciencias Jurídicas y Sociales de 
Toledo, Rosario Gandoy. Los de
legados de Alumnos del resto de 
campus participaron a través de la 
videoconferencia, aunque fuentes 
próximas a dichas representaciones ; 
declararon que "hubiera significa
do mucho para todos que ellos hu
bieran estado presentes físicamen
te en la reunión".

Tras una hora y media de con
versación, don Felipe respondió con 
múltiples saludos a las miles de 
personas que se concentraron en los 
alrededores para poder ver, e in
cluso dar la mano, al Príncipe quien 
partió hacia Puertollano no sin an
tes recibir unos recuerdos de esta 
visita; un juego de escritorio, un 
chandal y un pin de la Universidad 
fueron algunos de los detalles que 
la UCLM le ofreció.
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Visita del Príncipe Felipe de Borbón

TOMAS FERNANDEZ

La multitud colapsó 
los alrededores de 
Químicas y esperó al 
Príncipe durante 
horas

En la Facultad de Químicas el Prín
cipe Felipe fue recibido con un estruen
do de aplausos y entusiasmo. Miles de 
personas, sobre todo jóvenes, espera
ron durante horas para darle la mano 
al futuro monarca quien, a la hora de 
hacerse una foto con el equipo recto
ral tuvo que bajarse del escalón sobre 
el que se encontraba ante la insisten
cia de todos los que estaban a su lado.

Otra de las anécdotas la protagoni
zó el rector de la UCLM, Luis Arroyo, 
quien comentó a don Felipe de Bor
bón lo difícilque había sido encontrar 
la talla adecuada para el chandal que 
se le ofreció como regalo. La nota de 
humor la puso un representante de los 
alumnos que tuvo, como consecuen
cia lógica de los nervios, algún pro
blema a la hora de dirigirse a Su Alte
za.

Antes de irse, el Príncipe saludó a muchas de las personas que le estuvieron esperando durante horas.

El ambiente durante la visita fue muy distendido.

Todos quisieron aprovechar una oportunidad única.

T. F.

Los universitarios no quisieron perderse la visita de don Felipe de Borbón a la UCLM.

T. F. Durante la espera no se produjo ningún tipo de incidente. T.FERNANDEZ

Ó
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a Almunia se va

Como apunta un destacado dirigente socialista, Almunia 
es «hombre de convicciones y no de situaciones», 
también es tozudo y no suele jugar de farol

Firma invitada

Colaboración contra ETA fe
?

FABIAN 
VIDAL

L
a visita del ministro del Interior Jaime 
Mayor Oreja a su homólogo Jean Pierre 
Chevenemet ha puesto de manifiesto el 
alto gradó de sintonía entre ambos gobier

nos en la lucha antiterrorista. Una coopera
ción que es de ida y vuelta.

Mientras al responsable policial español, 
le preocupa la lucha contra ETA, al francés 
le inquieta la posible actuación de terroris
tas islámicos durante la celebración del cam
peonato mundial de fútbol y pide que Espa
ña impermeabilice las fronteras y controle a 
los posibles integristas que quieran pasar a 
Francia a través de nuestro territorio.

El ministro español es contundente cuan
do afirma que la colaboración antiterrorista 
va más allá de la persona del coordinador, 
del ministro o de las ideologías de los go
biernos francés y español. Eso que ahora es 
afortunadamente así, no siempre lo fue y 
supuso en algunas épocas retrocesos impor
tantes en la lucha contra ETA.

Paradójicamente en un momento que las 
relaciones hispano-francesas son inmejora
bles y existe sintonía entre los equipos 
policiales las discrepancias se dan en el in
terior de nuestro país y entre los distintos 
cuerpos que tienen a su cargo los servicios 
de información. Tras el descubrimiento de 
las escuchas del CESID a la sede de Herri 
Batasuna en Vitoria todas las miradas se 
volvieron hacia el director general de la 
Guardia Civil como presunto «filtrador» de 
algunas de las informaciones desaparecidas, 
acusación que Santiago López Valdivielso 
no se cansa de rechazar, a lo que se une ahora 
el anuncio del abandono de su cargo del 
comisario Fernando Mariscal «enlace» espa
ñol con los policías franceses en la lucha contra

ETA y asesor personal del ministro del Inte
rior con el trasfondo de la lucha por el poder 
entre la Policía y la Guardia Civil en el seno 
del ministerio del Interior, y la dimisión que 
ha sido presentada oficialmente como una 
cuestión de «asuntos personales» se lee des
de los sindicatos policial como un abandono 
del cargo consecuencia de la mala coordina
ción entre ambas organizaciones y el intento 
de este cuerpo por hacerse con el cargo que 
ocupa Mariscal. Mayor Oreja ha significado 
que a veces la invocación de la falta de coor
dinación es una excusa para justificar la falta 
de eficacia.

Es bien sabido que los principales éxitos 
contra ETA han sido conseguidos por la 
Guardia Civil pero es igualmente conocida la 
tradicional descoordinación entre todas las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad más preocu
pados de conservar sus parcelas de influen
cia e incluso de aumentarías que sumar los 
esfuerzos, hasta el punto de convertir la Mesa 
de Coordinación que cada semana se reúne 
bajo la dirección del secretario de Estado para 
la Seguridad, en un órgano, meramente for
mal en el que el traspaso de información se 
reduce al mínimo.

El ministro del Interior ha confirmado que 
el puesto de Fernando Mariscal va a ser cu
bierto por otro comisario de policía, Fernan
do Sainz Merino, responsable de la comisa
ría de Guipúzcoa, lo que supone que Mayor 
Oreja no ha querido abrir más heridas en el 
Cuerpo Nacional de Policía.

A pesar de que la dimisión por la causa que 
sea de Fernando Mariscal es importante, puesto 
que es uno de los principales expertos en ETA, 
más lo es que haya personas de repuesto con 
la misma solvencia profesional.

JOSEP BORRELL
candidato del PSOE a 

la presidencia del Gobier
no: «El líder de la oposi
ción es ahora el candida
to»

JUAN MANUEL EGUIAGARAY
«El Gobierno del PP se pone al frente 

de la rebelión de los ricos»

JOSE MARIA AZNAR
presidente del Gobierno: «En me

nos de un año hemos tenido tres 
interlocutores en el PSOE, ¿habrá más?»

MARIANO RAJOY
ministro de Administraciones Públi

cas: «Borrell fue campeón en subir im
puestos»

ISABEL TOCINO
ministra de Medio 

Ambiente: «En el desas
tre de Doñana debe ser el 
juez el que depure respon
sabilidades»

MARIO CONDE
ex presidente de Banesto: «El pro

blema de Banesto era yo, no la situa
ción del banco»

HELMUT KOHL
canciller alemán: «No ha habido ni 

rastro de dimisión»

Almunia se va
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S
ólo la generosidad de Borrell podrá 
impedir que Joaquín Almunia deje la 
secretaría general del PSOE. A día 
BERTA de hoy, nadie, tampoco Felipe González, 

FERNANIJEZ ha conseguido convencer a Almunia de que 
lo mejor es que continúe y forme tándem 
con quien ha sido elegido para ser el can
didato socialista en las próximas eleccio
nes. Almunia se resiste. No está dispuesto 
a ser una mera figura decorativa en el par
tido, un secretario general sin competen
cias relevantes. Tampoco quiere que su con
tinuidad se convierta en un problema ma
ñana y en un motivo de enfrentamiento. Los 

' problemas hay que solucionarlos cuanto 
antes, aunque el precio sea alto, parece decir 
un Almunia visiblemente cansado y triste.

Del reparto de papeles en el PSOE ha
blaron ayer Almunia y Borrell en su pri
mer encuentro cara a cara, después de otra 
importante reunión, la del Grupo Parlamen
tario Socialista, con gran afluencia de di
putados y senadores. Nada está cerrado, pero

de aquí al próximo día 9, fecha en la que 
se celebrará la reunión del Comité Fede
ral, máximo órgano entre partidos, tendrá 
que clarificarse definitivamente la situa
ción. De momento, Borrell ha reivindica
do el control del aparato electoral y la di
rección del programa con el que los socia
listas acudirán a las próximas generales. 
De momento, Borrell será el portavoz del 
grupo Socialista en el debate sobre el «es
tado de la Nación», pero ha llegado el 
momento del reparto de papeles dentro del 
.partido y ahí las cosas, hoy por hoy, no 
encajan. Almunia se precipitó al anunciar 
que renunciaría a la secretaría general si 
perdía las primarias y ahora es prisionero 
de sus propias palabras.

Además, como apunta un destacado 
dirigente socialista, Almunia es «hombre 
de convicciones y no de situaciones», tam
bién es tozudo y no suele jugar de farol. Ni 
González ni sus colaboradores más próxi
mos, ni las cartas que ha empezado a reci

bir de los militantes, ni los diputados y 
senadores que han insistido ayer en que debe 
continuar, han logrado convencerle. «Cabe 
la esperanza de que Borrell acabe por con
vencerle», dice un diputado que ha queri
do ver una puerta abierta al acuerdo en la 
intervención de ambos en la reunión del 
Grupo Socialista. En la primera, porque en 
la última, el todavía secretario general se 
ha referido al plazo de cuarenta días para 
solucionar los problemas que pudieran 
plantearse con sus dimisión, es decir, se
ría la vía del congreso extraordinario. Una 
vía que hoy por hoy es rechazada 
mayoritariamente por los riesgos que en
traña. Sería como abrir la caja de Pandora.

La intención de Almunia, a día de hoy, 
es irse, dejar la secretaría general. De la 
generosidad de Borrell, de la cintura que 
demuestren los dos para negociar y tratar 
de llegar a un acuerdo y del empeño que 
ponga uno y otro para entenderse, depen
derá la solución final.
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Almunia y Borrell participaron 
ayer en la reunión del Grupo 
Parlamentario Socialista en el 
Congreso de los Diputados La

 Tr
íb
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Almunia entre so al candidato socialistas sus propuestas para la reorsankación

El secretario general del PSOE, Joaquín Almunia, entregó 
ayer a José Borrell una propuesta con doce puntos para 
reestructurar el partido, mientras que el dirigente catalán 
apeló a que la libertad de los afiliados al elegirle como 
candidato en las pringarías no lleve al partido a una crisis.

Borrell insiste en que no quiere 
una crías en el seno del ISOE

C.O.R. - Madrid

Almunia y Borrell se reunie
ron ayer en el Congreso, en un 
encuentro en el que el secreta
rio general le entregó al diputa
do catalán un documento que re
coge su propuesta para coordi
nar la labor del candidato a la 
presidencia del Gobierno, la di
rección del partido y el grupo par
lamentario.

Aunque inicialmente estaba 
previsto un almuerzo entre am
bos, finalmente este no se cele
bró, si bien José Borrell restó im
portancia a este hecho y pidió a 
los periodistas «tranquilidad», 
al considerar que «habrá muchas 
reuniones y no se puede retrans
mitir esto como si fuera un par
tido de fútbol».

En una rueda de prensa pos
terior, el secretario de los socia
listas no quiso detallar el conteni
do del documento entregado a 
Borrell, y sólo avanzó que ésté 
incluye propuestas de reestruc
turación orgánica y programáti
ca.

Joaquín Almunia aseguró que 
el encuentro entre ambos tuvo 
un tono «cordial y franco», y rei
teró que una de las salidas pue
de ser su decisión «definitiva e 
irrevocable» de dimitir, si bien 
insistió en que esperará a «oir 
la voz» de los militantes, del par

tido, y del Comité Federal del 
próximo 9 de mayo.

Aseguró que en esa reflexión 
tendrá en cuenta «qué es lo me
jor». para contribuir a que el 
PSOE gane las próximas eleccio
nes generales, y destacó que en 
la misma no se dejará guiar «sólo 
por elementos subjetivos, sino 
también objetivos».

Por su parte, tras el encuen
tro Borrell dijo a los periodis
tas que «naturalmente que sí» 
se ha avanzado en la búsqueda 
de una fórmula para dar solu
ción a la nueva situación gene
rada tras su victoria en las elec
ciones primarias, aunque eludió 
ahondar en el contenido de la 
reunión.

Borrell aseguró, tras la reu
nión del Grupo Socialista, que 
la libertad que han tenido los afi
liados del PSOE para decidir 
quien optará a la jefatura del Eje
cutivo no puede conducir a una 
crisis en el partido.

Además, subrayó la necesi
dad de no precipitarse a la hora 
de tomar decisiones como la di
misión de Almunia o la fijación 
de una nueva estructura en el par
tido, y recordó que él es el pri
mero en desear la continuidad 
en el cargo del secretario gene
ral.

También la mayoría de los 
diputados y senadores que par-

■i-

Borrell ocupó ayer su nuevo escaño en el Congreso de los Diputados. EFE

ticiparon ayer en la reunión del 
Grupo Socialista se mostraron 
convencidos de la continuidad 
de Almunia en la secretaría gene
ral del PSOE y de la consolida
ción de un modelo «bicéfalo» de 
partido.

Representantes socialistas de 
ambas Cámaras hicieron una pe
tición «unánime» al secretario 
general para que permanezca en 
el cargo, y se mostraron contra
rios a la convocatoria de un Con
greso extraordinario.

En la reunión, que se prolon
gó por espacio de tres horas y 
en la que se pidieron más de trein
ta turnos de palabra, el portavoz 
del Grupo Parlamentario, Juan 
Manuel Eguiagaray, y el resto 
de la dirección parlamentaria 

volvieron a poner sus cargos a 
disposición del grupo.

Desde el Gobierno, el secre
tario de Estado de Relaciones 
con las Cortes, José María Mi
chavila, deseó ayer suerte al can
didato socialista a las eleccio
nes generales, José Borrell, que, 
a su juicio, necesita cincuenta 
años de evolución ideológica pa
ra adaptar su programa a las ne
cesidades de la sociedad moder
na.

Por su parte, el portavoz del 
PNV en el Congreso, Iñaqui 
Anasagasti, consideró que Josep 
Borrell, es un «antinacionalista 
visceral», auguró qu*e provoca
rá «más tensión» entre el cen
tro y la periferia y dijo que «ha 
empezado mal».

El Congreso 
propone en un 
informe varios 
cambios en la Ley 
de Extranjería

Efe - Madrid

La Comisión de Política 
Social y Empleo aprobó ayer, por 
unanimidad, un informe sobre 
migraciones, que incluye la 
modificación de la Ley de Ex
tranjería y la elaboración de una 
ley de integración, así como la 
creación de un organismo que 
asuma todas las competencias en 
estas materias.

El objetivo del informe, que 
en fechas próximas pasará al 
Pleno del Congreso, es mejorar 
la situación de los españoles que 
viven fuera, así como la de los 
inmigrantes y refugiados que 
llegan a España, para lo que se 
propone también la coordinación 
de todas las administraciones en 
un «pacto de extranjería».

«El Gobierno -añade el infor
me de la comisión- deberá pro
ceder a una modificación de los 
criterios de regularización del 
contingente, con consultas a las 
Comunidades Autónomas y 
oyendo a los sindicatos, diseñan
do un sistema más ágil, sencillo 
y eficaz».

También se considera preci
so «tipificar penalmerite la uti
lización de embarcaciones o ve
hículos para el transporte clan
destino de personas» y se insta 
al Gobierno a que incremente 
«los medios humanos y materia
les y modificar las normas ad
ministrativas necesarias para 
luchar contra las redes ilegales 
de tráfico de personas».

El portavoz del Grupo Popu
lar en la subcomisión encarga
da de elaborar el informe, Diego 
Jordano, subrayó, en cuanto a po
líticas de inmigración, que és
tas han de desarrollarse de for
ma conjunta en el ámbito de la 
Unión Europea, tal y como es
tipula dicho informe.

NI pide evitar la elección de 
alcaldes de derechas

Rodrigo Rato reta al PSOE a presentar su 
alternativa sobre la reforma del IRPF

Efe - Madrid

El coordinador confederal del 
Partido Democrático de la Nueva 
Izquierda (PDNI), Juan Berga, 
dijo ayer que «no debe haber al
caldes de derecha allí donde sea 
posible evitarlo» y que «ese es un 
punto de partida que Nueva Iz
quierda y el Partido Socialista» 
comparten desde hace tiempo.

Berga y el responsable de Po
lítica Autómica del PDNI, Mar
tín Berrilope, se reunieron ayer 
con el secretario de Política Áu- 
tonómicadel PSOE, Ramón Jaú- 
regui, en la sede central socialis
ta, para buscar puntos de encuen
tro en los modelos autómicos y 
municipales que defienden.

A la reunión no asistieron, 
aunque estaba previsto, el secre
tario de Política Municipal del 
PSOE, Alfonso Perales, por la 
operación de un familiar, ni los 
dirigentes de Iniciativa perCata- 
lunya Jordi Guillot y Joan Bosch, 
por problemas de desplazamien
to desde Cataluña.

Jáuregui dijo que la reciente 
reunión del PSOE con Izquier
da Unida y la de ayer con Nue
va Izquierda tienen el propósi
to de que se produzcan «aproxi
maciones programáticas con la 
izquierda, porque creemos que 
la izquierda es mayoría en Espa
ña desde el punto de vista políti
co y queremos que eso se refle
je en las instituciones».

C.M. ■ Las Palmas

El vicepresidente del Gobier- 
110 y ministro de Economía, Ro
drigo Rato, reiteró ayer que la 
reforma del IRPF «va a colocar 
a España entre los países más 
avanzados desde el punto de vista 
de la equidad» y retó al PSOE a 
presentar sus alternativas por la 
vía de enmiendas al proyecto.

«Me encantará conocer las 
alternativas del Partido Socialis
ta en su nueva etapa cuando pre
senten sus enmiendas», señaló 
Rato, quien destacó los benefi
cios de la reforma impositiva 
para las familias, las rentas del 
trabajo y el ahorro.

El ministro, que hizo estas 

afirmaciones en Las Palmas de 
Gran Canaria tras reunirse con 
representantes del Ayuntamien
to, de la patronal turística y del 
PP, dijo que «Canarias es un te
rritorio en el que se ve claramente 
la importancia de una reforma 
fiscal que va a acercar a España 
claramente a las tendencias eu
ropeas».

Aludió a los datos sobre las 
repercusiones del nuevo mode
lo impositivo en las islas que ha 
difundido su partido que, opinó, 
«son muy espectaculares» por
que, entre otras cosas, reflejan 
que «va a haber 70.000 ciudada
nos canarios que van a dejar de 
pagar IRPF en el año 99».

Subrayó, además, que la re

forma del IRPF redundará en la 
creación de empleo, que califi
có «el principal problema de Es
paña», por lo que reclamó a los 
partidos críticos con la iniciati
va que expliquen qué medidas 
proponen para afrontar el paro.

«La más reciente experien
cia nos demuestra que subir im
puestos es destruir empleo y ba
jarlos es crear empleo y, por lo 
tanto, me parece que es como 
hay que centrar el debate y espe
ro que en las próximas semanas 
podamos conocer cuáles son las 
alternativas para crear empleo 
de aquellos que quieren subir los 
impuestos a los ciudadanos y 
pequeñas y medianas empre
sas», concluyó.
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Anguita advierte 
que el país va 
hacia una gran 
confrontación 
social por el paro

Efe - Madrid

El coordinador general de 
IU, Julio Anguita, advirtió ayer 
que el país «va hacia una gran 
confrontación social» si no se 
resuelven de manera urgente los 
problemas relacionados con el 
paro.

«Sabemos que poco a poco 
se va acercando la confronta
ción, la situación no podrá se
guir así, porque debajo del len
guaje de que España va bien hay 
fenómenos gravísimos», dijo 
Anguita en una rueda de pren
sa en el Congreso, tras entrevis
tarse con representantes de la 
Asociación de Parados en Ac
ción.

Entre estos problemas, An
guita citó «el paro, la feminiza
ción de la pobreza, la enorme 
cantidad de jóvenes que están 
en precariedad y los hombres 
de cincuenta años que están 
fuera del trabajo».

«Eso es un cáncer social, po
co a poco se va observando una 
tensión creciente y nosotros va
mos a aportar nuestro grano de 
arena a esa concienciación y a 
esa movilización», añadió.

Anguita insistió en que «la 
confrontación está servida» y 
anunció que IU no servirá «de 
muro de contención de la mani’ 
festación de un estado de la so
ciedad indigno de finales del si
glo XX».

«En la medida que nosotros 
podamos, sin injerencia, vamos 
a estimular, apoyar, dinamizar, 
extender y profundizar todos los 
movimientos de parados que va
yan en el sentido de que los De
rechos Humanos se cumplan», 
precisó.

Fluxá cree que el 
Comando 
Andalucía 
planeaba atentar 
contra el turismo

Efe - Palma

El secretario de Estado de 
Seguridad, Ricardo Martí Fluxá, 
dijo ayer en Palma que la im
portante cantidad de explosivos 
incautada al desmantelado «co
mando Andalucía» de ETA po
dría estar destinada a una cam
paña de atentados terroristas en 
zonas turísticas durante el próxi
mo verano.

Martí Fluxá, quien ofreció 
una conferencia sobre «Seguri
dad ciudadana y libertades pú
blicas» en la Universidad de las 
Islas Baleares, aseguró que el 
Gobierno está adoptando pre
cauciones especiales ante even
tuales atentados de ETA este 
verano.

«Tristemente -añadió-, esta
mos acostumbrados a que cada 
año la banda terrorista intente 
actuar en zonas turísticas, so
bre todo peninsulares».

Considera que la elección de Borrell no influirá

Rodríguez afirma que las 
elecciones no se adelantan

M.J.E. ■ Barcelona

El portavoz del Gobierno, 
Miguel Angel Rodríguez, ase
guró ayer hoy que la designa
ción de Josep Borrell como can
didato a la presidencia del PSOE 
y las consecuencias que ello pue
da tener en el seno de los socia
listas «no influirán en el calen
dario electoral».

El secretario de Estado de 
Comunicación, que presentó en 
Barcelona la nueva revista 
«Seny» del PP catalán, descar
tó en rueda de prensa que una 
crisis en el PSOE pueda alterar 
el calendario electoral al asegu
rar que «no depende de los de
más, sino de nosotros mismos».

Miguel Angel Rodríguez 
aseguró que «al PSOE le sería 
mejor encontrar para el año 2000 
la estabilidad que necesita y no 
cambiar tanto de 1 íder», en refe
rencia a la sustitución de Joaquin 
Almunia por Borrell tras la vic
toria de este último en las pri
marias.

«Nosotros tenemos que con
tinuar llevando a cabo grandes 
proyectos como la cita del Euro 
de este fin de semana», ha apun
tado.

El portavoz del Gobierno se 
refirió también a la propuesta 
de Borrell de aumentar los im
puestos y señaló que «si la lí
nea argumental del PSOE va a 
ser ésta, no nos preocupa para 
nada, ni al PP ni al propio Az
nar, porque el Ejecutivo va a ba-

Conde dice que tomará medidas 
por la intervención de Banesto

Efe - Madrid

El ex banquero Mario Con
de amenazó ayer con tomar nue
vas medidas contra la interven
ción de Banesto por parte del 
Banco de España al finalizar su 
declaración en el juicio por el 
«caso Banesto», en una jorna
da en la que comenzó el interro
gatorio al ex vicepresidente 
Arturo Romaní.

A preguntas de su abogado 
defensor. Conde destacó que ya 
se interpuso un recurso conten
cioso contra la intervención de 
Banesto y se impugnó la junta 
de accionistas posterior, aunque 
«no se ha hecho todo lo que se 
puede hacer. Tras quince días 
de declaraciones. Conde termi
nó ayer con esta fase del juicio 
y reiteró que hubo un trato desi
gual a Banesto con respecto de 
otras entidades que se encontra
ban en situaciones similares, ya 
que «lo que a nosotros se nos pro
hibió a otros se les autorizó».

rodríguez durante el acto que ayer protagonizó en Barcelona. efe

jar los impuestos digalo que diga 
Borrell».

Rodríguez, pidió ayer «per
dón» por la distribución a los 
medios de comunicación de los 
datos personales de varios es
coltas personales del vicepresi
dente Francisco Al varez-Cascos 
y ha asumido por completo la 
responsabil idad por este hecho.

Rodríguez utilizó el catalán 
en parte de su intervención y, 
en concreto, para responder a 
una pregunta sobre la denuncia 
presentada por la Unión Fede
ral de Policía por la filtración 
de los datos de los escoltas.

En este juicio, el ex banque
ro está acusado por la apropia
ción indebida de 300 millones 
de pesetas, por otra apropiación 
en la operación Carburos Metá
licos, por cuatro delitos de esta
fa por las operaciones Isolux, 
Doma, Cementeras y Promocio
nes Hoteleras, y por otro de false
dad por los llamados «Artificios 
Contables».

La acusación al CDS
Durante esta fase del juicio 

oral, Conde afirmó que los 300 
millones de pesetas que salie
ron en 1989 de Banesto se desti
naron a la financiación del Cen
tro Democrático y Social (CDS), 
como contrapartida a la media
ción que realizó el presidente del 
partido, Adolfo Suárez, ante el 
Banco de España.

Además, negó las irregulari
dades en las siete operaciones 
presuntamente delictivas come
tidas durante su gestión al frente

El secretario de Estado pi
dió disculpas por esta filtración, 
asegurando que «la responsabi- 
lidad es sólo mía», y dijo que 
«no vio» que entre la documen
tación entregada a la prensa se 
incluían datos personales de los 
escoltas.

Estos datos figuraban en un 
«dossier» que repartió la Secre
taría de Estado de Comunica
ción al término de la rueda de 
prensa del último Consejo de 
Ministros para demostrar que 
Alvarez Cascos se encontraba 
pescando en Asturias el 11 de 
mayo de 1997. 

de Banesto, por las que el fis
cal pide para el ex banquero 35 
años de cárcel.

«Hoy que concluyo mi de
claración en este juicio», mati
zó Conde, «cada vez que he teni
do que decir una cbsa la he di
cho, y las cosas son como son».

Después de Conde ocupó el 
banquillo el ex vicepresidente 
de Banesto Arturo Romaní, 
quién a preguntas del fiscal hizo 
un repaso a su actividad profe
sional antes de comenzar a res
ponder al interrogatorio sobre 
la «operación cementeras», por 
la que está acusado de estafa.

Según la acusación, esta ope
ración, en la que Conde y Roma
ní obtuvieron un beneficio ilíci
to de 1.500 millones de pese
tas, tiene su origen en marzo de 
1990 cuando Banesto y la fami
lia Serratora, que compartían la 
propiedad del grupo Valencia
na de Cementos, rompen su 
alianza para luchar por el con
trol del grupo.

Matutes dice que 
hace falta 
disciplina para 
converger en 
empleo y renta

Efe - Madrid

El ministro de Asuntos Ex
teriores, Abel Matutes, advir
tió ayer que el ingreso en el euro 
exigirá a España «más discipl i- 
na, más estabilidad y más ri
gor» en el cumplimiento de los 
criterios de convergencia como 
requisito necesario para acor
tar distancias con sus socios en 
materia de empleo y nivel de 
renta.

Matutes, que compareció en 
la Cámara Alta ante la Comi
sión Mixta Congreso-Senado 
para la UE, subrayó la impor
tancia de mantener la discipli- 
nay «lamismabuenaadminis- 
tración» de los criterios de 
convergencia porque, tras la 
entrada en el euro, ya no po
drán corregirse los repuntes in
flacionistas mediante el recurso 
a las «devaluaciones competi
tivas» de la moneda.

En la nueva etapa, una co
rrección de los precios solo 
podría ilevarseacabo, «inevita
blemente», mediante «la pérdi
da del tejido productivo espa
ñol» y, en consecuencia, a costa 
de una «supresión de empleo», 
según alertó el ministro, que 
animó por tanto a los españo
les a realizar el esfuerzo nece
sario para asumir los condicio
nantes derivados de unas «re
glas de juego distintas».

Requisitos cumplidos
Recordó al respecto que Es

paña cumple de forma «clara» 
todos los requisitos precisos pa
ra incorporarse a la última fase 
de la Unión Monetaria -algu
nos de ellos incluso en situa
ción «mucho más favorable» 
que otros países comunitarios- 
, pero se encuentra todavía «dis
tante» de sus socios en relación 
a los índices de desempleo y al 
nivel medio de renta per cápita.

En cualquier caso, el titu
lar de Exteriores afirmó que el 
Gobierno ya está «acortando 
distancias» en ambas materias 
y, para demostrarlo, destacó 
que, en lo relativo a la renta, el 
crecimiento económico espa
ñol es superior al del prome
dio de la UE, mientras que, en 
lo referente al empleo, casi el 
50 por ciento de puestos de tra
bajo europeos creados en 1997 
corresponden a España.

Además, la creación de em
pleo en 1998 sigue un ritmo 
«vivo e inusitado» en torno al 
3 por ciento, de modo que, «a 
poco que se pueda mantener», 
España seguirá «acortando» su 
«retraso» en esta materia, se
gún argumentó el ministro.

Matutes señaló que la Cum
bre europea convocada para los 
días 2 y 3 de mayo, en la que se 
aceptará la recomendación so
bre los países preparados para 
acceder al euro, aprobará pro
bablemente también el compro
miso de adelantar la aplicación 
del Plan de Estabilidad para 
reducir «aceleradamente» los 
niveles de Deuda Pública.
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La Mesa del Congreso pide asesoramiento jurídico

Aplazado el debate sobre 
las cartas Amedo-Cascos

Garzón dispone la libertad 
bajo fianza de Durán y 
otros investigados de Tele 5

N.L. - Madrid

La Mesa del Congreso deba
tió ayer sobre la obligación que 
tiene el vicepresidente primero 
del Gobierno, Francisco Alvarez 
Cascos, de suministrar al PSOE 
la correspondencia que pudiera 
haber mantenido con el aboga
do de José Amedo, discusión que 
continuará la semana próxima 
al no alcanzarse un acuerdo.

Según informó a Efe el vice
presidente segundo de la Cámara 
Baja, el socialista Joan Marcet, 
la petición del PSOE de que Al
varez Cascos entregara los escri
tos «de cualquier índole» que 
desde su llegada al Gobierno le 
hubiera remitido Amedo o su 
abogado no fue aceptada en prin
cipio por los representantes del 
PP.

Marcet apuntó que el vicepre
sidente primero, el popular Enri
que Fernández Miranda, mani
festó en la reunión de la Mesa 
que de admitirse a trámite la ini
ciativa se podría violar el artícu
lo 18 de la Constitución, según 
el cual «se garantiza el secreto 
de las comunicaciones y, en espe-

Domínguez y 
Amedo niegan 
estar implicados 
en la muerte de 
Santi Brouard

Efe - Bilbao
Los ex policías condenados 

por actividades del GAL, José 
Amedo y Michel Domínguez, 
reiteraron ayer su desvinculación 
del asesinato del dirigente de HB 
Santiago Brouard, e incluso Do
mínguez lo situó fuera de la ac
ción de este grupo terrorista.

Ambos ex funcionarios decla
raron ayer como testigos ante el 
Juzgado de Instrucción número 
1 de Bilbao, que investiga este 
atentado de hace catorce años.

Amedo llegó al edificio judi
cial a pie y rodeado de guarda
espaldas. Su presencia levantó 
la expectación de los transeún
tes y de los numerosos periodis
tas que cubrían su comparecen
cia ante el juez. Además, una vez 
finalizada la declaración, el ex po
licía fue increpado en lacallepor 
los asistentes a una concentra
ción de apoyo a unos jóvenes que 
están siendo juzgados en la Au
diencia por actos relacionados 
con la violencia callejera.

Según informó el letrado de 
la familia Brouard, Txema Mon
tero, tanto Amedo como Domín
guez declararon ante el juez «en 
la misma línea» que todos los 
funcionarios policiales en esta 
causa.

cial, de las postales, telegráfi
cas y telefóncias, salvo resolu
ción judicial».

Tras estas consideraciones, 
la votación para aceptar o no la- 
petición se saldó con un empa-_ 
te, los representantes del PSOE . 
y de IU a favor y los del PP y el 
PNV en contra.

Ante esta situación, el presi
dente del Congreso, Federico 
Trillo, expuso la posibilidad de 
añadir a la iniciativa socialista 
un párrafo en el que se especifi
cara que se solicitaba esta docu
mentación respetando siempre 
la privacidad de las comunica
ciones.

ANTONIO 
HERRERO 
DE NUEVO 

LIDER*
___________ DE 6 A 1 o DE LA MANANA_________
COPE 1 .'764-000 Oyentes
SER. 1 -556-000 Oyentes
O- CERO 1 -078-000 Oyentes
de 6 a 7 horas

COPE 346.000
SER 156.000
O. CERO 90.000

En esta ocasión fueron los 
miembros de la Mesa del PSOE 
y de IU quienes se opusieron a 
aceptar que se admitiera a trámi
te al considerar, según explicó 
Marcet, que se trataba de una 
claúsula innecesaria porque la 
petición no hace referencia a co
rrespondencia privada, sino a la 
mantenida por Alvarez Cascos 
como vicepresidente.

Tras el nuevo empate el órga
no de gobierno del Congreso optó 
por pedir á los servicios jurídi
cos de la Cámara antecedentes 
de solicitudes similares y estu
diar de nuevo el asunto en la 
reunión de la semana próxima.

de 7 a 8 horas

COPE 817.000
SER 582.000
O. CERO 276.000

En la mañana... LA MAÑANA 147.000 oyentes 

más que el EGM anterior

POR ALGO SERA

C 
COPE

Efe - Madrid

El juez B altasar Garzón orde
nó ayer la libertad bajo fianza 
de cien millones de pesetas para 
el ex presidente de Tele 5 y ex 
directorgeneral de la ONCE, Mi
guel Durán, imputado en una su
puesta defraudación tributaria de 
unos 2.000 millones de pesetas.

En un auto notificado ayer 
personalmente a los imputados, 
el magistrado de la Audiencia 
Nacional decretó además, por los 
mismos delitos, la libertad bajo 
fianza de 150 millones para el 
vicepresidente de la cadena tele
visiva Santiago Muñoz Macha
do y de 75 millones para los em
presarios Angel Medrano y Ra
fael Alvarez Buiza.

El juez comunicó a los im
putados las medidas cautelares 
-fianzas que deberán hacer efec
tivas en siete días y comparecen

de 8 a 9 horas B de 9 a 10 horas 
COPE 1.088.000 1 COPE 941.000 

SER 881.000 I SER 919.000 
O. CERO 665.000 | O. CERO 856.000

cias mensuales en un Juzgado- 
a los que se les atribuye cinco 
delitos contra laHaciendaPúbli- 
ca, un delito continuado de fal
sedad en documentos públicos 
y mercantiles, apropiación inde
bida y maquinaciones para alte
rar el precio de las cosas.

Garzón indica en el auto que 
de lo actuado se desprende que 
entre los meses de marzo de 
1990 y febrero de 1991 los im
putados diseñaron «una serie de 
negocios jurídicos ficticios» a 
través de diversas sociedades 
instrumentales, constituidas con 
personas del despacho profesio
nal de Muñoz Machado. Según 
el juez tenían como finalidad fa
cilitar la transmisión clandesti
na de un paquete de acciones de 
la empresa concesionaria Gesto- 
visión Telecinco SA -transmi
sión prohibida por la Ley- y elu
dir el pago de impuestos.
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a La nueva matanza de los integrista 
en la región de Blida coincide con 
otra destaca fecha religiosa para 
los musulmanes \

El ejército argelino solo ha comunicado el número de víctimas mortales, 40

Nueva masacre en Argelia 
a manos de los integristas
Cuarenta personas han sido 
asesinadas por un comando 
integrista armado en la no
che del lunes en la localidad 
de Chouardia, en la provin
cia de Medea, a cien kilóme
tros al sur de Argel, infor
maron ayer en un comuni
cado los servicios de seguri
dad.

S.K. - Argel

La información no precisa las 
circunstancias de esta nueva 
masacre ni la identidad de las- 
víctimas y señala solamente que 
fueron «vilmente asesinadas» y 
que las fuerzas del orden inicia
ron una intensa operación de 
búsqueda para encontrar a sus 
autores.

Esta masacre es la mayor des
de el pasado mes del Ramadán, 
cuando grupos integristas mul
tiplicaron los asesinatos de ci
viles en numerosas regiones del 
país y dieron muerte a más de 
mil personas.

Ís4edea es una de las provin
cias argelinas más afectadas por 
los ataques de bandas terroris
tas desde el comienzo de las ma
tanzas a gran escala.

A comienzos del presente 
mes de abril, doce personas fue
ron asesinadas la víspera del Aid 
El Adha (la fiesta del sacrificio) 
en un ataque contra una casa ais
lada en la localidad de Bir Ben 
Abed.

En el mismo periodo, otras 
cuatro personas, entre ellas una 
niña de diez años, fueron asesi-

Kosovo divide a la diplomacia en la 
víspera de una cita fundamental

W.M. - Roma

Las grandes potencias del 
Grupo de Contacto parecen abo
cadas a un nuevo choque entre 
políticas enfrentadas sobre el 
conflicto en la provincia serbia 
de Kosovo.

Ante el previsto fracaso, en 
la reunión de hoy en Roma, de 
sus propuestas para imponer nue
vas sanciones a Belgrado, Esta
dos Unidos ha amenazado con 
actuar por su cuenta.

«El consenso no es el objeti
vo» de la reunión de Roma, seña

Marruecos

Matanzas de civiles en Argelia

®,Medea Túnez

Infografía EFE ©

Una banda armada integrista, formada por casi un centenar 
de personas, atacó la noche del lunes la aldea de Chuaria, 
en la región de Medea, asesinando a cuarenta lugareños.

nadas en cincunstancias especial
mente brutales en la provincia 
de Medea.

También a primeros de abril 
se registraron dos ataques inte
gristas contra Arzew, la ciudad 
del gran puerto petrolero argeli
no, y contra otra localidad del 
departamento de M’sila, al este 
del país, con un balance global 

ló un alto cargo estadounidense, 
al advertir de la voluntad de su 
país de tomar medidas «fuertes».

Al mismo tiempo, Rusia, res
paldada por Francia, rechazó ca
tegóricamente la solución idea
da por Washington, que pasa por 
la transformación de Kosovo en 
una tercera república de Yugos- 
lavia, con igualdad de derechos 
con Serbia y Montenegro.

Italia, como anfitrión, apro
vechará la reunión del Grupo pa
ra presentar su propio proyecto 
parael arreglo del conflicto, cuyo 
contenido no se ha desvelado,

Mar 
Mediterráneo

3idi Musa^o •
Ghebli® / 

Orán '' ®Bufarik

Constantina

El "triángulo 
de la muerte"

de 35 muertos.
Estas masacres se registran 

después de un breve periodo de 
tiempo de relativa calma y mien
tras las fuerzas de choque del 
ejército desencadenan importan
tes ofensivas contra los refugia
dos del GIA (Grupo Islámico Ar
mado) en la planicie de Mitidja 
y en el oeste del país.

pero dificilmente satisfará Esta
dos Unidos dada la oposición ita
liana a sanciones contra Belgra
do. Los otros dos miembros del 
Grupo, Gran Bretaña y Alema
nia, son más afines a los crite
rios de EEUU.

La falta de expectativas que 
ha generado esta reunión es evi
denciada por el hecho de que se 
celebrará sólo a nivel de funcio
narios, y no de ministros como 
en la cita anterior, hace un mes 
en Bonn.

La polarización de la comuni
dad internacional ante la crisis

Estas operaciones, en el cur
so de las cuales se utiliza moder
no material de guerrra como 
heli-cópteros con lanzamisiles 
y ar-tillería pesada, han tenido 
como resultado la eliminación 
de de-cenas de miembros de la 
organización terrorista y la des
trucción de numerosos campa
mentos y refugios subterráneos. 

en Kosovo se mostró también 
en el seno de la Unión Europea, 
donde los ministros de Exterio
res debatieron el lunes la cues
tión de sanciones sin llegar a nin
gún acuerdo concreto al respec
to salvo el de mantener la ame
naza de imponerlas en algún fu
turo.

En su reunión en Luxembur
go, los ministros de los Quince 
sí apostaron nuevamente por el 
papel del representante interna
cional para Yugoslavia, el ex 
presidente del gobierno de Es
paña Felipe González.

El Papá espera 
que la muerte de 
Gerardi no afecte 
al acuerdo de paz 
para Guatemala

Efe - Ciudad del Vaticano

El Papa se mostró ayer «pro- 
fundamente consternado» por el 
asesinato del obispo auxiliar de 
Guatemala Juan Gerardi y expre
só su deseo de que el «execra
ble crimen» del que definió como 
un «luchador de la paz» no difi
culte «la aplicación de los Acuer
dos de Paz».

En un telegrama enviado al 
Arzobispo de Guatemala, 
monseñor Próspero Penados, y 
hecho público ayer por la San
ta Sede, Juan Pablo II comunica 
su «sentido pésame a toda la co
munidad católica guatemalte
ca».

El Pontífice manifiesta «la 
más enérgica repulsa por este ac
to de violencia que atenta con
tra la pacífica convivencia y 
ofende los sentimientos de esa 
querida nación, por cuya paci
ficación y defensa de los dere
chos humanos monseñor Gerardi 
dedicó su vida y su ministerio 
episcopal».

«Espero vivamente», añade 
Karol Wojty la, «que este execra
ble crimen, que ha costado la vida 
a un verdadero servidor de la paz 
e incansable trabajador por la ar
monía entre todos los sectores 
de la población, muestre clara
mente la inutilidad de la violen
cia».

El Pala insta al 
entendiemiento y el dialogo

El Papa insta a que «la triste 
noticia» de la muerte de Gerardi 
«impulse a todos a comprome
terse en la búsqueda del enten
dimiento y el diálogo, único ca
mino que asegura el triunfo de 
la paz y la justicia sobre cual
quier obstáculo y provocación, 
y que no perturbe mínimamente 
la aplicación de los Acuerdos de 
Paz».

«En tan dolorosa circunstan
cia, elevo fervientes plegarias al 
Señor para que conceda la glo
ria eterna a este celoso Pastor y 
fiel hijo de la Iglesia», conclu
ye el Pontífice, que impartió la 
«confortadora Bendición Apos
tólica» a los familiares del difun
to, a los que envió «como a to
dos los miembros de la Iglesia 
católica en Guatemala» su más 
sentido pésame.

El obispo asesinado en la 
capital de Guatemala había sido 
definido como «uno de los más 
valientes defensores de los de
rechos humanos durante la san
grienta guerra civil que enlutó 
durante 36 años este país de 
América Central» por el diario 
vaticano «L’Osservatore Roma
no».

Juan Gerardi, de 75 años, fue 
asesinado en la madrugada del 
domingo al lunes en su residen
cia de la capital guatemalteca.

M.C.D.202:i
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El consejero de Agricultura, Alejandro 
Alonso, voto en contra del dictamen al 
no garantizar los nuevos regadíos 
pactados con el MIMAM

3377557950261

Las 150.000 hectáras pactadas con el MIMAN no están garantizadas

Los planes de cuenca no fijan
los nuevos regadíos para CLM
Unas 125.000de las 150.000 
hectáreas de nuevos 
regadios pactadas con el Mi
nisterio de Medio Ambiente 
para Castilla-La Mancha 
quedan en entredicho con la 
aprobación el pasado lunes 
del dictamen de los planes
de las cuencas
hidrográficas, que tampoco 
garantizan los regadios de
clarados de interés general.

Efe

Por este motivo, y según dijo 
ayer el consejero de Agricultu
ra y Medio Ambiente, Alejan
dro Alonso, Castilla-La Mancha 
votó en contra del dictamen, que 
con las modificaciones introdu
cidas a propuesta del Ministe
rio de Agricultura condicionan 
los nuevos regadíos acordados 
el año pasado entre la ministra 
Isabel Tocino y el presidente de 
Castilla-La Mancha, José Bono.

La propuesta del Ministerio 
de Agricultura introducida en el 
dictamen del pleno del Consejo 
Nacional del Agua -órgano ase
sor y consultivo en esta mate
ria- indica que los planes 
hidrológicos de cada cuenca «se 
adaptarán alas disposiciones del 
Plan Nacional de Regadios vi
gente» hasta que se apruebe el 
nuevo.

Dicho plan, aprobado en fe
brero de 1996, contempla para 
Castilla-La Mancha una super
ficie regable nueva de 24.590 
hectáreas, en lugar de las 
150.000 acordadas con la 
ministra titular de Medio Am-

Las ayudas a la destilación para 
alcohol de uso de boca se mantienen

La Tribuna

El responsable del sector 
vitivinícola de COAG, Félix 
Báguena, aseguró que «se man
tendrá en principio el sistema 
intervención (ayudas a la desti
lación) para el alcohol de uso de 
boca» tras reunirse ayer con el 
comisario de Agricultura, Franz 
Fischler.

A la reunión, convocada para 
tratar el tema de las relaciones 
comerciales con Estados Unidos, 

biente. De las 150.000 hectáreas 
de nuevos regadios para Castilla- 
la Mancha, unas 80.000 estarían 
en la cuenca del Tajo, de las que 
unas 28.000 están incluidas en 
el Plan de la Sagra-Torrijos y el 
resto se distribuirían en la ca
becera del Tajo, en las provin
cias de Guadalajara y Cuenca.

Para la cuenca del Júcar se 
pactó el año pasado 80.000 nue
vas hectáreas, de las que más de 
40.000 se corresponden con los 
regadios del Canal de Albacete 
y La Manchuela Centro, decla
rados de interés general en un 
real decreto de 1989.

Con ello, los decretos que el 
Consejo de Ministros deberá 
aprobar para cada cuenca 
hidrográfica pueden estar con
dicionados al futuro Plan Nacio
nal de Regadios, que el minis
terio de Agricultura está elabo
rando y que sustituirá al de 1996, 
ahora en vigor.

Tanto el consejero de Agri
cultura y Medio Ambiente, Ale
jandro Alonso, como el direc
tor general del Agua, Alejandro 
Gil, creen que ha habido una 
«imposición» por parte de la 
dirección nacional del PP para 
que la ministra Tocino haya 
aceptado estas modificaciones, 
que en la Comisión Permanen
te del Consejo Nacional del Agua 
de hace quince días se rechaza
ron.

La introducción de esta pro
puesta en el dictamen de los 
planes de cuenca «supone que 
el Gobierno de España y el Par
tido Popular ha vuelto a dar la 
espalda a Castilla-La Mancha y 
pone en grave riesgo los planes 

asistieron también el presiden
te del grupo vinos de la Coordi
nadora de Organizaciones Agra
rias Europeas (COPA- 
COGECA), Joel Castany, y el 
presidente de Industria y Comer
cio del Vino europeo, Magí 
Raventós.

Sin embargo, y a instancias 
de Báguena, trataron el tema de 
las intervenciones y el de la re
estructuración de los viñedos.

Báguena indicó que «el co
misario se mostró muy ambiguo

Los nuevos regadíos pactados con el Ministerio no están garantizados.

pactados con el MIMAM".
«El litigio habido entre dos 

ministras del Gobierno de Es
paña ha sido resuelto en favor 
de las tesis más contrarias a los 
intereses de Castilla-La Man
cha» al «imponerse las preten
siones de la ministra de Agricul
tura con el apoyo de la dirección 
de Génova».

Por ello. Castilla-la Mancha 
voto en contra y «no podemos 
permanecer impasibles» ante un 
«incumplimiento flagrante» de 
los acuerdos pactados con Me

y no concretó nada, aunque en 
líneas generales, la reunión no 
fue mal, a pesar de que sigue 
manteniendo sus tesis».

Fischler afirmó que «se man
tendrán únicamente los destila
dos para alcohol de uso de boca, 
que hay que apostar por la ela
boración de un vino para el 
mercado y cambiar las varieda
des, sobre todo las blancas, que 
no tienen mercado, por otras más 
competitivas como las tintas».

El comisario indicó que «esta 

dio Ambiente. Por su parte, Gil 
indicó que además de las Co
munidades Autónomas gober
nadas por el PSOE, también votó 
en contra del citado dictamen 
el País Vasco, los ecologistas y 
los representantes del mundo 
científico, lo que consideró una 
«minoría cualificada». Castilla- 
La Mancha voto en contra de 
modificar la Ley de Aguas por
que supone introducir criterios 
de rentabilidad económica y de 
mercado en la planificación de 
la política hidráulica. 

reestructuración del viñedo se 
haría con cargo a los presupues
tos de la Organización Común 
de Mercado (OCM) del vino y 
no con cargo a las medidas es
tructurales» y confirmó que la 
propuesta de reforma de la 
Comisión Europea se presentará 
el próximo mes de junio.

Según Báguena, «el comisa
rio garantizó que la reestructu
ración del viñedo contará con 
fuertes apoyos de la Comisión 
Europea».

Los responsables 
agrarios piden al 
Gobierno que 
actúe en la OCM 
del aceite

Efe

Los máximos responsables de 1 
los sindicatos y organizaciones! 
agrarias coincidieron ayer en pe-1 
dir «responsabilidades al Go-j 
biemo español para que la re-l 
forma de la Organización Co-| 
mún de Mercado (OCM) del| 
Aceite de Oliva sea lo más| 
positiva posible para los intere-1 
ses españoles». 1

La Unión General de Traba-1 
jadores (UGT) y Comisiones! 
Obreras (CCOO) presentaron 
esta mañana en el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales la 
convocatoria legal de huelga 
general que secundaran 303 
municipios olivareros contra la 
OCM del Aceite de Oliva pro
puesta por la Comisión Europea 
(CE).

Las más de 300 localidades 
que llevarán a cabo esta huelga 
pertenecen a las Comunidades 
Autónomas de Andalucía, don
de se hallan siete municipios 
afectados, Castilla-La Mancha, 
Comunidad en la que secunda
rán la huelga Ciudad Real, 
Albacete y Toledo, mientras que 
en Extremadura están afectadas 
las dos provincias.

En la convocatoria también 
participan las organizaciones 
profesionales agrarias Coordi
nadora de Organizaciones de 
Agricultores y Ganaderos-Ini
ciativa Rural (COAG-IR) y la 
Unión de Pequeños Agriculto
res (UPA), y apoyada por la 
Asociación Agraria Jóvenes 
Agricultores (ASAJA) y Coope
rativas Agrarias.

El secretario de organización 
de CCOO, José Manuel de la 
Parra, señaló que «esta huelga 
debe forzar, tanto al Gobierno 
de la Nación como a la CE, para 
que entiendan que esta propuesta 
supone un brutal atentado con
tra el empleo con la pérdida de 
entre 12 y 20 millones de jor
nales». ,

El secretario de organización 
de UGT, Alberto Pérez, indicó 
que «esta huelga general es un 
rechazo a la OCM aprobada por 
la CE y es una exigencia al 
Gobierno para conseguir una 
reforma favorable a España, y 
en caso de no conseguirse, que 
vete esta reforma». El coordi
nador de Andalucía de COAG- 
IR, Miguel López, explicó que 
«el Gobierno español es el máxi
mo responsable para defender 
los intereses españoles ante la 
UE, y si la batalla está perdida, 
es una labor que sobrepasa al Mi
nisterio para empezar a ser un 
problema de Estado». El respon
sable de UPA en Jaén, Agustín 
Rodríguez, advierte que «si el 
Gobierno tiene la tentación de 
no vetar la reforma, que se vaya 
preparando".

9 122
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PA basará su 
campaña en la 
modulación de 
ayudas 
comunitarias

Efeagro-Merida

La Unión de Pequeños Agri
cultores (UPA) reivindicará, 
como eje central de su campa
ña para las elecciones al cam
po en Extremadura, la modula
ción de las ayudas comunitarias 
y que éstas vayan a parar a los 
verdaderos profesionales del 
campo, anunció ayer su secre
tario federal, Fernando 
Moraleda.

Moraleda realizó estas de
claraciones en Mérida durante 
la presentación de los candida
turas de UPA por Cáceres y 
Badajoz, las cuales están enca
bezadas por Mario Rodillo y 
Lorenzo Ramos, respectiva
mente.

En opinión del responsable 
de UPA, «puede ser legal pero 
no moral» que uno de los máxi
mos perceptores de subvencio
nes europeas sea un ex banque
ro, Mario Conde, y añadió que 
lo que han recibido 24 latifun
distas andaluces, 3.200 millo
nes de pesetas, serviría para 
financiar la reestructuración del 
viñedo extremeño.

Fuera de la modulación de 
ayudas, objetivo central de la 
campaña de UPA en 
Extremadura, el programa elec
toral incluye «concrecciones 
para Cáceres y Badajoz», apun
tó.

El secretario federal de UPA 
explicó que el lema de UPA, «La 
fuerza de la Unión», reúne la 
simbiosis de la «fuerza para 
cambiar las cosas», la situación 
de déficit en la renta agraria de 
los extremeños, añadió, y 
«unión» para afrontar los retos 
de la Agenda 2000.

Ramos y Rodillo coincidie
ron en afirmar que las candida
turas incluyen a personas de 
todas las comarcas y sectores y 
que, en la mayoría de los casos, 
ocupan puestos de responsabi
lidad en los consejos rectores 
de distintas cooperativas.

El candidato por Badajoz, 
indicó que no van a «caer en 
provocaciones».

EFEEl cargamento de fresas procedentes de España fue esparcido por el suelo.

La Policía intervino para dispersar la manifestación

Agricultores galos vuelcan 
un camión español de fresas

Efe

La policía dispersó en la no
che del lunes, con gases 
lacrimógenos una manifestación 
de unos 200 agricultores france
ses, congregados ante el consu
lado de España en Burdeos (su
roeste), para protestar contra las 
importaciones «masivas» de fre
sas españolas.

Los productores franceses 
volcaron un cargamento de fre
sas españolas ante el consulado 
españdieron fuego a las cajas de 
frutas.

La policía se vio obligada a 
intervenir y una persona resultó 
levemente herida al dispersarse 
la manifestación, informó ayer. 

martes, la emisora «France Info».
Los agricultores franceses 

alegaron en su protesta que la 
fresa española llega al mercado 
francés aprecios que oscilan entre 
siete y nueve francos (1,16 y 1,5 
dólares) el kilogramo.

Raymond Girardi, portavoz de 
los sindicatos de productores de 
fresa, dijo que los agricultores 
franceses deberían vender el kilo 
de fresa a entre 15 y 20 francos 
(2,5 y 3,3 dólares), debido a la 
menor producción y a los costes 
más altos

Se trata «de una cuestión de 
disparidades sociales y salaria
les entre España y Francia», dijo 
Girardi, quien precisó que, «si 
dejamos la situación como está. 

desaparecerán centenares y cen
tenares de productores france
ses». La Federación Españolado 
Productores y Exportadores de 
Frutas y Hortalizas (FEPEX) 
señaló que «las agresiones de la 
pasada noche en Burdeos y las 
campañas de amenazas a la gran 
distribución tienen un objetivo 
claro, que es echar del mercado 
francés a la fresa española».

Las agresiones «como las 
protagonizadas en Burdeos ante 
el consulado español y ante la 
autopista y el mercado mayoris
ta para controlar el acceso a esta 
ciudad tienen como finalidad 
paralizar las ventas españolas en 
Francia, cosa que ya han conse
guido», indican desde FEPEX.

El mercado de 
frutas y 
hortalizas se 
resiente por las 
heladas

Efeagro-Logroño

La mayor parte de los pro
ductos hortofrutícolas de La 
Rioja fueron afectados por las 
heladas primaverales de prin
cipios de abril, con la consi
guiente repercusión en las co
sechas y mercados.

En cuanto a las frutas, la 
campaña 98, según evaluación 
del informe semanal de precios 
agrarios, de la Consejería de 
Agricultura de La Rioja, «no ha 
comenzado con buen pie, ya que 
los daños ocasionados por las 
heladas en La Rioja Baja prin
cipalmente, han sido muy im
portantes en melocotón y nec
tarina»; mientras que los daños 
en manzano y peral, aunque 
también han sido considerables, 
«pueden recuperarse parte de 
ellos».

En esta época y a estar altu
ras la única fruta que se ha co
mercializado de forma impor
tante es la pera procedente de 
atmósfera controlada.

En otras campañas la man
zana se ha mantenido en el 
mercado tanto o más que la pera, 
pero actualmente sólo se han 
comercializado algunas parti
das muy pequeñas de manzana 
Golden (de segunda calidad) y 
de manzana Golden para ali
mentación infantil, de menos de 
2.000 kgs.

La pera Blanquilla se ha 
contizado entre 50 y 60 pts/kg., 
dependiendo de la calidad de las 
partidas; y la pera Conferencia 
se ha pagado entre 105 y 110 
pts/kg., con una demanda bas
tante activa.

El precio de la almendra se 
ha incrementado, pero quizás no 
tanto como se esperaba, ya que 
«todavía nos encontramos ante 
precios inestables, que pueden 
variar en estas dos semanas 
próximas en función de la va
loración de los daños de las 
heladas», aunque parece que en 
este frutal los daños no son tan 
importantes como se temió en 
un principio, a pesar de que hay 
zonas muy afectadas.

El certamen tendrá cate soría internacional en 1999

Setecientas bodegas optan este 
año a los premios Zarcillo

Efe-Valladolid

Alrededor de 700 bodegas 
de toda España participarán 
durante los próximos meses 
de mayo y junio en la VIII Cata 
Nacional de Vinos «Premios 
Zarcillo», que organiza la 
Junta de Castilla y León, cer
tamen para el que ya se ha 
pedido su catalogación inter
nacional apartir de laedición 
de 1999.

Las catas o eliminatorias previas, 
que calificarán un jurado compuesto 
por 45 enólogos, se celebrarán du
rante los días 5, 6 y 7 de mayo en el 
Parador de Turismo de Tordesillas, 
en Valladolid, y la final un mes más 
tarde, los días 1 y 2 de junio, en el 
casino de la localidad leonesa de 
Ponferrada. Este certamen, consi
derado como uno de los más pres
tigiosos de España, por la calidad 
de sus participantes y el rigor en su 
desarrollo, establece tres galardo

nes (zarcillos de oro, plata y 
bronce) por cada una de las seis 
modalidades participantes.

Estas son las de Blancos Jó
venes y Tintos Jóvenes que 
sean cosechas de las dos cam
pañas anteriores a la fecha del 
concurso; Vinos Rosados; 
Tintos de Crianza; Vinos Es
pumosos que hayan utilizado 
el método tradicional, y Vi
nos de Grandes Añadas, con 
al menos 5 años de crianza.

La Alta fue la zona menos afectada

El ciclo del vino de Rioja se 
reanuda tras las heladas

Efeagro-Logroño

Al normalizarse la situación 
climática en La Rioja, con la 
vuelta de un tiempo primaveral, 
aunque con diferencias de tem
peraturas importantes día/noche, 
también el ciclo evolutivo del 
viñedo riojano, que se vio 
drásticamente paralizados por las 
heladas, recupera su ritmo.

Los efectos de las heladas, 
especialmente las de los días 11, 
13, 14 y 16 de abril, según los

datos aportados por el informe 
semanal de precios agrarios de 
la Consejería de Agricultura de 
La Rioja, afectaron desigual
mente en función de las zonas 
y variedades vitícolas.

En la subzona vinícola Rioja 
Alta es donde menos se ha no
tado, de forma que, según la 
Consejería «se han destruido 
aproximadamente el veinte por 
ciento de los brotes, siendo la 
variedad tinta Garnacha la más 
afectada».
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Presentaron ayer las movilizaciones con motivo del r de Mayo

Los sindicatos pedirán empleo 
estable y jomada de 35 horas
La defensa del empleo estable y la rebaja de la Jornada a 35 
horas centrarán las movilizaciones convocadas por UGTy 
CC.OO con motivo del Primero de Mayo, en las gue - 
anunciaron los dirigentes sindicales- exigirán a patronal y 
Gobierno que cumplan los compromisos adquiridos. Los 
secretarios generales de UGTy CC.OO, Cándido Méndez y

Antonio Gutiérrez, subrayaron la coincidencia de este 
Primero de mayo con la Cumbre del Euro. «Mientras los 
trabajadores saldrán a la calle para exigir medidas contra 
el paro, los gobiernos utilizarán sus energías para discutir 
si el presidente del banco Central Europeo es un señor de 
Holanda o de Francia», denunció Gutiérrez-

M.A,R.-Madrid

Es necesario, dijo Méndez, 
vincular la construcción europea 
con la solución a los problemas 
reales, como el paro o las des
igualdades porque «el euro puede 
ser la oportunidad para resolver 
el problema del paro o puede ser 
el prólogo del fracaso social».

Las movilizaciones conjun
tas de CC.OO y UGT tendrán 
como principales «destinatarios» 
a Gobierno y patronal -explica
ron- para que cumplan los com
promisos adquiridos en los 
acuerdos sobre Estabilidad en el 
Empleo y Negociación Colecti
va, que ayer cumplieron un año.

Cándido Méndez exigió a la 
patronal una negociación seria 
sobre el reparto del tiempo del 
trabajo y denunció que se ha pro
ducido un «cambio psicológico» 
en la CEOE, que inicialmente 
«mostró cierta presdisposición» 
a negociar la reducción de la jor
nada y ahora se niega, que atri
buyó «a un cálculo exclusiva- 
mente político y no empresarial».

El Gobierno no debería dar 
«alas» a los empresarios para que 
«jueguen a la política», dijo 
Gutiérrez, quien recordó a la 
patronal que «siempre que ha 
cambiado la cultura de la nego
ciación por el cálculo político

han terminado pagándolo las 
empresas».

El secretario general de 
CC.OO exigió una respuesta 
«clara» de la CEOE y criticó la 
actitud de su presidente, José 
María Cuevas, que «prefiere ir 
a Francia a hacer frentismo con 
la patronal francesa contra la 
reducción de la jornada cuando 
aquí tiene oportunidad para 
negociar».

Por su parte, el secretario 
general de USO, Manuel Zagui
rre, acusó ayer a CEOE de ser 
«el mayor escollo» a la propuesta 
sindical de reducir la jornada a 
35 horas -principal reivindica
ción del 1 de mayo- y dijo que 
la oposición de su presidente, 
José María Cuevas, «carece de 
fundamento y va contra el sig
no de los tiempos». Gutiérrez y Méndez, ayer en la rueda de prensa.

Cuevas pide que no se insista en políticas ineficaces
El presidente de la CEOE, José Maria Cuevas, pidió ayer a los sindicatos que «no se 

empeñen en introducir políticas de empleo que no han sido satisfactorias y que hace cinco años 
eran ineficaces». En una rueda de prensa. Cuevas declaró que el avance que se ha producido en 
España sobreseí paro ha sido muy significativo y, de hecho, estamos a la cabeza de Europa en 
creación de empleo», por lo que espera que «nadie haga nada para poner en peligro este 
proceso». El presidente de la CEOE recordó que «hace cinco años la economía española llegó a 
crecer hasta cinco puntos, pero aún así se continuaba destruyendo empleo» y agregó que ahora 
el crecimiento se cifra en tres puntos y «lo más importante, estamos creando numerosos puestos 
de trabajo».

Superávit de la balanza 
por cuenta corriente

El sector de la 
construcción 
crecerá un 6% y 
situará el del PIB 
en un 4%

L.U.P.-Madrid

El ministro de Fomento, 
Rafael Arias-Salgado, dijo ayer 
que el sector de la construcción 
podría crecer un 6 por ciento en 
1998, señaló que será un año 
bueno y que la coyuntura eco
nómica es favorable ya que «el 
PIB entre enero y marzo creció 
a un ritmo cercano al 4 por cien
to». Durante la presentación de 
unas jornadas sobre la situación 
y perspectivas del sector de la 
construcción organizadas por la 
Asociación para el progreso de 
la Dirección (APD), Arias-Sal
gado indicó que las previsiones 
han sido revisadas al alza y han 
pasado de un crecimiento del 
PIB (producto interior bruto) 
previsto del 3,4 al 3,7 por cien
to para 1998.

Por lo que respecta al sector 
de la contrucción, las estima
ciones del pasado año preveían 
un aumento del 4,5 por ciento, 
que revisado se sitúa en el 5,3 
por ciento», pero precisó que en 
el periodo de expansión actual 
podría crecer un 6 por ciento 
«sensiblemente por encima del 
conjunto». Estas previsiones 
superan al crecimiento de 1997, 
agregó, y, aunque hay dispari
dad de cifras, el Ministerio de 
Fomento indica que el creci
miento superó el 2 por ciento en 
general, «aunque la construc
ción civil cayó en torno a ese 
mismo 2 por ciento, la edifica
ción creció un 5,5 por ciento y 
la no residencial un 4,2». Arias- 
Salgado indicó que en 1998 la 
ingeniería civil crecerá cerca del 
3 por ciento, ya que existe ma
yor dotación este año para in
versión en infraestructuras.

En su intervención, el Minis
tro dijo que los costes laborales 
casi no han subido a pesar de la 
reactivación del sector.

Las tarifas telefónicas urbanas subirán 
entre 40 y 45 céntimos el minuto en mayo

C.S.-Madrid

La balanza por cuenta co
rriente experimentó en los dos 
primeros meses del año un su
perávit de 199.800 millones de 
pesetas, gracias al saldo positi
vo de 242.000 millones alcan
zado sólo en el mes de febrero, 
según datos del Banco de Espa
ña referidos a la Balanza de 
Pagos. Mientras que el superá
vit de febrero prácticamente 
dobla al del mismo mes de 1997 
(que había sido de 129.500 mi
llones), el acumulado es un 28,2 
por ciento inferior al de los dos 

primeros meses del pasado año 
(278.200 millones) fundamen
talmente por el déficit comer
cial. De acuerdo con estos da
tos, la balanza comercial tuvo 
en febrero un déficit de 157.700 
millones de pesetas, cifra que se 
eleva a 302.300 millones para 
el conjunto de los dos primeros 
meses.

El saldo negativo acumula
do fue consecuencia de unas 
importaciones de 2,84 billones 
de pesetas, frente"h unas expor
taciones de 2,54 billones, cifras 
que en ambos casos representan 
un crecimiento del 18 por cien
to.

L.U.P.-Madrid

El ministro de Fomento, 
Rafael Arias Salgado, anunció 
ayer que las tarifas telefónicas 
urbanas tendrán una primera su
bida de entre 40 y 45 céntimos 
el minuto, a partir del mes de 
mayo. El ministro, declaró tras 
la inauguración de unas jorna
das sectoriales de la construc
ción, que el coste del estableci
miento de la llamada se situará 
entre las 10 y las 11 pesetas y 
que los 160 primeros segundos 
de la llamada serán gratuitos.

Actualmente, el coste del 

establecimiento de la llamada es 
de 5,70 pesetas, a las que hay que 
añadir otras 5,70 pesetas por los 
primeros tres minutos, lo que da 
un precio inicial de los prime
ros 180 segundos de 11,40 pe
setas.

Los nuevos precios supon
drán que en los primeros 160 
segundos sólo se facturará el 
coste inicial del establecimien
to de la llamada que subirá de 
las 5,70 pesetas actuales a un 
precio entre 10 y 11 pesetas.

El Ministerio de Fomento está 
negociando desde hace meses 
con Telefónica la reestructura
ción de los precios de las llama

das urbanas, autorizada por el 
decreto de interconexión del año 
pasado para evitar que estas 
tarifas subvencionen a las de
más.

El ministro indicó que den
tro de las negociaciones se es
tudia una fórmula para la apli
cación de la tarificación por 
segundos de forma que no ten
ga un efecto negativo en la cuen
ta de resultados de Telefónica.

Arias Salgado explicó que la 
tarificación por segundos podrá 
entraren vigor tras la aplicación 
de la primera subida de las lla
madas urbanas de mayo, aunque 
no especificó en qué momento.
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27,953
1,153
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NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM.
500 3.700 3.750 1,35 102.175
525 2.100 2.165 3,10 109.960
500 6.600 6.680 1,21 10.737
500 1.260 1.280 1,59 20.07-3

NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM.

ANUAL (Comparativo)IBEX-35

120001--------“La Bolsa española recupero 
el terreno perdido en la

Los mercados europeos de repta variable recuperaron 
buena parte de las pérdidas del día anterior en una clara reacción 
alcista. La sensible recuperación del "billete verde”, la apertura 
positiva de Wall Street y la aparición de los esperados cazadores 
de gangas" fueron los artífices de tal hazaña. Ni el nulo gpoyo de 
la deuda en la recta final de la sesión —mantuvo un tono irregular 
de más a menos-, ni lo? negativos influjos procedentes cíe la costa 
del sudeste asiático evitaron un nuevo desembarco de liquidez en 
las Bolsas del Viejo Continente.

Milán, que fue con gran diferencia la más castigada el día 
anterior, "resucitó" con una subida de un 4’81 por ciento, pnentras 
que el resto mantenía un comportamiento similar con mejoras del 
orden del 2’5 por ciento salvo Londres que se apuntó uñ alza de 
un 1 ’47 por ciento.

S
)e puertas adentrq, la situación fue prácticamente la 
estacando la sensible mejoría que experimentaron los 
valores de primera fila o "blue chips como Telefónica, Iberdrola, 
Endesa, BBV y Argentaría entre otros. La mayor bajada del ano 
del dta anterior dio paso a la mayor subida tras un avance de un 
3’71 por ciento en el selectivo Ibex-35, que cerró por encima de 
la cota de los 9.900 puntos. Por su parte, el IGBM lo hacia en los 
859 95 punto? al revalorizarse un 3 09 por ciento. La negociación 
en el electrónico se elevó hasta los 183^.000 MP.

Los bonos domésticos, al igual que sus homólogos euro- 
§eos, presentaron un recQmdo de loa y vuelta ante el poco apoyo 

e los T-Bonds estadounidenses en su reapertura. La rentabilidad 
de las obligaciones a diez años se mantuvo en el 5 19 por ciento, 
mientras que el diferencial con Alemania se estrechó simbólica- 
mente hasta los diecisiete puntos básicos.

Benito & Monjardín
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Koipe 9.890 15,00

Cía. Gener. Invers. 146 14,96

Banco Simeón 13.090 14,93

Banesto 1.815 -3,97

Campofrío S.A. 12.840 -3,82

Dinamia 2.530 -3,44

Volumen EfecJptas %

TAB 8.526.781 10,19 TEF 34.034.379.000 18,53
TEF 5.510.514 6,59 TAB 27.259.639.000 14,84
ELE 3.633.171 4,34 SAN 19.027.644.000 10,36
GPP 2.475.602 2,96 BBV 16.194.710.000 8,82

Argentaría 500 11.780 12.220 3,74 888.696 ,
Banco Andalucía 500 36.490 36.490 __ 78
Banco Atlántico 1.000 6.060 6.110 0,83 1.275 !

Banco Bilbao-Vizcaya 260 7.320 7.650 4,51 2.157.668 :
Banco Guipuzcoano 500 7.990 8.250 3,25 7.003 ;
Banco Herrero 500 14.000 14.000 227 ;
Banco Pastor 1.000 17.000 17.000 — 12.668 ;
Banco Popular 125 12.260 12.470 1,71 406.773 :
Banco Santander 250 7.840 7.950 1,40 2.406.970
Banco Simeón 1.000 11.390 13.090 14,93 9.894
Banco Vasconia 500 19.800 19.800 210
Banco Zaragozano 500 5.410 5.350 -1,11 49.475
Banco de Alicante 500 3.315
Banco de Castilla 5.000 138.000 138.000 90
Banco de Galicia 500 28.050 28.050 10
Banco de Valencia 500 4.310 4.350 0,93 52.203
Banesto 400 1.890 1.815 -3,97 131.923
Bankinter 500 9.900 10.180 2.83 220.113
B. Crédito Balear 500 13.470 13.140 -2,45 513
B.Central Hispano 250 4.945 5.010 1.31 1.351.027
Commerzbank 5 6.000 — —

■ELECTRICAS

Aguas de Barcelona 500 8.500 8.510 0.12 71.226
Cantábrico 1.000 7.020 7.250 3.28 80.534
Eléc. R. Zaragoza 500 6.990 6.870 -1.72 63.673
Endesa 200 3.560 3.740 5.06 3.633.171
Enher 1.000 3.390 3.385 -0.15 25.641
E. de Viesgo 1.250 6.290 6.480 3.02 1.636
Fecsa 1.000 1.435 1.515 5.57 241.737
Gas Natural SDG 500 9.070 9.450 4.19 160.958
Gas y Electricidad 1.000 12.400 12.400 2.379
Iberdrola 500 2.275 2.405 5.71 2.282.702
Saltos del Nansa 1.500 15.500 15.500 — 70
Sevillana 500 1.605 1.695 5.61 243.094
Unión Elec. Fenosa 500 2.000 2.025 1.25 694.495

■alimentación
Azucarera Españ. 500 9.690 9.890 2,06 1.315
Baron de Ley 100 4.285 4.690 9,45 31.930
Bodegas Riojanas 100 2.200 2.200 7.969
Bodegas y Bebidas 1.000 6.800 6.890 1.32 1.832
Campofrío S.A. 500 13.350 12.840 -3,82 35.006
Cia.Vinícola N.Esp. 200 5.660 5.650 -0,18 6.436
Ebro Agrícolas 100 3.480 3.480 __ 15.125
El Aguila S.A. 500 1.615 1.600 -0,93 90.838
Koipe 1.000 8.600 9.890 15,00 9.423
OMS A Alimentación 250 1.520 1.560 2,63 63.551
Puleva-Uniasa 500 6.000 6.090 1,50 98.400
Tabacalera 500 3.205 3.210 0,16 8.526.781
Viscofán 100 5.850 6.090 4,10 49.396

■ comercio Y SEGUROS

AGF U. Fénix 100 2.210 2.350 6,33 30.900
Adolfo Domínguez 100 5.040 5.210 3,37 34.900
Aldeasa 200 5.190 5.450 5,01 33.163
Azkoyen 1.000 21.200 21.250 0,24 3.195
Catalana Occ. 250 10.400 10.450 0,48 5.660
Continente 100 3.365 3.400 1,04 160.897
Corp. Mapfre 500 5.630 5.630 163.665
Cortefíel 100 3.900 3.815 -2,18 28.399
Finanzauto 350 1.980 2.095 5,81 10.527

NOMINAL ANTER. ULTIM. DIE% VOLUM.

Mapfre Vida 500 7.380 7.350 -0,41 28.998
Picking Pack 25 90 94 4,44 2.475.602
Pryca 100 2.625 2.660 1,33 147.337

■CONSTRUCCION

ACS 250 4.650 4.890 5,16 280.616
Agremán 100 1.210 1.260 4,13 195.036
Bami S.A. 500 926 962 3,89 132.571
Cementos Portland 500 10.060 10.100 0,40 3.688
Construcciones Lain 100 438 450 2,74 436.956
Cristalería Españ. 1.000 12.900 13.350 3,49 4.879
Dragados 500 4.690 4.945 5,44 205.723

Filo 500 650 658 1,23 132.465
Financiera y Minera 500 2.710 2.750 1,48 12.446
Fomen. Cons. Contr. 1.000 7.230 7.600 5,12 90.922
Grupo Acciona 1.000 34.800 36.000 3,45 14.489
Hisalba 1.000 2.375 2.400 1,05 1.859
Huarte 500 781 793 1,54 132.280
Inmob. Zabálburu 1.000 2.225 2.235 0,45 15.764
I.Urbis 500 2.100 2.170 3,33 89.520
Lafarge Coppee 25 12.760 13.500 5,80 5.217
Metrovacesa 500 9.200 9.100 -1,09 39.741
Obrascón 500 1.400 1.430 2,14 31.334
Porti. Valderrívas 500 18.450 18.600 0,81 9.386
Prima Inmobiliaria 1.000 1.675 1.730 3,28 35.758
Sotogrande S.A. 100 561 574 2,32 202.972
Uniland 1.000 12.400 12.400 1.985
Uralita S.A. 440 2.080 2.155 3,61 301.772
Valenciana Cementos 200 3.590 3.545 -1,25 24.200
Vallehermoso 500 5.680 5.850 2,99 77.331
Vidrala 500 7.100 7.400 4,23 28.794

■iNVERSION MOBILIARIA

Cía. Gener. Invers. 125 127 146 14,96 539.711
Cofir 400 1.700 1.675 -1.47 211.592
Corpor. Banesto 500 1.710 1.730 1,17 5.078
Dinamia 500 2.620 2.530 -3,44 38.025
Faxtibex 1.000 9.390 9.730 3,62 6.186

■papeleras Y TEXTILES

Empr. Nac.Celulosas 750 2.835 3.000 5,82 110.986
European Paper 500 115 117 1,74 62.157
Iberpapel 100 2.410 2.500 3,73 31.024
Sarrió 500 681 690 1,32 115.661
Seda Barcelona 500 990 1.010 2,02 183.370
Sniace 500 374 391 4,55 311.823
Tableros de Fibra 500 2.450 2.535 3,47 46.731
Tavex Algodonera 500 2.240 2.300 2,68 49.841
Unipapel 500 5.500 5.500 42.002

■hg^UIMUCAS^ ENERGIAS

Bayer 5 6.970 7.020 0,72 620
Carburos Metálicos 1.000 6.930 6.900 -0,43 1.511
Cepsa 500 5.490 5.690 3,64 14.800

i Ercros 60 198 203 2,53 806.941
E. I. Aragonesas 500 1.320 1.330 0,76 149.236
Faes 350 8.550 8.740 2,22 17.291
Grupo Fosforera 1.000 365 374 2,47 29.451
Miquel y Costas 500 7.800 7.950 1,92 5.782

■ Repsol S.A. 500 8.110 8.200 1,11 1.311.064

; ■siderometalúrgicas
• Aceralia 1.000 1.975 2.065 4,56 330.343
' Acerínox S.A. 1.000 23.560 24.470 3,86 44.101

Amper
Asturiana del Zinc 
Cía. Aux. Ferrocar. 
Española del Zinc
Global Steel 400 571 586 2,63 128.987

Indus. del Besós 500 3.635 3.600 -0,96 1.000

Metal.Duro Felguera 500 1.750 1.785 2,00 88.432

Nicolás Correa 1.000 11.750 12.300 4,68 2.319

Nueva Montaña 500 234 234 911.852

Tubacex 100 415 429 3,37 849.004

Zardoya Otis 1.000 5.890 5.920 0,51 41.87-5

■ AUTOMOVIL

Citroen Hispania 1.000 17.000 17.000 22-5

Tudor 500 2.050 2.085 1.71 15.646
Volkswagen 50 120.000 120.000 — 25

■ tRANSP. COMUNICACIONES

Autopistas 500 2.295 2.415 5,23 351.973

Autopistas Mare Nos. 1.000 2.900 2.970 2.41 159.960

Estación. Subter. 500 4.265 4.265 — 169

Europistas 1.000 1.370 1.370 21.817

Iberpistas 300 3.930 4.050 3,05 8.334

Radiotrónica 500 4.150 4.190 0,96 6.871

Telefónica 500 6.010 6.400 6,49 5.510.514

■ otros SERVICIOS

Abengoa 500 12.690 12.800 0,87 8.110

Corpor. Finan. Alba 1.000 18.070 17.990 -0,44 45.480

Dogi 100 2.240 2.250 0,45 31.02-3

Grupo Anaya 500 4.750 4.600 -3,16 17.492

Indo Intem. 1.000 8.500 8.260 -2,82 8-55

Meliá Inv. 5 7.790 8.080 3,72 79.0-58

Midesa 100 3.125 3.210 2,72 32.215

Prosegur 100 1.940 1.910 -1,55 48.937

Sol Meliá 100 6.780 6.970 2,80 105.034

Tele Pizza, S.A. 100 20.200 20.100 -0,50 17.518

V. Leonesa 510 2.800 2.850 1,79 10.422

1 Corona Danesa
1 Corona Noruega
1 Corona Sueca
1 Chelín Austriaco
1 Dólar Australiano
1 Dólar Canadiense
1 Dólar USA
1 Dracma Griego
1 Ecu_____________
1 Escudo Portugal
1 Florín Holandés

Compra

22,238
20.395
19.662
12.057 

_98J46 
105.809
152.165

0,482 
167,761

0.828
75.423

Venta

22,282 
20,435
19,702

12,081
98,342 

106,021
152,469

0,483 
168.097

0,830
75,57-3

4,118

28,009
1,155 
8,602

1 Franco Francés 25,310 25.360

1 Franco Suizo 102,056 102,260

1 Libra Esterlina 254,054 254,562

1 Libra Irlandesa 214,598 215,028

1 Marco Alemán 84,842 85,012
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NOMINA!. HOY
■ ALIMENTACION
Naarden I, l.üOo — -—
Pascual Hnos 250 -_
San Miguel 3.000
United Dutch 500 __
■ COMERCIO Y SEGUROS
Cointra B
■ CONSTRUCCION
Ah. Familiar LOCO 1.575.00 -10,00
Alcázar 500 __
Asland Catal 500 __ __
Inmb. Valenc. 500
I. Del Sur 1.000 -__
Max.Cent.Leisa 250 -_ __
Obras y S.P. 500 __ __
Vías y Const. 1.000 __
■ INVERSION PNOBILIARIA
Bansaliber 750 7.620.00 -8,00
Banzano 500 3.392,00 -117,00
Baseibar 1.000 __
Bolshispanin 1.000
Carmosa 500 7,890,00 40,00
Ceivasa 500 7.500,00 10,00
Cevasa A 1.000 __
Chafisa 1.000 __
Fiponsa 500 7.480.00 -65,00
Inverpastor 1.000 4.422,00 -180,00
Inv.Herrero 500
Inv.Val.Americ. 1.000 2.085,00 15,00
I. Lealtad 500 __
Mobinversora 1.000
Norvasa 350 3.810,00 __
Renfila 500 -_
Rentinver 1.000
Union Europ. 1.000 15.000,00 -100,00
■ NAVEGACION Y PESCA
Fletamentos-B 1.000 ----
Pescanova 1.000 2.240.00 -60,00
Transmedit. 500
■ PAPELERAS Y TEXTILES
Pap.Navarra 1.000 4.100.00 ....
■ QUIMICAS Y ENERGIAS
Esp.Oxigeno 1.000
Faes 500 — __
Gassol 500 —
Nicas 155
U.Resinera 1.000 — __

BOLSAS EXTRANJERAS

Toldo

15900

15700

:15500

15300 i 570021-Abr
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m I o

24-Abr

I ®

27-Abr

1

22-Abr

Fin. Times

S S
I

5910

. 5770

1

22-Abr 23-Abr

BOLSASNACIONALES (CORROS)

INDICE GENERAL

y

(MADRID) Perfedet 3 años

AMPLIACIONES DE CAPITAL
F.COMIENZO EHNAL NVAS. ANTGA.S. ANT. UI.T.

Puleva 1 -abr-98 1 -may-98 1 4 6.000.00 5,800,00
Telefónica 7-abr-98 7-may-98 1 11 6.010.00 5,968,00

DIVTOENDOS
VAI.OR CONCEPTO BRUTO NETO PAGO

Gr.Anaya único 47.00 35,25 28/04/98
Marco Iberi. A cuenta 30.00 22,50 28/04/98
Mapfre Vida Complementario 63.00 47,25 30/04/98

INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑA
Periodo TAL (Bancos) TAE (Cajas) Indie. CECA Rent. Deuda P. Mlbor año
Abril 97 7,068 7,355 8.250 5,981 5,504
Mayo 97 6.971 7,266 8.000 5,815 5,170
Junio 97 6.717 6,949 7.820 5,680 5,101
Julio 97 6.624 6,824 7.625 5,600 5,125
Agosto 97 6,989 6.687 7.750 5,552 5,211
Septiembre 97
Octubre 97
Noviembre 97
Diciembre 97
Enero 98
Febrero 98

FECHA

15 May. 1998
19 Jun. 1998
17 Jul. 1998

RiCHA

15 Jun. 98

5400

: 5300

5200

5100
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5388.94

5251,

24-Abr

5068.13
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MADRID (ConL)
HOY DIF.NOMINAL

■ MINERAS
U.Coto Corte 200 ----
H.Vas.Leones. 500 __
M.Tormaleo 1.000 -_ __
Ponferrada 25 __ __
■ SIDEROMETALURGICAS
Aforasa 500 6.710.00
Cobra 500
Iber. Frió 1.000 __
Metalogenia 500 __
Moulinex Esp 1.000 __
■ AUTOMOVIL
Fasa Renault 1.000 5.600.00
■ otros SERVICIOS
Inypsa 1.000 1.300.00 50.00
Prim S.A 500 1.390.00 -62.00

1 METALES
Pta.s./gr. Dif.

Oro Manufacturado 1.679,50 -21,35
Plata Manufacturada 41,30 -0.28

Platino 2.992,00 -6.00

Paladio 2.702,53 -9,74

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

6,463
6,384
6.252
6,196
5,988
5,879

6,580
6,662
6.537
6,328
6.268
6.099

7.625
7.500
1315
7.250
7375
7.125

5.410
5,282
5,230
5,167
5,086
4,947

4,990
4.985
4.807
4,623
4,421
4,325

a: 
O

 
§

 

<

9.556.00
9.580.00
9.559.00

FUTUROS FBEX-35
AI’I-RIUKA

9.650,00
9.700,00
9.700,00

MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

9.949.00
9.953.00
9.700.00

9,630.00
9.700,00
9.700,00

9.925.00
9.953.00
9.700.00

32.248
250

____ 81

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS

O
 <

APEKIURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

00 
o 00 
o

107,89

00 
o

108.862

PLAZO IIK) DIF.

A un día 4,65 0,09

A una semana 4,69 0,01

A quince días 4,58 __

¡ A un mes ' 4,48 __

i A tres meses 4,36 0,01

; A seis meses 4,23 0,01

. A un año 4.20 -__

Id 7(1 15d 11" ^ 6m 12fn

BM Dinerdivisa

FONDOS
ULTIMO DIF. nN/97 ULTIMO DIF. nN/97 ULTIMO DIF. 1TN/97 ULTIMO DIF. FIN/97

■ dinero
Indosuez Global 127.012.69 -548.23 122.662.81 Foncaixa 10 2.043.00 -5.02 2.025.06

■ divisa EXTRANJERA
■■■■■■■ Renta 4 Internacional 1.309.62 -10.99 1.172.30 Foncaixa 11 2.166.00 -3.10 2.139.43

1.497.97Altas F.I.A.M.M
MIXTO RENTA VARIABLE1.614,61

176,453.64 14,03 174.836,87 1.540,14 -0.01

S
Madrid Divisa FIM 1.448,85204.158,23 202.117,23

BBV Dinero 273.294.36 -9.19 270.068,63

A.B. Dinerplus

BBV Monetario 12.098.43 -0.29 11.965.35

BEX-Diner 179.787.63 6.31 177.975.20

Bandesco Monetario 104.456.33 28.71 104.166.42

Bankpyme Fondval. 121.024.00 33.11 119.623.00

Caixa Galicia Din. 133.922,91 13,52 132.515,78

Cavaldiner 221.381.15 11.23 219.808,45

Cavaldiner Oro 138.355.17 12.52 136.614.87

Cuentafondo FIAMM 205.832,55 31.66 203.642.07

C.F.Oro I Bankint. 165.246,87 34.76 163.774.51

DB Diner FIAMM 168.995.14 167.158,24

Diner BM FIAMM 206.664.80 42.29 204.280,23

Dineraciivo 211.053.32 45.27 209.083.65

Dinemavarra 182.325.03 13.66 180.634.51

Eurovalor III 227.713.60 83.72 225.068.25

Fondimo 256.043.71 __ 253.014.67

Fondmadrid 224.528.33 222.272.73

Fondpostal Moneta. 258.402,17 12.40 255.959.11

Fonpenedes FIAMM 1.232,00 -0.19 1.220.11

Ibercaja Dinero 226.007.90 22.26 223.818.29

Indosuez Oro 1.576.969,62 152.64 1.558.518,76

Indosuez Tesorería 264.663,81 24.10 261.991,23

Kutxarent 208.466.64 208.466,64

Santander Tesoreri 224.546.81 51.68 222,342,14

Su. Sant. FIAMM 229.623.70 60.19 227,822.26

■ FONDTESOROS

A.C. Cuenta 188.760.25 16,99 186.621.10

A.C. Deuda 1.949.95 -0,22 1.925.10

BBV Activos-FIAMM 186.833,62 30,23 184.821.67

BBV Deuda Fondtes. 21.587,82 2,84 21.20130

BM Fondtcsoro 1.948,19 0,47 1.911.15

Caixa C.Font 1.353,00 -10,65 1.331.12

Dinermadrid-FIAMM 187.073,51 185.058.61

Fondeuda Ahorro 20.923.58 3,24 20.695.31

Fondeada Efectivo 203.590.44 20,61 201.380.67

Ibercaja Dinero II 169.575,52 12,09 167.757.8-5

Indosuez Fondtesoro 20.559,26 2,04 20.240.61

Mapfre Fondtesoro 1.861,22 0,51 1.843,37

Santander Dinero 184.019,17 36,09 182.260,60

■ mixto RENTA FIJA

Ahorrofondo 6.684,73 -98.77 5.939,00

Alhambra F.l.M. 2.240,94 -27.97 2.116,15

Argentaría Global 1.548,33 -3.39 1.454,28

Bandesco Divisas 15.500,59 -192.15 15.005,84

Centrofondo 3 2.293,48 __ 2.141,49

Cesta Europe 1.001,65 __

Foncenhis. F.I.M. 1.693,02 1.625,27

Fondejecutivos 216.432.77-7.390,08 189.536,14

Fonpastor 2.946,95 -11.86 2.842,73

Ibercaja Renta 2.298,60 -20.72 2.137,91

BBV Inversisn 94 1,548.28 -10.51 1.440.49

Eurovalencia VCG 1J28.29 ___ 952.18

Eurovalor 4 FIM 36.354.961.084.02 27.238.32

Eurovalor I 577.01 -12.56 463.30

Fonbolsa 40.363,10 -240.79 30.797.72

Fonfomento FIM 15.757.14 -27.79 14.618.89

Fon patrimonio 23.966.39 -81.63 20.923.39

Fonpenedes Mixto 1.481.00 -18.28 1.392.98

Indosuez Bolsa FIM 321.364.11-8.813,21 267.805.38

Indosuez Universal 127,748.98-1.747,53 106.667.69

Renta 4 Bolsa 2,346,36 -81.38 1.899.38

■ renta FIJA

BBV Ahorro 1,618,01 -0,25 1.593.86

BBV Bono 2001 112,251.71 -24,94 109.872.06

BBV Fondvalencia 18.382.62 2,25 18.053,66

BBV Renta 2.391.83 0,04 2.362,68

BBV Renta 91 1.582.23 __ 1.562,54

BCH Mixto Acciones 2.881.81 ___ 2.450,06

BM Dinerbolsa 1.357.81 0,29 1.341.53

Bandesco Ahorro 1.051.68 0.02 1.050.50

Bandesco R. Fija 1.637.74 -1.04 ' 1.611,26

Credipas deuda 1.700.83 0.19 1.686,05

Cuentafondo Ahorro 2.245.99 -13.67 2,043,71

Cuentafondo Renta 1.890.27 -0.55 1,854,05

C.Catal.Prev 2.546.00 -2.24 2.517.10

Eurovalor II 880.92 0.43 865.86

BCH Acciones

Bandesco Renta V.

Cuentafondo Bolsa

Foncaixa Bolsa 5

BM Garantizado

2.852,00 -3,38Foncaixa 2

Foncaixa 6 100.000.00 ___ 100.000.00

Foncaixa 8 1.952.00 -232 1.935.65

Foncaixa 9 1.966.00 -2,05 1.949.01

Foncaixa Mixto 25 1.100.00 -9,49 __

Fonc recimiento 131.951.78 9,29 130.646.59

Fondpostal 2.828.77 -4,62 2.716.79

Fondpostal Divisas 3.194.31 -6,54 2.995.10

Fonpenedes FIM 1.341.00 0,74 1.331.07

Fonrenta Fija FIM 17.030.18 4,73 16.835.98

FonsabadelI II 2.418.57 __ 2.379.69

Fontesoreria 10.939.50 1.22 10.805.15

Iberahorro ■2.320.22 -0.24 2.292.60

Ibercaia Futuro 1.303.14 -1.13 1.283.46

Indosuez Patrimonio 20.264.37 -162.79 18.519.91

Interes Diario BCH 1.185.33 __ 1.175.55

Inversabadell 2.659.05 __ 2.419.68

Renta 4 Ahorro 1.715.17 -5.44 1.684.08

Rural Gijón deuda 14.993.71 -12.48 14.992.63

Santander Ahorro 2.304.21 0.29 2.285.98

S. Sant. 2 F1M 2.263,11 -0.04 2.250.33

■ RENTA VARIABLE 1

2.226,40 1.726.48

26.719,12 -823,62 20.897,67

1.849,72 -39,27

4.234.24 -86.89

1.495,44 0.62

1.501,71

3.372.63

1.462,97
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La zona de donde se están retirando 
los peces muertos, principalmente al 
norte del Parque, es donde acuden 
las aves a alimentarse

Se recosen los peces muertos para evitar que las aves se alimenten de ellos

La Junta de Andalucía abre 
expediente a la empresa minera
El gobierno andaluz abrió 
ayer dos expedientes admi
nistrativos a la empresa Mi
nas de Aznalcóllar para de
purar las responsabilidades 
por el vertido de aguas con
taminantes, que ayer llega
ron a la desembocadura del 
Guadalquivir, aunque muy 
rebajadas en su toxicidad.

D.E.L. - Sevilla

El consejero de Medio Am
biente, José Luis Blanco, advirtió 
que la responsabilidad del acci
dente es «claramente de la em
presa» y anunció que se han crea
do Comisiones de Evaluación 
Ambiental, integradas por cientí
ficos, a los que se les ha pedido 
que hagan una valoración sobre 
el impacto ambiental y que su
pervisen la calidad del agua.

Representantes de la Junta se 
reunieron con los alcaldes de los 
municipios afectados para que 
extremen el control sobre el agua 
de consumo de pozos y sobre las 
frutas y verduras cultivadas en 
el entorno, mientras que «gru
pos de apoyo» formados por téc
nicos asesorarán a los agriculto
res en sus reclamaciones.

Blanco anunció que en los 
primeros análisis se constata una 
disminución progresiva de la aci
dez de las aguas a medida que 
éstas se alejan de labalsa sinies
trada, de forma que el agua lle
ga al Brazo de la Torre -que limi
ta con la zona norte del Parque 
de Doñana- con un Ph de 6,5, es 
decir un agua casi neutra, si bien 
en la salida de la balsa siniestrada

Se haran análisis a 2.000 personas 
atendidas por el anestesista Maeso

Efe - Valencia

El director general de Salud 
Pública, Francisco Bueno, anun
ció ayer que la conselleria de Sa
nidad realizará en los próximos 
días análisis a unas 2.000 per
sonas que fueron atendidas por 
el anestesista Juan Maeso, sos
pechoso dg’ser el principal foco 
de contagio del brote de Hepa
titis C detectado en Valencia.

Tras lajeunión del Consejo 
de Salud celebrado ayer en Va
lencia, Francisco Bueno asegu

Tres trabajadores retiran peces muertos de los campos anegados. EFE

el ph es de 2,5, muy ácido.
La Junta contactó con organi

zaciones ecologistas para consti
tuir un Comité de Participación 
y Voluntariado, mientras que 
más de medio centenar de perso
nas comenzaron a retirar los pe
ces muertos en la zona para evi
tar que las aves se los coman.

La ministra de Medio Am
biente, Isabel Tocino, compare
cerá, a petición propia, ante la 
Comisión de Medio Ambiente 
del Congreso para informar so
bre la catástrofe y los técnicos 
del Parque Nacional de Doñana 
descartan la posibilidad de que 
los lodos tóxicos entren en el co
razón de este ecosistema emble
mático.

Estos mismos técnicos expli

ró que en un plazo de tres meses 
concluirán todos los estudios epi
demiológicos que se están rea
lizando para determinar el ori
gen de este brote, que hasta el 
momento afecta a217 personas.

Por su parte, los miembros del 
Consejo de Salud coincideron en 
afirmar que ha fallado la red de 
vigilancia epidemiológica de la 
consellería de Sanidad, y criti
caron que la administración sani
taria derive toda la responsabili- 
dad «en los médicos, en los hos
pitales y en los pacientes».

i

caron que esos lodos se han de
positado a unos seis kilómetros 
del límite norte del Parque Na
cional, según informó el Minis
terio de Medio Ambiente.

No obstante, el flujo de agua 
contaminada por metales pesa
dos, procedente de la rotura el 
sábado de una balsa de decanta
ción de Minas de Aznalcóllar, 
sigue corriendo por los cauces 
hacia el río Guadalquivir.

El biólogo José Antonio Val- 
verde, precursor del Parque Na
cional de Doñana, dijo que la gra
vedad del vertido supone una «in
cógnita» sobre el futuro de la re
serva natural, y que la zona de 
comida de las aves ha sido arra
sada, en consonancia con lo afir
mado por el ecólogo Narcis Prat,

En su comparecencia ante los 
periodistas, Francisco Bueno in
dicó que la consellería ha ofer
tado realizar análisis a 1.350 per
sonas que presuntamente fueron 
anestesiadas por Juan Maeso en 
el Hospital La Fe y a otras 383 
intervenidas en la clínica privada 
Casa de Salud, asf corno a otras 
267 personas que se han puesto 
en contacto con la consellería pa
ra saber si sufren la enfermedad 
por haber sido intervenido tam
bién en alguno de estos centros.

El director general explicó 

quien dijo que «es bastante in
cierto lo que puede pasar, y de 
momento no se puede conside
rar el corazón de Doñana a sal
vo».

El director de la Estación 
Biológica de Doñana, Miguel 
Ferrer, también advirtió que es 
«más que probable» que el prin
cipal acuífero subterráneo que 
surte a Doñana se haya visto da
ñado, pues la marea tóxica ha 
pasado por encima.

La mina
La Corporación municipal 

de Aznalcóllar, municipio sevi
llano de unos 6.000 habitantes 
de los que muchos de ellos vi
ven de la explotación minera, 
ha pedido «sensatez» a las Ad
ministraciones central y autonó
mica, ante las acusaciones que 
se han cruzado estos días, y que 
no pierdan el tiempo y adopten 
soluciones.

Ander Bulow, presidente 
ejecutivo de la compañía sue
ca que explota Minas de Aznal
cóllar, Boliden Apirsa, llegó 
ayer a Sevilla, desde donde se 
trasladó a las instalaciones mi
neras para analizar la situación 
con técnicos de la empresa.

El accidente producido por 
la rotura de la balsa, que ha afec
tado a unas 5.000 hectáreas de 
terrenos, de las que unas 3.000 
son de cultivos, disparó también 
la alarma de numerosas organi
zaciones ecologistas que recla
man una mayor implicación de 
las administraciones para repa
rar el daño causado en el ecosis
tema de la zona.

que han acotado la investiga
ción de los casos entre enero de 
1995 y marzo de 1998 al obser
var que en este periodo se da el 
aumento más significativo de 
Hepatihs C, aunque matizó que 
también se está retrociendo has
ta algunos casos del año 1994.

En ese"periodo, Maeso inter
vino en más de mil operaciones 
en la Casa de la Salud, aunque 
la consellería sólo va a ana-lizar 
las 383 intervenciones que rea
lizó dentro del plan de choque 
para reducir listas de espera.

El jefe de la 
Gendarmería 
belga dimite por 
la fuga de 
Dutroux

Pilar VALERO

El primer ministro belga, 
Jean-Luc Dehaene, superó ayer 
la moción de confianza presen
tada por la oposición, en una se
sión parlamentaria en la que 
anunció la dimisión del coman
dante en jefe de la Gendarmería, 
Willy De Ridder, y reformas 
urgentes en la Policía y la Ma
gistratura.

La moción fue rechazada por 
81 votos en contra, 64 a favor y 
una abstención, en una votación 
sin sorpresas, ya que Dehaene 
contaba con la mayoría que for
ma la coalición gubernamental 
(socialcristianos y socialistas de 
Flandes y Valonia).

La oposición centró sus ata
ques en la responsabilidad colec
tiva del Gobierno por el «caso Du
troux» y la ultraderecha reclamó 
que se «ceda la palabra al elec
tor» tras la crisis de confianza de 
la población en sus dirigentes.

Dehaene leyó una declaración 
gubernamental en la que definió 
como prioridades para el último 
año de la legislatura, la reforma 
de las Policías y de la Justicia, 
el empleo y el lanzamiento del 
euro.

Calificó de «gesto fuerte» ha
cia la población las recientes di
misiones de los ministros de Jus
ticia e Interior, que asumieron 
la «responsabilidad política» por 
la evasión del presunto criminal 
pederasta Marc Dutroux, el pa
sado jueves.

«Lo inimaginable se produ
jo» y ello causó nuevos sufri
mientos a los padres de las vícti
mas y consternación entre la 
población, reconoció el primer 
ministro belga.

Anunció asimismo que ha 
encargado una investigación 
urgente sobre las circunstancias 
de la fuga de Dutroux, quien al 
igual que otros detenidos peli
grosos no podrá ya salir de la pri
sión para consultar su expediente 
penal.

El blanco de los ataques de 
la oposición fue el ex ministro 
de Justicia Melchior Whatelet, 
al que de nuevo reclamaron su 
dimisión como juez en el tribu
nal de Justicia de Luxemburgo 
por haber autorizado en 1993 la 
libertad condicional de Dutroux.

Durante la sesión parlamen
taria, los diputados del grupo ul
traderechista flamenco Vlaams 
Blok fueron conminados a reti
rar una gran pancarta en la que 
denunciaban «Whatelet escapa».

El portavoz de los liberales 
francófonos (PRL-oposición), 
Didier Reynders, subrayó la «res- 
ponsabilidad colectiva del Go
bierno» e insistió en que Dehaene 
no ha presentado todavía en el 
Congreso proyectos concretos 
sobre la reforma de las Policías 
y de la Justicia.
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Comenzó el traslado de los cuerpos a sus lusares de origen

Falleció en Alicante otro Efe - Palencia
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Un policía local de Palencia 
rescata a un suicida de un río

El fallecimiento de Salvador 
Herrero, una de las tres perso
nas ingresadas en la Unidad de 
Cuidados Intensivos del Hospital 
General de Alicante, como con
secuencia del accidente de auto
bús ocurrido el pasado domin
go, eleva a once el número de 
víctimas mortales de este suce
so.

Salvador Herrero, de 73 años, 
estaba en estado crítico desde su 
ingreso en ese centro sanitario, 
y presentaba un «shock hipo- 
voléinico, con hérida amplia 
hemorrágica, neumotorax, frac
tura cervical y traumatismo de 
los huesos de ambos brazos», 
informaron á Efe fuentes hos
pitalarias.

El cadáver será trasladado en 
las próximas horas al tanatorio 
de la capital alicantina, donde 
el lunes se ofició un funeral por 
las víctimas del accidente.

El traslado de los otros diez 
fallecidos en el accidente de 
tráfico ocurrido comenzó ayer, 
según informó a Efe un porta
voz del tanatorio alicantino.

A primera hora de la maña
na, se transportaron por carre
tera los féretros con los restos 
mortales de Manuela Rollán 
Arribas, de 72 y natural de Medi- 
nadel Campo (Valladolid), y de 
Lorenzo Sánchez Moreno, de 63 
años y vecino de Badalona.

También salió ayer hacia 
Aibar (Navarra) el cuerpo de Jo-

Trabajadores de 
la Unión Naval de 
Levante testifican 
por el incendio de 
un buque

El titular del Juzgado de Ins
trucción número 9 de Valencia 
tomó ayer declaración como tes
tigos a cinco trabajadores del 
buque «Proof Spirit» por la ex
plosión y posterior incendio que 
el pasado 3 de julio de 1997 se 
produjo en este barco y que causó 
la muerte a 18 trabajadores.

Antonio Saez, presidente del 
comité de empresa de Unión 
Naval de Levante (UNL), em- 
presaen cuyos astilleros se cons
truyó el buque, indicó a Efe que 
sólo uno de los empleados que 
declararon ayer se encontraba en 
el interior del buque en el mo
mento del accidente, mientras 
que los demás se encontraban 
fuera.

Sáez añadió que el juez tam
bién citó a otros diez trabajado
res más, quienes declararán entre 
hoy y mañana.

sefina Pascual Domeño, nava
rra de 58 años, y, por vía aérea, 
con destino a Palma de Mallor
ca, los del matrimonio residen
te en Inca y formado por Juan 
Prats Márquez, de 65, y Apolonia

e e e a e

e e e e
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1080 OM

Cladema Soler, de 60.
Según la fuente, el próximo 

viernes se realizaría el traslado 
a Francia de los restos mortales 
de cuatro pensionistas españo
les residentes en el país galo.

Un policia local perteneciente 
a la brigada de la Policía de Ba
rrio de Palencia salvó ayer la vida 
de un anciano que se arrojó a las 
aguas del río Carrión con pre
sunta intención suicida.

Según fuentes de la Policía 
Municipal, el suceso ocurrió so
bre las 13,15 horas de ayer cuan
do una persona de edad avanza
da se arrojó al Río Carrión a la 
altura del Puente de Hierro, si
tuado en el centro de la ciudad.

En ese momento, el agente 

local que ejerce funciones de vi
gilancia como Pol icía de Barrio 
en los barrios de El Carmen y 
Santiago, identificado como Lo
renzo y con placa número 4.149, 
fue alertado por alumnos del ins
tituto de Secundaria Alonso Be
rruguete, próximo a la zona del 
suceso.

El agente se lanzó al agua y 
pudo rescatar con vida al presun
to suicida, que fue evacuado has
ta el Hospital Río Carrión de la 
capital donde permanece actual
mente ingresado en la unidad 
de Observación y Vigilancia.

M.C.D.2022
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Doña Cristina, acompañada de su 
esposo, Iñaki Urdangarin, fue recibida 
en el museo, ubicado en el antiguo 
palacio medieval de Enrique IV

La Infanta Cristina
inauguró ayer el Museo de 
Arte Contemporáneo de
Segovia

La Infanta Cristina inauguró 
ayer el Museo de Arte Contem
poráneo de Segovia, que consti
tuye una muestra permanente de 
la obra de Esteban Vicente, uno 
de los máximos exponentes de la 
pintura abstracta americana y, a 
su vez, uno de los grandes artis
tas españoles contemporáneos 
menos conocidos, residente en 
Nueva York desde 1936.

Doña Cristina, acompañada de 
su esposo, Iñaki Urdangarin, fue 
recibida en el museo, ubicado en 
el antiguo palacio medieval de 
Enrique IV, por el presidente de 
Castilla y León, Juan José Lucas; 
el secretario de Estado de Cul
tura, Miguel Angel Cortés, y otras 
autoridades regionales, provin
ciales y locales.

Tras descubrir una placa con
memorativa, los Duques de Pal
ma de Mallorca y sus acompa
ñantes recorrieron las salas guia
dos por Esteban Vicente, de 95 
años, uno de los máximos repre
sentantes del expresionismo abs
tracto americano, y su esposa 
Harriet, quienes han donado al

Nick Cave y Richie 
Sambora se suman al 
cartel del Doctor Music 
Festival

El músico australiano Nick Cave y el guitarrista de 
Bon Jovi, Richie Sambora, actuarán también en la terce
ra edición del Doctor Music Festival, que se celebrará en 
la localidad ilerdense de Escalarre del 10 al 12 de julio 
próximos.

Bob Dylan, Aerosmith, Pulp, The Verve, Portishead, 
Beastie Boy s, Garbage, Deep Purple, The Corrs y Rosendo 
son algunos de los artistas ya confirmados que participa
rán en la tercera edición del certamen ilerdense.

Según ha informado la promotora Doctor Music, Nick 
Cave ofrecerá en el Pirineo catalán su única actuación en 
España, ál igual que el teclista de Beastie Boys, Money 
Mark, o de otros grupos también confirmados como Red 
Snapper, Natural Born Chillers o Freestylers.

En el apartado nacional, se ha asegurado asimismo la 
actuación de Nel.lo y la Banda del Zoco, Los Fresones 
Rebeldes, Ktulu, Mamá Ladilla, Nosotrash, The Killer 
Barbies, Hamlet, Komando Moriles, Boikot, A Palo Seko, 
La Cabra Mecánica, Lax’n’Busto o Whyskin’s.

museo un total de 142 obras.
La directora del museo, Ana 

Martínez de Aguilar, explicó a 
los Duques que la «Generación 
del 27» o la Escuela de Nueva 
York, grupos a los que Vicente 
estuvo estrechamente ligado, 
serán temas de estudio de este 
nuevo espacio cultural y les dijo 
que se pretende también que el 
museo sirva para mostrar los 
momentos más importantes del 
arte de este siglo, con especial 
hincapié en el ámbito de con
fluencia de la pintura y la poe
sía.

Esteban Vicente, reconoció, 
habló con los Duques de Palma 
de Mallorca sobre la pintura y 
los problemas que rodean al 
mundo del arte que, en su opi
nión, «están también relaciona
dos con la vida de las personas».

El artista, que afirmó que la 
Infanta le ha parecido «una 
persona extraordinaria», se 
emocionó cuando Doña Cristi
na le manifestó que cualquier 
artista del mundo desearía un 
museo como éste que se abrió 
ayer.

Las campanas de la 
Giralda llegan el 7 de 
mayo desde Holanda

Las campanas de la Giralda, enviadas a Holanda para 
su reparación y afinamiento y trasladadas posteriormen
te a Bélgica para dotarías de nuevos yugos de madera, 
volverán a Sevilla el próximo 7fle mayo y serán expues
tas al público en la plaza Virgen de los Reyes.

Un 12,5 por ciento de las 
plantas del mundo están 
amenazadas de extinción

Cerca de un 12,5 por ciento de plantas con flores y 
helechos que existen en el mundo están amenazadas de 
extinción, según los resultados de un estudio científico 
presentado ayer, martes, en la ciudad suiza de Berna por 
la Unión Mundial para la Naturaleza (UMN).

La lista roja elaborada por la UMN es fruto de 20 años 
de estudio de expertos en botánica y conservación de la 
naturaleza de todo el mundo, y en ella se incluyen 34.000 
especies de plantas presentes en 200 países.

Muchas son las plantas conocidas por sus propieda
des medicinales que forman parte de esta relación, entre 
ellas el 75 por ciento de la familia de los tejos, de la que 
se extraen componentes para medicamentos dedicados a 
la lucha contra el cáncer.

Asimismo, están en serio peligro de extinción el 12 
por ciento de las variedades de la familia de los sauces, 
usada para la fabricación de la aspirina.

En el sudeste asiático, el 2,5 por ciento de los árboles 
de maderas preciosas están igualmente amenazados, agrega 
el estudio.

Los principales motivos de esta situación son la re
ducción de los espacios naturales donde crecen las plan
tas, la exportación de variedades exóticas, así como la 
falta de conocimientos.

Los investigadores de I+D 
harán un "striptease" a lo 
"Full Monty"

Los jóvenes investigadores 
contratados en el sistema públi
co español de I+D organizarán 
el 6 de mayo una fiesta «lúdico- 
reivindicativa», donde parodia
rán el famoso «strip stease» de 
«Full Monty» para llamar la aten
ción sobre su situación laboral.

Además, reproducirán los 
diálogos que habitualmente 
mantienen con los funcionarios 
de las oficinas del INEM, que en 
ocasiones les confunden con in
vestigadores privados (detecti
ves), informó a EFE José Angel 
Martín, miembro de la comisión 
organizadora de la fiesta, que 
comenzará a las 22.00 horas en 
la Sala Galileo de Madrid.

La fiesta de entrada libre, 
agregó Martín, se iniciará con un 

«sketch» teatral en «la fila del 
paro», a continuación actuarán- 
los grupos musicales «Los 
protones» y «Los clónicos», 
seguido del «strip stease», y por 
último habrá una «sorpresa fi
nal que consistirá en una repre
sentación del baile oriental del 
vientre, entre erótico y artísti
co».

Un grupo de seis investiga
dores, ataviados con el habitual 
uniforme de laboratorio, serán 
los encargados de emular la 
famosa escena de la película de 
«Full Monty», «pero adaptán
dola a nuestra situación», aña
dió el portavoz del Personal 
Investigador Contratado (PIC).

«Se irán quitando sus batas 
blancas, sus pantalones de la

boratorio y llegarán a los cal
zoncillos o menos ....», indi
có.

Desde hace varios meses, 
este colectivo denuncia su «fal
ta de expectativas laborales» 
mediante manifestaciones, en- 
cie’rros y caceroladas, pero 
«faltaba una fiesta para aho
gar nuestras penas entre car
cajadas y hacer partícipe de 
ellas a la prensa y a la opinión 
pública», según consta en su 
página web de Internet .

Según explicó Martín, los 
jóvenes investigadores «lo 
pasan muy mal para encontrar 
trabajo, por un lado los con
tratos en la administración pú
blica se nos acaban y la em
presa privada no existe».

M.C.D.2022
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La futura destrucción de la estación MIR 
acabará con el dominio ruso del espacio

Rusia empezará este mes de 
mayo los preparativos para ju
bilar la veterana estación orbital 
Mir, se anunció ayer, en una de
cisión acogida en el país como 
«el fin de la cosmonáutica» rusa.

La destrucción de la platafor
ma espacial, que lleva doce año.s 
funcionado en la órbita 
circunterrestre, «comenzará en 
mayo con su descenso paulati
no,- hasta que caiga en el océano 
dentro de año y medio», avisó 
Yuri Semiónov, presidente del 
consorcio ruso Energía, propie
tario del ingenio espacial.

«La declaración de Semiónov 
sobre el descenso de la Mir, de 
hecho, es el anuncio del fin de la 
cosmonáutica nacional», comen
tó la agencia oficial rusa ITAR- 
TASS.

«Es una mala noticia para los 
especialistas de nuestra 
cosmonáutica», opinó el canal 
privado NTV al subrayar que con 
el fin de la Mir termina un periódo 
de varias décadas de absoluto 
liderazgo de Rusia en la explo
ración del espacio, especialmente 
en las estaciones orbitales.

Pero Semionov precisó que es 
anticipado anunciar la defunción 

de la Mir puesto que el ingenio 
«lo podremos ascender de nue
vo en el caso de que se retrase la 
puesta en marcha de la Estación 
Espacial Internacional (EEI)», 
proyecto en el .que cooperan 
Rusia, EEUU, Canadá, Japón y 
Ik Agencia Espacial Europea.

Aclaró que «los astronautas 
permanecerán a bordo de la nave 
hasta finales de 1999».

Semionov indicó que la alte
ración de la órbita de la Mir no 
impedirá el trabajo que actual
mente adelanta la expedición 
compuesta por los rusos Talgat 
Musabáyev y Nikolái Budarin y 
el estadounidense Andrew 
Thomas.

Además, antes de su destruc
ción, la Mir recibirá tres expe
diciones más, y en dos de ellas, 
participarán un astronauta fran
cés y otro eslovaco.

El descenso de la Mir se rea
lizará con los propulsores de las 
naves de carga que periódicamen
te llegan a la estación con carga
mento vital y combustible para 
la tripulación.

El primer empujón para ba
jar la Mir lo efectuará la nave de 
carga Progress M-39, que debe

rá acoplarse a la estación el próxi
mo 17 de mayo llevando para este 
fin más combustible que lo acos
tumbrado, cerca de una tonela
da y medio.

Actualmente, la estación Mir 
se encuentra girando en torno a 
nuestro planeta a una altura de 
400 kilómetros y los propulsores 
de las naves de carga deberán 
hacerla descender paulatinamen
te a una altura de 150 kilómetros, 
cuando la estación no se podrá 
sostener en órbita y caerá en el 
Pacífico.

Teniendo en cuenta el riesgo 
que supone el descenso de esta 
mole de más de 120 toneladas de 
peso, Semiónov indicó que los 
expertos rusos han calculado 
escrupulosamente el retorno de 
la Mir a la Tierra, de tal manera 
que su caída en el océano no sig
nificará ningún peligro para el 
entorno.

Durante 37 años de experien
cia, Rusia no tuvo rival en el 
campo de los vuelos espaciales 
tripulados puesto que la mayo
ría se desarrollaron en las 
siete estaciones orbitales que 
construyeron los especialistas 
rusos.

i
Mónica Lewinsky podría ser 
portada de "Vanity Fair"

MónicaLewinsky, lajoven 
que se encuentra en el centro de 
los escándalos sexuales del pre
sidente Bill Clinton, podría con
vertirse en el rostro de portada 
de la revista «Vanity Fair», pu
blicación para la que supuesta
mente ha posado en una sesión 
fotográfica.

Según el programa de tele
visión «Hard Copy», especiali
zado en escándalos, la ex beca- 
ria de la Casa Blanca posó en 
las playas de Malibú para el 
fotógrafo Herb Ritts, una de las 
principales firmas de la revista.

Su imagen ha sido una de las 
más codiciadas en los últimos 
meses, después de que salieran 
a la luz pública las acusaciones 
sobre su supuesto encuentro 
sexual con el presidente Clinton.

Sin embargo, la joven 
californiana rechazó todas las 
ofertas, incluidas las hechas por 
las revistas «Playboy» y 
«Penthouse».

Tanto el abogado de lajoven, 
William Ginsburg, como la re
vista han negado la existencia 
de esta sesión fotográfica, a pesar 
de las imágenes obtenidas por 
el programa de televisión.

Según sus informaciones, las 
fotografías fueron tomadas la 
pasada semana, cuando 
Lewinsky visitó Los Angeles 
para poder estar con su padre, 
que reside en California.

*

1#

Una exposición muestra 
en Barcelona al Warhol 
publicista

Antes de que las serigrafías repetitivas de las sopas Campbell 
o de Marilyn le consagraran, el artista norteamericano Andy 
Warhol dedicó trece años de su vida a la publicidad de zapa
tos, joyas, perfumes y licores, como se ilustra en una exposi
ción que ayer se inaugura en Barcelona.

La Sala Tándem, única en España perteneciente a una agencia 
de publicidad, muestra desde ayer y hasta finales del próximo 
mes de julio la aportación del célebre artista pop al mundo de 
la publicidad, a la que se dedicó profesionalmente entre 1949 
y 1962 y que abandonó ese mismo año para «ser un auténtico 
artista», según confesó, aunque hizo incursiones esporádicas 
con posterioridad.

La exposición lleva por título «Andy Warhol, publicita
rio» pero, como ha reconocido hoy su comisario, Jaume May mó, 
bien podría haberse llamado «Warhol antes de Warhol» ya 
que, excepto dos carteles testimoniales de su época gloriosa 
-sopas Campbell y Marilyn-, el resto son reproducciones de 
su estapa de ilustrador y de sus creaciones publicitarias.

Viena: un telegrama de 
Sissi a su hija preferida 
será subastado

Un telegrama de Sisi, emperatriz de Austria (1837-1898), 
a su hija preferida, Marie Valerie, será subastado, entre otros 
autógrafos de los Habsburgo, el 16 de mayo en la casa de subastas 
Dorotheum de Viena.

Se trata de un texto redactado por la propia emperatriz, con 
firma original, en el que cuenta a su hija, que estaba en el palacio 
de Goedoelloe (Hungría), de su viaje a la isla griega de Corfú 
y pide que se le envíe la correspondencia bajo el falso nombre 
de «Condesa de Hohenembs».
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—► Plural de letra 

Estupefacto

I
-<—

Punto 
cardinal 

Consonante 
Isla griega I

Consonante 
Cierto metal 
Cierto local I

I
-<-

Matricula de 
CQ^e 

Pintorfemo^ 
Consonante

Preposición 
Consonante 
Especulativo r

Habla 
Punto 

cardinal 
Refutados 1

Vocal repetida 
Ns romano 

Deposilásela

NS romano 
Punto 

cardinal 
Machacar

I Impar 
Consonyite 
Mar de las 

Antillas

_^I Movimiento 
involuntario 

Fósforo

I

Parientes 
Suspensión 

temporal 
Héroe griego y 

romano

i

N° romano 
Articulo

I Cierto hueso 
(PI) 

Símbolo 
químico

Vocal 
Fogonazo 

Celos

I
—

Gemís 
Símbolo 
químico 
Recién

i

Lengua de 
Provenza 
Lago de 

Rusia

Cabra 
montés 

Preposición
Hollad 1

Bautizado 
Intejección 

Parte

i Embaldosado 
Preposición 
Articulo (PI)

I
♦

Repetición 
final de una 

piea bailable 
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HORIZONTALES.- 1: Cuerpo radiactivo hallado en algún compuesto de uranio.- 2: 
Aprehenda.- 3: Derrota de un viaje. Tierra sin árboles y llana, a veces pantanosa, situada 
generalmente entre montañas.- 4; Al revés, juntó, reunió. Que opone mucha resistencia a 
romperse o deformarse.- 5: Tuviese costumbre.- 6: Símbolo químico. Radical simple o com
puesto que se disocia de las sustancias al disolverse éstas. Confiere.- 7: Disminuyen algu
na cosa.- 8: Figurado, censor severo. Avergüenzo.- 9: Príncipe o caudillo árabe. Al revés, 
velocípedo.- 10: Horror a las alturas.- 11: Aplicase al ser vivo que necesita del oxígeno 
molecular para subsistir.

VERTICALES.- 1: Novela o libro de caballerías, en prosa o en verso.- 2: Adverbio. Criada 
principal de una casa.- 3; A propósito para hacer alguna cosa (PI). Península griega.- 4: 
Grueso, espeso. Pieza del ajedrez.- 5: Pronombre. Coaliguen. Al revés, letra griega.- 6: Al 
revés, nota musical. Átomo, molécula o grupo de moléculas con carga eléctrica. 
Interjección,- 7: Conjunción. Delicada, delgada. Al revés, símbolo químico.- 8; Radical sim
ple o compuesto que se disocia de las sustancias al disolverse éstas (PI). Al revés, isla del 
Mediterráneo.- 9: ÁI revés, renacuajo. Empezó a dejarse ver un astro en el horizonte.-10; 
Personaje de la Biblia. Ensenada amplia en la que vierten al mar aguas profundas.-11: Al 
revés, tiempo tranquilo o sereno en el mar.
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LIBRA. Cuidado con los cambios 
de temperatura. Sus posibilidades 
de éxito serán enormes en todos los 
campos. Jornada muy buena en el 
cimor
ESCORPIO. Trate de descansar 
más. Posibilidades excepcionales de 
dar a concocer sus proyectos labora
les. No se amargue la existencia por 
el amor

ARIES. Su salud será hoy bastéin- 
te buena. Aproveche la jormada 
para pasar revista a sus asuntos. 
Jomada despreocupada y distendi
da en el amov
TAURO. Salud pasable. Su volun
tad y tesón le llevarán muy lejos; 
siga adelante con esa idea que tiene 
en mente. Jomada apacible en el 
tema del amor
GÉMINIS. Cuidado con los res
friados. Llamada telefónica que le 
reportará beneficios económicos. No 
juegue con los sentimientos de las 
personas
CÁNCER. Salud pasable. Debería 
poner más entusiasmo en las activi
dades que realiza. Jornada my 
divertida en compañía de su pareja
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15 21 28. 20 31 = 115
Letras clave X = 1; Z = 4
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LEO. Tome más vitaminas. No trate 
de lograr el triunfo a toda costa; 
piense que hay cosas en la vida más 
importantes que el éxito y el dinero

buena.Practique algún deporte. Día 
tranquilo en compañía de sus ami
gos. Todo marchará muy bien en el 
amor
CAPRICORNIO. Salud regular. 
Las cuestiones laborales no se 
empezarán a mover con fluidez 
hásta Mayo. Sentimentalmente, 
bien
ACUARIO. Ligera indisposición, 
por estar bajo de defensas. Le con
vendría un período de descemso y 
distracción

VIRGO. Salud mejor que aye; se 
sentirá más descansado. Frene su 
egoísmo y cumpla lo prometido. 
Tenga paciencia con la persona 
amada

PISCIS. Salud bastante buena. Sus 
negocios obtendrán gran éxito. 
Suerte en todo lo relacionado con el 
dinero

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas tods por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas lle
nas, con la primera letra de cada palabra, leidas 
del 1 al 18, se formará el nombre de una figura del 
motociclismo español

1: Breña.- 2: Al revés, palpitó.- 3: Bifurcación.- 4: 
Río español- 5: Al revés, atiborre.- 6: Etica.- 7: 
Trebejo.- 8: Contrincante.- 9: Relativo al tono.- 10: 
Arquetipo.- 11: Naútico.- 12: Descampado.- 13: 
Muchacho, chico.- 14: Relativo al eje.- 15: 
Perspicaz.-16: Colmena.-17: Añal.-18: Retazo
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a El Mallorca aspira a estrenarse como 
campeón tras haber perdido hace 
siete años la única final que ha 
disputado de la Copa del Rey

Inédita final de la Copa del Rey en el campo de Mestalla en Valencia

El Barca busca el doblete y el 
Mallorca entrar en la historia
Barcelona y Mallorca dis
putarán en el campo de 
Mestalla una final inédita 
de la Copa del Rey, en la que 
el club catalán buscará con
seguir el «doblete», dos se
manas después de haberse 
proclamado campeón de 
Liga, y el Mallorca tratará 
de entrar en la historia con 
su primer título copero.

Alfonso GIL

La «gran fiesta del fútbol 
español», enfrenta a un Barce
lona con veintitrés títulos del 
torneo en su poder, y a un Ma
llorca que aspira a estrenarse 
como campéon, tras haber per
dido hace siete años laúnicafinal 
que ha disputado.

Barcelona y Mallorca llegan 
a este partido en un gran momen
to de juego y resultados, ya que 
los barcelonistas han alcanzado 
el título de liga con cierta hol
gura y el Mallorca se encuentra 
en el grupo de cabeza de Liga, 
tras una magnífica temporada y 
sin haber renunciado a disputar 
la próxima edición de la Liga de 
campeones.

Ambos equipos estarán per
fectamente arropados por sus 
aficiones en el campo de 
Mestalla, donde se espera la 
concentración de 25.000 
barcelonistas y 15.000 
mallorquinistas, que aportarán 
al partido el colorido esperado 
de una final que se jugará con el 
estadio completamente lleno.

Desde el punto de vista de
portivo, el partido tiene para el 
Barcelona alicientes que esca
pan a la estricta felicidad que su
pondría la obtención del título.

El club catalán puede conse
guir su primer «doblete» desde 
1959, ya que hace 39 años que 
no ha ganado copa y liga en una 
misma temporada. Además, si 
vence sumará veinticuatro títu
los de Copa y superará al Athletic 
Club, con el que se encuentra 
empatado a veintitrés en la ca
beza del historial de la compe
tición.

La expedición del Barcelo
na se ha desplazado sin nove
dad en cuanto a los jugadores que 
han sido baja por lesión en los 
últimos meses y con las prue
bas físicas no superadas por 
Sergi y De la Peña, que han 
quedado definitivamente descar
tados para este encuentro.

La principal preocupación del 
entrenador barcelonista, Louis

F.C. BARCELONA-R.C.D. MALLORCA
Final de la Copa de S.M. El Rey
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van Gaal, es la motivación de sus 
jugadores, sobre todo la de los 
brasileños Rivaldo y Giovani, a 
los que ha tratado de concien

ciar de la importancia del en
cuentro.

Por su parte, el Mallorca fue 
el primero en llegar a Valencia.

Ckmente dice que en una final 
na hay equipos favoritos

Javier Clemente, seleccionador español de fútbol, ha manifes
tado ayer en Valencia, donde hoy se disputa la final de la Copa del 
Rey entre el Barcelona y el Mallorca, que en un partido de estas 
características no hay un favorito claro, pese a reconocer el mayor 
potencial de la plantilla barcelonista.

«Llegados a este punto, en una final puede suceder cualquier 
cosa, pese a que el Barcelona presente un potencial superior en su 
plantilla, pero creo que no hay un favorito destacado, pues en el 
camino hasta la final los dos equipos han debido superar rivales de 
similar nivel», dijo Clemente.

Sobre el posible desarrollo del partido, Clemente no se pronun
ció, al asegurar que desconoce cómo tienen previsto plantear la 
final tanto el barcelonista Louis van Gaal como el mallorquinista 
Héctor Cúper.

Lo hizo en la mañana del 
martes y fue recibido sin 
agobios, con su presidente, 
Bartolomé Beltrán, y el técni
co, Héctor Cúper, al frente de 
la expedición en la que viaja
ban un total de veintidós juga
dores.

Se han desplazado los 
guardametas Roa, Kike y 
Xavier, además de Olaizola, 
Marcelino, Iván Campo, Iván 
Rocha, Soler, Romero, Milijas, 
Carreras, Engonga, Mena, 
Stankovic, Valerón, Eskurza, 
Paco Sanz, Moya, Gálvez, 
Amato, Monchu y Ezquerro.

Carreras y Paco Sanz, aun
que habitualmente no son titu
lares, son los únicos que llegan 
con problemas físicos a la final, 
ya que Carreras, en el caso de 
jugar debería hacerlo infiltra
do, como ya lo hizo ante el Betis, 
y Paco Sanz sufre un esguince 
de tobillo.

Van Gaal admite 
que el partido 
puede ser táctico 
y poco ofensivo

Efe - Barcelona

El entrenador del FC Barce
lona, Louis van Gaal, reconoció 
ayer que el partido de mañana 
frente al Mallorca puede ser «tác
tico» y «poco abierto», ya que 
en la final de la Copa del Rey 
primará el objetivo de ganar el 
título sobre el de dar espectácu
lo.

El técnico azulgrana, en la 
conferencia de prensa previa al 
desplazamiento que su equipo 
realizó ayer, explicó que «la fi
losofía del Barcelona es practi
car un fútbol de ataque, como ha 
hecho durante toda la Liga», pero 
«ahora se trata de un solo parti
do, por lo que es posible que no 
sea tan abierto, ya que entran en 
juego otros aspectos tácticos».

Van Gaal destacó que el 
Mallorca es «un equipo bien 
organizado y muy disciplinado», 
que cuenta además con «juga
dores de calidad y gran capaci
dad técnica».

Pese a reconocer que el isle
ño es un equipo que ha plantea
do dificultades al Barcelona esta 
temporada (perdió 0-1 en el Luis 
Sitjar y empató 0-0 en el Camp 
Nou), Van Gaal subrayó que el 
balance ha sido positivo para los 
azulgrana, que no han perdido 
con los bermellones, a diferen
cia de lo sucedido con otros ri
vales.

Cúper: "No hay 
más premio que 
ganar la Copa del 
Rey"

Efe - Valencia

Héctor Cúper, entrenador del 
Mallorca, afirmó ayer que el úni
co premio posible en la final de 
la Copa del Rey a disputar hoy 
contra el Barcelona es ganar el 
título, ya que no es suficiente con 
haber llegado a disputar la final 
copera.

El técnico argentino del equi
po mallorquinista agregó que su 
equipo ha dado la imagen de ser 
«capaz de ganarlo todo» y que, 
dentro del ambiente de optimis
mo que reina en el Mallorca, 
existe confianza en poder lograr 
el gran objetivo de ser campeón 
de Copa del Rey.

«Dentro del nerviosismo ló
gico previo a una final, existe un 
estado psicológico bueno den
tro de la plantilla», prosiguió 
Cúper, quien añadió que la de
cisión de no dar la convocatoria 
hasta el mismo día del encuen
tro es la mejor manera de tener 
a todos los integrantes de la plan- 
tilla «atentos y con expectati
vas».

Ó
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El portero del Mérida jusó tres partidos con Colombia, hace trece años

El Juez ordena que Navarro Montoya 
pueda jugar en la Selección argentina

Efe - Buenos Aires

Una juez de Buenos Aires 
ordenó a la FIFA que permita que 
el portero Carlos Navarro 
Montoya, del Mérida español, 
pueda jugar en la selección 
«albiceleste» a pesar de la regla 
que prohíbe que un jugador for
me parte de un equipo nacional 
después de haber jugado en otro, 
se informó ayer.

La juez de lo civil Felisa 
Susana Olsztajn admitió a trá
mite una petición de amparo 
presentada por los abogados del 
futbolista y avisó de su decisión 
a la FIFA a través de una nota 
diplomática, señalaron fuentes 
judiciales.

La habilitación tendrá vigen
cia hasta tanto la Corte Supre
ma de Justicia argentina se pro
nuncie sobre un recurso extraor
dinario presentado por el porte
ro para que se le permita jugar 
para Argentina.

La Federación Internacional 
de Asociaciones de Fútbol 
(FIFA) siempre se negó a las 
pretensiones de Navarro 
Montoya debido a que el futbo
lista jugó tres partidos para la 
selección de Colombia durante 
las eliminatorias del Mundial de 
México’86.

«El fallo de la juez se basa 
en el derecho constitucional de 
Navarro Montoya de ejercer su 
profesión», explicó el abogado 
Gregorio Badeni, uno de los 
representantes del futbolista.

Cuidado con los fósiles
ANTONIO ENTRENAS

El circo

Once hombres de Grimaldi 
tratando de saber algo del pro
blema de Hansen. Once «Homo 
sapiens fossilis» reunidos en 
torno a una integral. Once 
primigenios, antes de la combi
nación de un átomo de carbón y 
de hidrógeno H y después de la 
combinación-metano. OnceCro- 
Magnons jugando al ajedrez 
como quien lo hace a la taba. 
Conclusión; once zumbones 
persiguiendo la pelota como 
quien acosa a una liebre con 
muletas. Problema: las muletas 
llevan metralleta. Eso, y la va
gancia (tan natural en los de 
Chamartín), fue lo que vivió el 
Real Madrid en Mérida.

¿Jugar al ajedrez? Problema; 
el equipo capitalino hace tiem
po que dejó de pensar. Otro pro
blema: ¿contra quien? El Mérida,

Badeni señaló que ahora fal
ta que la Corte Suprema «res
ponda favorablemente a la de
manda de fondo, que es que las 
imposiciones de la FIFA sean de
claradas inconstitucionales en 
forma definitiva».

Carlos Navarro Montoya, 
quien pasó al fútbol español en 
1996 tras jugar ocho tempora
das en el Boca Juniors, uno de 
los clubes más populares de Ar
gentina, nació en Colombia 
mientras su padre argentino tra
bajaba en ese país.

Argentino en el 95
El portero optó por la nacio

nalidad argentina en 1995, cuan
do el seleccionador argentino, 
Daniel Passarella, dijo que quería 
incorporarle a la plantilla 
«albiceleste».

En septiembre de 1997, el 
futbolista sudamericano presen
tó una nota ante la FIFA en la 
que pidió ser habilitado para 
jugarpara Argentina y adujo que 
las reglas deportivas vigentes 
violan el derecho a la libertad 
de trabajo.

En marzo pasado, Navarro 
Montoya recurrió a la juez 
Olsztajn para que dicte una me
dida de amparo en vista de que 
la Cámara Civil de Buenos Ai
res había rechazado sus preten
siones y la Corte Suprema tenía 
a estudio un recurso extraordi
nario presentado por los aboga
dos del futbolista.

un conjunto de asesinos que 
merecen jugar a los bolos en 2®B, 
pensó que lo mejor era meter 
miedo al contrario. Que, según 
dicen los hombres (también de 
segunda), todo queda en el cam
po. Hasta cierto punto. Hasta 
ciertó punto, clonatis. Una cosa 
es una cosa, y otra querer dejar
te sin Mundial (¿verdad. 
Morientes?). Que por cierto, 
fuentes muy fidedignas me han 
comentado que tanto Jaime como 
Luis Sierra van a fichar por el 
Arsenal (a la sazón, futuro cam
peón inglés). ¿Será que habrán 
dado con la forma de parar al 
encaje de bolillos del Real Ma
drid? Estos «guiris» se las sa
ben todas.

Por saber, saben hasta castúo: 
el idiomq, si es que saben sumar 
una palabra a la otra sin desba
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Navarro Montoya, en su etapa con el Extremadura.

"Mono” Montoya: "Hoy es el 
día más feliz de mi vida”

El portero argentino Carlos Fernando Navarro Montoya 
aseguró a EFE tras conocer un fallo judicial que le permitirá 
jugar con la selección albiceleste que «hoy es el día más feliz» 
de su vida, y añadió que la lucha de tantos años por su 
«dignidad, ha tocado a su fin».

Según Montoya, la medida adoptada por la juez de los civil 
Felisa Susana Olsztajn es «cautelar» y tendrá que ser ratificada 
por esta misma magistrada de forma definitiva, cuestión que 
podría demorarse «uno o dos años» por lo que podría jugar el 
Mundial de Francia’98.

Montoya mostró su «ilusión» por poder acudir al 
Campeonato del Mundo, aunque negó que en su día el 
seleccionador argentino, Daniel Passarella, le garantizase su 
presencia en Francia si arreglaba su problema con la FIFA.

rrar, de estos dos indeseables que 
hay que retirar de U División. 
Pero que esto no sirva de excu
sa a los «brazos caídos» de los 
merengues. Que parece menti
ra que una panda de azotacalles 
haga temblar lo que, en esencia, 
pueda dar hoy el Real Madrid. 
Hasta pudieron perder. Vaya por 
Dios. Y el At. Madrid, «looping 
the loop», empeñado en las 
acrobacias aéreas sin saber 
manejar los cuernos del avión. 
Según van, el camino de la 
Intertoto es el suyo. Otra pregun
ta; ¿Si estuviera Calderón, 
q.e.p.d., daría vía libre a la pu
trefacción del equipo en Euro
pa por ganar unas pesetas? Res
puesta: el club ya no es del At
lético, es de Jesús Gil. La histo
ria no cuenta, cuentan los divi
dendos. Y por ellos, JG jugaría 

al putín con el diablo. ¿0 no?
Todos nos conocemos, y es 

una pena que, en ese maldito 
caso, los rojiblancos manchen su 
historial. Los de Bernabéu ya lo 
hicieron. Jesús, macho, en esa 
tesitura, apoquina y salvaguar
da tantos años de herencia. ¿La 
Intertoto? Que la juegue el Gi
jón. Cuando he comentado que 
los blancos ya lo hicieron (me 
refiero a los cortos de espacio 
mental), lo hago en el sentido que 
renunciaron. Vale, pues.

¿Y que hay más? Bastante, 
pero lo interesante vendrá en dos 
jornadas. Mientras tanto, a es
perar que ningún Luis Sierra nos 
venga por la noche (como el 
duque de Alba) a romper las 
sábanas. Vamos a movemos 
menos que un charco, que (en 
estos temas) es lo mejor.

Meléndez busca 
una victoria en 
uno de los tres 
partidos que le 
quedan al Albacete

Efe - Albacete

Tras la derrota cosechada el 
pasado domingo ante el C.D. 
Logroñés, el técnico albaceteño, 
Ginés Meléndez aboga ahora 
por la necesidad de buscar en 
uno de los tres encuentros que 
restan hasta el final del campeo
nato, una victoria, que de por 
fin la permanencia matemática 
en la categoría.

Hasta el encuentro ante el 
Logroñés, el discurso esgrimi
do era el de que con un punto, 
o quizás con ninguno depen
diendo de los resultados de 
terceros, se podría conservar la 
categoría, ahora, tras el desca
labro que supuso la derrota ante 
el conjunto riojano, el técnico 
se refiere a la necesidad de 
obtener tres puntos.

El técnico albaceteño reali
zó sus primeras declaraciones 
al término de la primera sesión 
de trabajo de la semana, reali
zada en las instalaciones de la 
Ciudad Deportiva, en la que no 
estuvieron presentesjugadores 
como. Cano, Belenguer y 
Menéndez, los dos primeros 
lesionados y el tercero aqueja
do de pequeñas molestias.

Ginés Meléndez, técnico 
local señaló, «en estos momen
tos, nosotros tenemos 46 pun
tos y superamos a algunos por 
nuestros enfrentamientos direc
tos con ellos, pero yo creo que 
ganado algún partido estaremos 
fuera de peligro, empatando 
podría ser, pero tenemos que 
ganar algún partido».

Aragonés: "Es 
malo que en un 
club no haya 
sintonía"

Efe - Sevilla

Luis Aragonés, entrenador 
del Real Betis, dijo ayer a los 
periodistas, en alusión a las 
críticas que ha recibido por un 
sector de seguidores béticos, que 
«es malo que en un club no haya 
sintonía entre la afición, juga
dores y técnicos».

Aragonés resaltó que si fal
ta esa sintonía con los aficio
nados «es complicado» que 
pueda cumplir su contrato con 
el Betis, club con el que está 
comprometido para esta tempo
rada y para las dos siguientes.

«Lo único que pido es res
peto a la profesionalidad y a la 
cantidad de años que lleva uno 
demostrando que sirve para 
ésto», dijo el técnico madrile
ño, quien apuntó que el com
portamiento de los seguidores 
béticos en el trato directo «es 
bueno», pero que luego, en el 
estadio, le «chillan». Aragonés 
resaltó que no quería profundi
zar más, porque «lo único que 
hace» es perjudicarle.
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Las dos selecciones se enfrentan hoy en el Maracaná

Para Brasil y Argentina, 
el Mundial comienza hoy

Efe - Río de Janeiro

Las selecciones absolutas de 
Brasil y Argentina disputarán 
hoy, miércoles, en el estadio 
Maracaná de Río de Janeiro un 
partido amistoso que para sus 
técnicos supone el comienzo de 
la Copa del Mundo de Francia.

El brasileño Mario Zagallo 
y el argentino Daniel Passarella 
han coincidido en afirmar que 
el funcionamiento de sus equi
pos ante los 96.600 aficionados 
que colmarán el estadio carioca 
dará una idea clara sobre lo que 
presentarán ambos países en el 
último torneo mundial del siglo.

jornadas Nacionales 
Actualización^ 
Pcrfcccioigmiento^i 
IntrenadoiS 
Tútból

Zagallo y Passarella han de
clarado en público que el resul
tado sólo servirá para las anéc
dotas de la historia del fútbol, 
pero ha confesado en privado que 
el rendimiento de sus hombres 
determinará si será necesario 
abrir de nuevo las agendas tele
fónicas para llamar más refuezos.

Passarella dijo EFE que no 
está en condiciones de garanti
zar que el equipo titular para el 
Mundial de Francia sea el que 
dispondrá en el encuentro amis
toso contra Brasil.

Agregó que las puertas de la 
selección no se han cerrado para 
jugadores distintos de los que ha 

venido probando y precisó que 
en el caso particular del jugador 
del Boca Juniors Claudio Paulo 
Canniggia no necesita demostrar
le nada para convencerle de que 
debe ser incluido en la lista de
finitiva.

Zagallo dijo a EFE que por lo 
menos tres jugadores están en el 
limbo: Raí de Oliveira (París 
Saint Germain-FRA), quien debe 
demostrar hoy si puede condu
cir a la selección; Giovanni da 
Silva (Barcelona-ESP), quien 
tendría su oportunidad si el pri
mero decepciona; y, con menos 
posibilidades debido a su reciente 
lesión, Oswaldo Giroldo Júnior 
«Juninho» (Atlético de Madrid- 
ESP).

Sin embargo, otros jugadores 
en concreto no serán tenidos en 
cuenta: el volante Fernando 
Redondo (Real Madrid-ESP), por 
no haber atendido algunos llama
dos del técnico argentino, y el 
delantero Muller (Santos-BRA) 
y el zaguero Mauro Galvao (Vas- 
co-BRA), por tener demasiados 
rivales adelantados en la fila 
organizada por el entrenador 
brasileño.

Pese a las medidas adoptadas 
por Passarella para impedir el 
acceso de la prensa en los entre
namientos, ayer confirmó la plan-

Martínez de la Rosa rodó a 85 
centésimas de Ralf Schumacher

Efe - Barcelona

El piloto catalán Pedro 
Martínez de la.Rosa (Jordan 198 
Mugen-Honda) se ha quedado a 
85 centésimas del tiempo mar
cado por su compañero de equi
po, el alemán Ralf Schumacher, 
en la primera jornada en que ha 
podido conducir sin limitaciones.

El tiempo de 1:24.97 logra
do por Pedro Martínez de la Rosa 
ha sido considerado como muy 
positivo, teniendo en cuenta que 
tan solo ha rodado unos 300 ki
lómetros en un fórmula uno, fren
te a los siete u ocho mil de Ralf 
Schumacher.

El piloto catalán, campeón el 
año pasado de la Fórmula Nippon 
y del campeonato japonés de 
Gran Turismo, es desde princi
pios de esta temporada piloto de 
pruebas de la escudería irlande
sa Jordan-Mugen Honda.

Libertad para De la Rosa
Hasta ayer, Martínez de la 

Rosa había pilotado el vehículo 
tanto en el Circuito de Catalunya 
como en el de Silverstone, con 
directrices específicas de probar

Ronaldo y Denilson, ayer en el entrenamiento de Brasil. EFE

tilla titular, cuya principal nove
dad es la inclusión del lateral 
Nelson Vivas en sustitución de 
José Chamot.

Zagallo, por su parte, alinea
rá al centrocampista del Inter 
italiano Zé Elías en el puesto del 
capitán del equipo, Dunga, quien 
fue expulsado en el partido amis
toso que Brasil ganó a domicilio 
a Alemania por 2-1 el pasado 25 
de marzo.

Argentina y Brasil dispondrán 
de veintidós jugadores para 
afrontar el partido, que puede 
significar la revancha para los 
visitantes del triunfo por 1 -0 que 
obtuvo la gente de Zagallo en 
Buenos Aires el 8 de noviembre 
de 1995.

El gol del ariete Donizete 
acabó con el mito de la 
invencibilidad argentina en su 
territorio creado desde 1976. 

Martínez de la Rosa, ayer, durante los entrenamientos. EFE

piezas concretas, pero hasta ayer 
por la tarde no rodó con libertad 
para cronometrar sus tiempos.

El equipo de Jordan-Mugen 
Honda seguirá realizando prue

La selección argentina ha 
tenido una escolta especial des
de el pasado viernes -cuando 
arribó el primer contingente- para 
todos los desplazamientos de los 
jugadores y el cuerpo técnico.

Alineaciones probables: 
Brasil: Taffarel; «Cafú», Júnior 
Baiano, «Júnior Baiano», Aldair 
y Roberto Carlos; «Zé Elías», 
César Sampaio, Raí y Denilson; 
Ronaldo y Romario.

Argentina: Germán Burgos; 
Nelson Vivas, Roberto Sensini, 
Roberto Ayala y Javier Zanetti; 
Matías Almeyda, Diego 
Simeone, Juan Sebastián Verón 
y Ariel Ortega; Claudio López y 
Gabriel Batistuta.

Arbitro: El francés Alain Sarci 
fue designado en sustitución de 
su compatriota Giles Versialle.

Estadio Maracaná de Río de 
Janeiro, a las 21.40 horas.

bas hoy en el Circuito de 
Catalunya, aunque sólo con sus 
dos pilotos oficiales: Ralf 
Schumacher y el británico 
Damon Hill.
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El club rojiblanco hará efectiva la opción de compra sobre el malasonero

Ramón: "El At de Madrid me ha
devuelto las ganas y la ilusión Tomás G^ CONSUEGRA

Jesús FUENTES CABAÑAS

Interés por el malagonero

E

e 
S 
f 
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El ex-jugador del Valladolid ha 
sido convocado en ocho ocasiones 
por Antic y ha jugado en tres como 
titular con el primer equipo

El Atlético de Madrid hará efectiva la opción de compra 
sobre Ramón González, cedido por el Valladolid al club 
rojiblanco esta temporada. El malagonero comenzó Jugan
do en el equipo atlético que milita en Segunda División A y 
que entrena un viejo conocido de la afición ciudadrealeña, 
Carlos Aguiar.

no
un

a
a /

Sus buenas actuaciones en el 
filial, pese a jugar en una posi
ción nueva para él, la de medio 
centro, suscitaron el interés de 
varios clubes de Primera Divi
sión para reforzarse en diciem
bre, aunque Radomir Antic pre
firió darle oportunidades en 
Primera División.

Las ausencias en el centro de 
la defensa motivaron su prime
ra convocatoria con el primer 
equipo, en el último partido de 
la primera vuelta disputado en 
el Nou Camp, aunque en aquel 
partido, que le impidió recoger 
la nominación a mejor deportista 
provincial, el técnico serbio le 
mantuvo en el banquillo.

A partir de ese momento, su 
presenciaen la listadedieciséis 
ha sido regular, alternando su 
participación en el equipo de 
Segunda con el de Primera. Por 
fin, el 5 de abril le llegó su gran . 
oportunidad de volver ajugaren 
Primera División. Fue en Valen
cia y Antic le ubicó en el lateral 
izquierdo. Pese a caer derrota
do, Ramón señala que «acabé 
contento y una semana más tar
de volví ajugarfrente al Depor
tivo e incluso el Frente Atlético 
coreó mi nombre».

Su última participación fue 
en Gijón, donde comenzó en el

El equipo masculino de balonmano de 
la UCLM perdió ante el deí País Vasco

El equipo masculino de 
balonmano de la Universidad de 
Castilla-La Mancha (UCLM), 
compuesto integramente por 
jugadores ciudadrealeños, co
menzó ayer por la tarde en la 
localidad bilbaína de Leioa, su 
participación en la fase final 
nacional universitaria en la que 
participan los ocho mejores 
conjuntos del país.

El equipo castellano-man- 

lateral derecho y acabó en su 
puesto natural de central. «Rea
licé un buen partido y participé 
en dos de los goles del equipo».

La semana pasada vio el At
lético de Madrid-Tenerife des
de el banquillo, aunque hasta el 
final de temporada a buen seguro 
que tendrá más ocasiones de de
mostrar el porqué llegó a jugar 
con la selección española sub- 
21 en su etapa en el Real Valla
dolid.

Ramón declaró sentirse muy 
contento con esta temporada, «ya 
que después de un año en blan
co en Valladolid, el Atlético me 
ofreció la oportunidad de jugar 
en Segunda y no me lo pensé. 
Este club me ha devuelto la ilu
sión y las ganas por jugar y si al 
acabar la pasada temporada no 
me quería casi nadie, ahora hay 
bastantes clubes interesados en 
mí, aunque el At. de Madrid se 
ha portado muy bien conmigo y 
ahora quiero devolverle que 
apostase por mí. Quiero reali
zar la pretemporada aquí y ju
gar la próxima campaña, pero no 
creo que haya problemas para 
jugar en otro equipo en Primera 
División».

El malagonero, que lleva 
entrenando desde hace varias 

chego, que dirige el manzana- 
reño Javier Márquez, ha acudi
do a esta fase con un equipo 
compuesto por jugadores del 
ADC Ciudad Real que reciente
mente se quedaron en puertas del 
ascenso ma Primera División, 
más algún refuerzo del Cátedra 
70. Por contra, el lateral Rojas 
no pudo acudir, así como el le
sionado Alvaro de Lara.

La UCLM jugó ayer frente al 
potente equipo de la Universi
dad del País Vasco, con jugado-

Ramón, en el primer partido que jugó esta temporada, en Valencia. EFE

semanas con el primer equipo, 
se lamentó de la «mala fortuna 
que tuve al no estar inscrito en 
la Copa de la UEFA porque si 
no seguro que hubiera jugado el 
partido de vuelta frente al Lazio 
y eso hubiera sido muy impor
tante para mí, pero de todos 
modos, estoy contento y ahora 
espero que el equipo se dasifi- 

res del Barakaldo que han con
seguido su ascenso a Liga 
ASOBAL. Al descanso se llegó 
con un concluyente 18-11, y al 
final del partido, el resultado fue 
de 32-20 para los vascos.

Los ciudadrealeños jugarán 
hoy por la mañana frente a la 
Universidad de León, y el jue
ves se enfrentarán a la de Comi
llas, a partir de las cinco de la 
tarde. En caso de acabar segun
do en su grupo, el equipo de la 
UCLM jugará por el tercer y 

que para la Copa de la UEFA. 
El club se ha gastado mucho 
dinero para estar arriba y los 
únicos culpables de que estemos 
en esta situación es de los juga
dores. El partido de la próxima 
jomada frente al Mallorca será 
clave, aunque aún no se si voy 
a jugarlo», concluyó Ramón 
González.

cuarto puesto con el segundo 
clasificado del otro grupo en que 
participan los siguientes con
juntos: Universidad de Barce
lona, Universidad Popular de 
Navarra, Politécnica de Madrid 
y el representante canario.

Al final del partido, Javier 
Márquez reconoció el gran ni
vel existente en la fase, "con 
jugadores de amplia experien
cia en categorías superiores, por 
lo que va a ser difícil acabar en 
una posición alta".

La Peña del Real 
Madrid de Daimiel 
celebró su 
asamblea general 
de socios

La Peña del Real Madrid de 
Daimiel celebró, días pasados, 
la junta general de socios coin
cidiendo con su 46 aniversario. 
A las nueve y media de la ma
ñana en memoria de los difun
tos de la peña se celebraba una 
misa en la parroquia de San 
Pedro, y ya en la asamblea el pre
sidente de la peña, José María 
Rodríguez Barbero, abría el acto 
dando la palabra al secretario de 
la peña, José López Menchero 
quien leyó el acta anterior que 
fue aprobado sin reparo.

Siguió de nuevo López Men
chero quien recordó a un com
pañero fallecido, Antonio Gar
cía Serrano, miembro que fue de 
la junta directiva, resaltando el 
trabajo que hacía este señor y que 
siempre estuvo dispuesto con su 
sonrisa a los socios, guardándose 
un minuto de silencio en su 
memoria. Siguió el secretario 
con su lectura informando de los 
viajes que se habían hecho du
rante esta temporada, así como 
de las bajas de socios y las quince 
solicitudes que se habían pedi
do para nuevos socios, que fue
ron aprobados.

El tercer punto era balance 
resumen de contaduría. El teso
rero González de Murillo hizo 
un balance de los gastos y be
neficios de la peña que habían 
tenido en este año, cuentas que 
fueron aprobadas por los asis
tentes. En el cuarto punto, el 
presidente comenzó su interven
ción diciendo que todos los so
cios deben poner lo que puedan 
en favorecer a la junta ya que 
las entradas a los partidos ha
bía que pedirías con un mes de 
adelanto, ante la demanda que 
tiene el Real Madrid con sus 
peñas que no tiene más reme
dio que recortar en las entradas 
para no verse sorprendido a la 
hora de pedirías.

También resaltó el presiden
te que en un partido un socio 
había pedido dos entradas y a la 
hora de su entrega éste no acu
dió, por lo que si no hubiera sido 
por otro socio estas dos entra
das se hubieran incrementado en 
los gastos de la peña, por lo que 
pidió a los asistentes que esto 
no ocurriera en los sucesivos.

También informó que se ha
bían invitado a la comida, que 
cada año hace la peña, a sus 
socios, al presidente Lorenzo 
Sanz o algún miembro de su 
junta, confirmando el presidente 
del Real Madrid que estaría re
presentado por Juan Hurtado. El 
quinto punto, proposiciones de 
los socios, en este punto el so
cio Manuel Fernández de Simón 
pidió una subida de 50 pesetas 
al mes para que la peña no se vaya 
quedando sin fondos, aunque no 
fue aprobado.

M.C.D.2022
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El daimieleño Raúl 
Díaz lidera el 
Regional cadete de 
ciclismo

Efe - Tarancón

Raúl Díaz del Campo, del 
Club Ciclista Daimiel, lidera 
el Campeonato de Castilla-La 
Mancha de la categoría cadete 
tras imponerse en el V Memo
rial Luis Ocaña, que se disputó 
en Tarancón (Cuenca) sobre un 
recorrido de 60 kilómetros y 
organizado por la UC Tarancón.

La carrera, de carácter na
cional, contó con más de un 
centenar de ciclistas, proceden
tes de 16 clubes, la mayor par
te de Castilla-La Mancha, aun
que también hubo clubes ma
drileños, y era la primera prueba 
puntuable para el campeonato 
regional de la categoría, Tro
feo Junta de Comunidades.

La prueba fue en compacto 
pelotón hasta Barajas en cuya 
circunvalación se produjo el 
pinchazo de dos corredores que 
originó una caída en la que se 
vieron implicados ocho corre
dores. A partir de ahí se produ
jeron escaramuzas y cortes, que 
acabó con los 20 corredores que 
disputaron el triunfo.

Clasificaciones finales:
General individual: 1) Raúl 

Díaz del Campo (CC Daimiel). 
2) Raúl García de Mateo (PC 
Chaparro). 3) José Angel Arri
bas García (PC Chaparro). 4) 
Francisco José Pérez Fragoso 
(CC Daimiel). 5) Domingo José 
Sánchez Avila (CC Cervantees).

Montaña: 1) Raúl Díaz del 
Campo (CC Daimiel). 2) Do
mingo José Pérez Fragoso (CC 
Daimiel). 3) Raúl García de 
Mateo (PC Chaparro).

Metas volantes: 1) Javier 
Villarubio Sánchez. 2) Julio 
Rubén García Trigo. 3) Javier 
Villaescusa Pardo.

Los ciudadrealeños sumaron un oro, dos platas y dos bronces

Exito de los "shotokaneros 
en el Nacional de Kárate

La Tribuna

Los clubes Shotokan de Ciu
dad Real y Miguelturra, y con 
ellos todo el karate de Castilla- 
La Mancha, han cosechado un 
importante éxito en el Campeo
nato de España de la Federación 
Española de Karate, disputado 
este fin de semana en el 
polideportivo Europa, de 
Leganés (Madrid), en el que se 
han dado cita las selecciones de 
todas las comunidades autóno
mas del Estado.

Nuestra región, que ocupa un 
lugar prominente en el concierto 
nacional, ha estado representada 
por una treintena de años y jó
venes que acudían a esta prue
ba con el ánimo de revalidar y, 
si era posible superar, los ex
celentes resultados del pasado 
año, cuando se consiguieron una 
medalla de oro y tres bronces, 
además de disputar otro buen 
número de semifinales.

Como en la pasada edición, 
han sido los competidores de la 
provincia los que han cargado 
con el peso de situar al karate 
castellano-manchego entre la 
élite nacional, en cuanto a las 
categorías alevín (hasta 10 
años), infantil (hasta 13 años) 
y juvenil (hasta 15 años) se 
refiere. De este forma, y den
tro de un magnífico nivel ge
neral, debemos destacar el pri
mer puesto conseguido por 
Ricardo López (Miguelturra) en

Javier Ortiz se tuvo que conformar con el tercer puesto.

kumite juvenil -70 kg, quien por 
fin pisaba lo más alto del podio 
después de lograr dos terceros 
puestos durante los años 1.996 
y 1.997. El también 
miguelturreño y discípulo de 
Rafa Areas, Salvador Moraga, 
conseguía la plata en la categoría 
infantil, menos de 40 kilos. En 
la división de menos de 65 ki
los, el ciudadrealeños Javier 
Ortiz que defendía el título de 
campeón del pasado, lograba 
con toda brillantez un bronce 
que le confirma como uno de 
los mejores luchadores de nues
tro país en su categoría. Otro que 
repite clasificación ha sido 
Pablo Moraga (Miguelturra), 
tercer puesto en la categoría 

infantil, menos de 55 kg. en esta 
misma categoría se alzaba con 
el subcampeonato el 
ciudadrealeño Jaime Gascón, 
quien fue privado del oro por 
un error arbitral.

En la modalidad de katas 
(expresión técnica), el alevín 
Javier Juanicorena, de Miguel
turra, se adjuntaba un extraor
dinario cuarto puesto, en tanto 
que José Caba, del Club Okina
wa de Manzanares, irrumpía 
entre la élite de la categoría 
juvenil logrando un meritorio 
sexto lugar. A estos resultados 
hay que añadir el cuarto puesto 
conseguido por Alberto López 
en la categoría de kumite infantil 
de menos de 45 kilos.

El Club Ciclista 
Manzanares hizo 
su presentación 
oficial

D. MANZANARES

El Club Ciclista Manzanares 
Renault hizo su presentación 
oficial de la temporada, días 
pasados, de sus respectivos 
equipos. El juvenil cuenta con 
trece corredores, el cadete con 
ocho y las escuelas municipa
les con catorce.

Al acto acudieron, entre 
otros, el alcalde de Manzanares, 
Miguel Angel Pozas; el conce
jal de Deportes, Ramón Peco; 
el presidente de la Federación 
Territorial de Ciclismo, Anto
nio Arroyo, y el teniente de la 
Guardia Civil. Todos tuvieron 
palabras de elogio para este club 
ciclista que es ejemplar en 
Castilla-La Mancha. Arroyo 
señaló en su alocución: «El 
Club Ciclista Manzanares des
taca por su seriedad y maneras 
de trabajar y por ello se ha hecho 
acreedor a ser uno de los dis
tinguidos clubes de la región, 
e incluso de España».

Por su parte, el director téc
nico y secretario general a su 
vez de la Federación Regional, 
López Astilleros, informó que 
«el club va a estar presente en 
las mejores carreras y espero 
que hagamos una buena tem
porada».

El presidente del club, Ig
nacio Camacho, recordó las 
temporadas al frente del mis
mo, contando con el trabajo y 
los desvelos que conllevan.

Con motivo de las fiestas de 
la barriada popular manza- 
nareña de la Divina Pastora, se 
celebrará la primera prueba 
ciclista en Manzanares, de 
carácter nacional, en categoría 
cadete. La prueba se va a cele
brar enel Polígono Industrial.

La AD Bomberos de Ciudad Real 
006 celebró un curso de buceo

Los judokas ciudadrealeños 
brillaron en el Regional

La Tribuna

La Asociación Deportiva 
Cultural del cuerpo de Bombe
ros de Ciudad Real, constituida 
este año, ha celebrado un curso 
de «especialización en activida
des subacuáticas». Este curso, 
que realizaron diez agentes de 
Emergencia Ciudad Real, con
tó con 50 horas teórico-prácti
cas.

El curso tuvo lugar en mar 
abierto y más concretamente en 
el litoral murciano. Los buzos 
realizaron un total de seis 
inmersiones, algunas de ellas de 
alto riesgo, pues se adentraron 
en la Cueva de la Virgen a unos 
50 metros de profundidad, siendo 
esta cueva catalogada como muy 
peligrosa. También se realiza
ron inmersiones nocturnas, pro
fundas, de orientación, etc.

Posteriormente se llevaron a 
cabo prácticas en las Lagunas de 
Ruidera, con baja visibilidad y 
temperaturas muy bajas.
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Los participantes en el curso, durante una de las clases.

Los alumnos pasaron satis
factoriamente todas las pruebas 
a pesar del estado del mar que 
en todo momento estuvo muy 
agitada. Todos los aspirantes a 

buceadores especializados de 
Tres Estrellas consiguieron la 
titulación oficial que expide la 
Federación Españolado Activi
dades Subacuáticas.

Efe ■ Tomelloso

Toledo copó la mayoría de 
títulos del Campeonato Regio
nal de Deporte Base de Judo, que 
se disputó el pasado sábado en 
el pabellón San Antonio de 
Tomelloso, seguido por Ciudad 
Real y Albacete.

Los campeones finales, indi
viduales y por equipos, fueron:

Categoría masculina:
Subl5: -42kilos: Juan José 

Morales (Ciudad Real). - 46 
kilos: José Domingo Angel Tello 
(Toledo). - 50 kilos: Enrique 
RoldánValdevira(Albacete). - 
55 kilos: Oscar de la Encarna
ción (Albacete). - 60 kilos: 
Cristian Corpa (Cuenca). - 65 
kilos: David Parreño (Ciudad 
Real). + 65 kilos: Sergio 
Fernández (Ciudad Real). Por 
equipos: 1) Toledo. 2) Ciudad 
Real. 3) Albacete.

Sub 17: - 50 kilos: Virgilio 
Rufo (Toledo). - 55 kilos: José 
María Castro (Toledo). - 60 ki
los; Raúl García (Albacete). -

65 kilos: Santiago Romero 
(Albacete). - 71 kilos: Angel 
López (Toledo). - 78 kilos: Al
berto Sanjosé (Toledo). + 78 
kilos: Luis Angel Cánovas (Al
bacete). Por equipos: 1) Toledo. 
2) Albacete. 3) Ciudad Real.

Categoría femenina:
Sub 15: - 40 kilos: Sara 

Martínez (Albacete). - 44 kilos: 
Elena Haya (Albacete). - 48 
kilos; Guiomar Fernández (Ciu
dad Real). - 52 kilos: María 
Villarrubia (Toledo). - 56 kilos: 
Pilar Ramos (Toledo). - 61 ki
los: Samai García (Ciudad 
Real). 4-61 kilos: Ariana Baque
ro (Cuenca). Por equipos: 1) 
Toledo. 2) Ciudad Real. 3) 
Albacete.

Sub 17: - 48 kilos: Paloma 
Ramos (Toledo). - 52 kilos: 
Ruth del Toro (Toledo). - 56 
kilos; Laura Rosado (Ciudad 
Real). - 61 kilos: Inés Colomer 
(Ciudad Real). - 66 kilos: Raquel 
Martínez (Toledo). +66 kilos: 
Deborat de Torres (Toledo). 
Por equipos: 1) Toledo. 2) Ciu
dad Real. 3) Albacete.
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Moraleda: "Hay que sanar al Murcia para evitar los nervios”

Quico aplaza su operación 
y quiere volver a jugar

Jesús FUENTES CABAÑAS

El jugador mancheguista 
Quico, harto de esperar una res
puesta positiva por parte del 
Albacete Balompié a su interven
ción quirúrgica, ha decidido ti
rar hacia adelante y ayer le co
mentó al técnico que quería 
meterse en el grupo para inten
tar jugar algún partido en lo que 
resta de temporada.

El onubense visitó el lunes la 
consulta del doctor Guillén, en 
compañía de Aguilera. El gale
no observó que no presentaba 
lesión alguna en los huesos del 

pubis y que su problema era ex
clusivamente muscular, por lo 
que a partir de hoy y durante un 
mes y medio, aproximadamen
te, se desplazará a Madrid para 
iniciar un proceso de recupera
ción, lo que indica que por ahora 
descarta pasar por el quirófano.

Quico, que reconoció encon
trarse mejor de sus dolencias, se 
probará esta semana e incluso 
tiene pensado participar en el 
partido amistoso de mañanajue- 
ves que los ciudadrealeños dis
putarán en Alcázar de San Juan 
frente al Gimnástico.

Por otro lado, las caras de los 

jugadores no eran las de otros 
martes tras una victoria. El se
gundo técnico, Angel Moraleda, 
aún se lamentaba por la pérdida 
de los tres puntos en Lorca. "No 
se mantuvo la actitud de ante
riores partidos y hubo una rela
jación por parte de algunos ju
gadores, con predisposición a 
creer que ya teníamos el resul
tado a nuestro favor y esperamos 
que se saquen consecuencias 
positivas para posteriores en
cuentros. En el primer gol que 
nos marearon no debimos hacer 
una falta táctica aún a costa de 
perder un jugador por tarjetas".

1

Quico quiere jugar algún partido antes de que acabe la temporada.

Moraleda pidió una mayor 
madurez, experiencia y picardía 
a los suyos en momentos deter
minados del partido y reconoció 
que "siempre jugamos al ataque 
porque no sabemos defender un 
resultado y prueba evidente es que 
cuando quisimos defender en 
Lorca nos hicieron los goles, 
porque si jugamos con las líneas 
muy adelantadas, bien, pero cuan
do nos echamos atrás, es cuando 

vienen los errores y eso hay que 
corregirlo".

Por último, señaló que "el 
equipo no ha debido esperar a las 
tres últimas jornadas para resol
ver nuestra permanencia, ya que 
hemos tenido a nuestro alcance 
la salvación, en muchísimas jor
nadas antes, por lo que hay que 
tratar de ganar al Murcia para no 
entrar de nuevo en la dinámica 
de los nervios y las prisas".

PRINCIPALES
CIUDAD REAL 105.-1 FM

Junta de Cadniiniituisti. <i^

Caslilla-La Mancha

+

en la Universidad
LUNES 4 DE MAYO CHARLA COLOQUIO «Nuevos Flamencos»

INVITADOS: LUGAR:
NAVAjITA PLATEA Aulario Poliv. del Campus (Aula 104) 

(Pele, líder del grupo)

HECTOR DONA hora: 18:00
(cantante y actor)

MARTES 5 DE MAYO

INVITADOS:

OBK

CHARLA COLOQUIO «Techno»
LUGAR:
Aulario Poliv. dcl Campus (Aula Magna)

flord¡yM,s«ell Hoj^Jg-QO

M1ERC0LES6DEMAY0 CONCIERTO ACÚSTICO

ARTISTA: LUGAR:

ALVARO PEIRE Aulario Poliv. del Campus (Aula Magna)

(cantautor) HORA; 18:00

JUEVES 7 DE MAYO CONCIERTO ACÚSTICO
GRUPO:

TAHURES ZURDOS
LUGAR:

Aulario Poliv. del Campus (Aula Magna)

HORA: 18:00
COLABORA:

lo
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Actividades totalmente Gratuitas
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PATROCINA:

ORGANIZA:
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EMPRESARIAL
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La semana 
deportiva del PMD 
de Tomelloso 
cumplió su 
objetivo

Jesús GALLARDO

Acabó la Semana Santa, la 
semana posterior y con ella las 
actividades programadas por el 
PMD de Tomelloso como com
plemento a la misma dieron a 
su fin.

El día de la bicicleta congre
gó a más de 120 personas reco
rriendo Tomelloso con su ve
hículo y poniendo un gran colo
rido a las calles con sus pega- 
tinas, gorras y todo tipo de bi
cis.

El tercer curso femenino de 
defensa personal contó con 15 
participantes y fue de gran uti
lidad según las asistentes que 
han repetido después de estar 
en los dos anteriores. El curso 
de piragüismo en el Mar Me
nor fue una actividad extra y que 
fue la más atractiva para los 14 
chicos y chicas que asistieron. 
El buen tiempo reinante y las 
muchas actividades de piragua, 
submarinismo, senderismo que 
se hicieron fue el mejor premio 
para los asistentes.

El tenis de mesa tuvo una 
doble actividad pues al campeo
nato provincial de categorías 
inferiores se unió el encuentro 
de segunda nacional en donde 
el Viajes Arenas se jugaba sus 
opciones de ascenso.

El campeonato de pesca fue 
una de las novedades importan
tes con buen tiempo para ello y 
victoria de Angel Benito con 5 
piezas y 1,750 kg, segundo fue 
Miguel Carretero con 4 piezas 
y 1,450 kg y tercero Miguel A. 
Martínez con otras 4 piezas y 
1,350 kg.

El día del patinaje se cele
bró como siempre en domingo 
en la Plaza de España con más 
de 150 chicos y chicas que hi
cieron todos sus alardes y sus 
pruebas de habilidad acual más 
complicada.

En el pabellón de San Anto
nio se hizo la competición de 
tiro con arco con 25 participan
tes de toda Castilla-La Mancha 
y puntuaciones muy altas. En 
seniors venció José M’ Párraga 
de Tarancón seguido de Julio 
Sanz de Socuéllamos y Miguel 
A. Navarro de Tomelloso, en 
infantiles el vencedor fue Julián 
Sánchez de Tarancón por delan
te de Javier y Juan Benito, ambos 
de Tomelloso.

Por último hablamos de los 
maratones de fútbol-sala para 
cadetes y benjamines. En esta 
última categoría participaron 11 
equipos que se dividieron en 3 
grupos para jugar una liguilla 
y luego eliminatoria. En semi
finales los Sabios ganaron a 
Losa Pitufos por 3-0 y los 
Mataos a los Raperos por 1-0. 
El tercer puesto fue para los 
Pitufos al vencer por 5-0 a los 
Raperos y la final se la llevó los 
Mataos al ganar por 4-3 en los 
lanzamientos de penalti a los 
Sabios y tras terminar 1-1 el 
tiempo reglamentario. En cade
tes ganó Bar Castellanos por 3- 
2 sobre los Penitontos.

Irá al Campeonato de España iúmor de atletismo

El Valdepeñero Raúl Díaz 
hizo mínima en jabalina

José Luís MARTÍNEZ

El atleta del Vegaval Plata- 
Athletics Club Valdepeñas Raúl 
Díaz logró el pasado sábado en 
Daimiel la marca mínima para 
el Campeonato de España en la 
prueba de lanzamiento de jaba
lina, con un lanzamiento de 50 
metros y 6 centímetros durante 
la celebración del campeonato 
regional de pista al aire libre en 
la categoría de junior masculi
no.

En total, unos 20 atletas 
valdepeñeros se desplazaron a 
Daimiel con el objetivo de es
tar entre los tres mejores equi
pos junior de la región, algo que 
consiguieron a falta tan sólo de 
la prueba de salto de pértiga por 
detrás de Toledo y Albacete.

El salto de altura y la jaba
lina fueron las disciplinas don
de los atletas locales tuvieron 
una actuación más destacada. 
Así, Valentín Naranjo superó el 
listón en 1 metro y 89 centíme
tros, siendo primero; mientras 
que Angel Sánchez fue tercer 
clasificado con 1 metro y 78 cen
tímetros.

Lanzamiento de peso
En peso, Francisco Díaz fue 

tercero con 10 metros y 90 cen
tímetros; mientras que en triple 
salto Jorge Valle saltó sobre 12 
metros.

Por su parte, Juan del Coso 
fue segundo en 3.000 obstácu

Victoriano Corral fue reelegido 
presidente de la Regional de Caza

Ramón TERRIZA

Con motivo de la Asamblea 
General Ordinaria, celebrada en 
Guadalajara, la Federación Re
gional de Castilla- La Mancha 
de Caza, y en oficio emitido a 
todos sus componentes, el cual 
detalló el orden a exponer en la 
convocatoria por parte de su 
secretario, Juan Morillo Nava
rro, convocó a sus componen
tes regionales a la asistencia de 
esta para tomar los acuerdos que 
decidirían la funcionalidad de 
Federación durante el presente 
año.

Con una asistencia de mas 
de cincuenta componentes re
gionales, el secretario de la 
Federación dio lectura al acta 
anterior con aprobación por 
mayoría del la misma. El presi
dente autonómico Victoriano 
Corral Ocaña fue ratificado en 
su cargo de presidente.

En la reunión, celebrada en

£1 Valdepeñero Raúl Díaz, en pleno lanzamiento.

los por detrás de Alvaro Trujillo, 
del CCM de Toledo y Federico 
García y Pedro Santos cumplie
ron en 1.500 y 5.000 metros, 
respectivamente. En 100 metros 
Javier de Lamo fue quinto y Juan 
Cano en 400 metros.

El cierre de la competición 
en Daimiel no pudo ser mejor

Victoriano Corral -en el centro-, salió reelegido.

los salones del hotel de la ciu
dad alcarreña Husa-Pax, se pre
sentaron las cuenta de ingresos 
y gastos del pasado año, los 
cuales cifraron la cantidad de 
13.690.041 pesetas, siendo al 
igual que el balance e inventa
rio del mismo año, aceptados en 

con el segundo puesto de 4 x 
400 donde Pedro Santos, 
Valentín Naranjo, Juan del Coso 
y Juan Cano, que fueron ascen
diendo puestos desde la última 
posición y llegaron a ponerse 
en cabeza antes de ser supera
dos en la última posta por el 
equipo de Toledo.

su totalidad.
A continuación, se presen

taron los presupuestos para el 
año en curso, los cuales ascien
den a 15.166.41 pesetas, y que 
fueron aprobados después de 
someterse a correspondiente 
votación.

Francisco 
Fernández, del 
Liebre Tomelloso, 
brilló en la 
MAPOMA

■T. G.

Este último fin de semana 
el atletismo en Tomelloso tuvo 
brillo propio por un doble 
motivo y a cual más importan
te. Por un lado se celebró la 
edición quince de la tradicio
nal carrera de la Romería, con 
una participación más que 
importante y por otro un hom
bre del Club Atletismo Liebre 
de Tomelloso participó en la 
Maratón de Madrid y con un 
brillante puesto.

Como decíamos este pasa
do domingo se celebraba unaño 
más la tradicional Maratón 
Popular de Madrid 
(MAPOMA) y hasta allí se 
desplazó Francisco Fernández 
Delgado, un hombre que per
tenece al Club Atletismo Lie
bre de Tomelloso. Era la pri
mera vez que participaba en un 
aprueba de este tipo y para ello 
se había preparado a concien
cia. Pero el éxito que obtuvo 
superó todas las previsiones, un 
puesto 29 en la general, sobre 
un total de más de siete mil - 
participantes, y un octavo pues
to en su categoría para una 
marca de dos horas y treinta y 
dos minutos es algo tan impor
tante como para ser destacado.

Y ya pasando a nivel menor 
y en lo que se refiere a la Ca
rrera Popular de la Romería seis 
categorías distintas en hombres 
y mujeres fueron las que se 
disputaron los distintos pre
mios. En Benjamín femenino 
la ganadora fue Belén Quevedo 
de Liebre-Tomelloso seguida 
de Cristina Cañas de Criptana, 
en chicos Miguel Angel Huedo 
de Liebre fue el vencedor sien
do el primer local Miguel An
gel Martínez. En alevín chicas 
venció Sara I. García de Lie
bre con Ana Belén González 
como primera local. Por su 
parte, en chicos el ganador fue 
Eugenio Molina de Liebre con 
Jesús Mateo como primer lo
cal. La categoría infantil feme
nina fue ganada por Almudena 
Quevedo de Liebre con Rocío 
González como primera local 
y en chicos Fidel Ramón Díaz 
de Manzanares fue el ganador.

Ya en categorías menores, 
como cadete el nivel fue ma
yor con Ana María arrabales de 
Liebre como vencedora y Fran
cisco Gómez de Ciudad Real 
como vencedor por delante de 
José Vicente Quevedo de Lie
bre-Tomelloso. En veteranos 
femenino Pilar Navarro y M® 
Carmen López fueron las ga
nadoras, ambas de Liebre, y en 
categoría masculina Leandro 
Aceña, de Manzanares fue el 
vencedor siendo Ismael Case
ro el primer local. Por último 
en la categoría reina femenina 
Juani Racionero de Liebre fue 
la vencedora por delante de 
Soledad Caro y en categoría 
masculina Pablo López, de 
Soliss ganó seguido de Jesús 
Olmedo, de Liebre, el primer 
local fue Gaudencio García.
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MAS DE 70 AÑOS 
EN EL MUNDO DE 
LA ELECTRICIDAD 

TRABAJANDO CON CALIDAD

POR ESO HEMOS REALIZADO

UN PLAN DE ASEGURAMIENTO DE LA CALIDAD

Y AHORA NOS LO HAN CERTIFICADO

AENOR

Empresa 
Registrada

ER-02O0Z2/98

ICNet

C

Montajes Eléctricos en ALTA Y BAJA TENSION

13005 CIUDAD REAL
Carretera de Toledo, s/n 

NAVE 46 
Teléfonos (926) 25 12 54 

Fax (926) 22 09 92

13300 VALDEPEÑAS
Avda, del Vino, 54 

(POLIGONO INDUSTRIAL) 
Teléfonos (926) 32 26 90-70

Fax (926)32 50 08

M.C.D.2022
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Bolsa de la i 
Propiedad JL

SE VENDE CASA EN 
CIUDAD JARDIN

553 m^ de terreno, 210 m^ 
construidos. Piscina

6 habitaciones y salón, 2 
cuartos de baño, cocina y 
despensa, calefacción y 

aire acondicionado.
/atereMdojs

Tfnai 9^óai.34^S9

Bolsa del ^ 
Trabajo ^

RESIDENCIAL, pisci
na, jardín, 3 habitaciones 
y calefacción. 4.000.000. 
36.200 mes. Facilidades. 
215949.

UNIFAMILIAR, solo 
9.000.000, jardín, pisci
na, soleadísima, 500.000 
entrada. Facilidades 
215898.
CALLE CASTELLÓN, 
3 habitaciones, lujo y solo 
5.500.000,250,000 entra
da, facilidades. 215949.

Para sus anuncios en

ULAV

Teléfonos:
22 34 74
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Real

[ Tribuna
de Ciudad Real

DISERTE SU PUBLI
CIDAD EN LA TRI
BUNA DE CIUDAD 
REAL.TFNO:215301.

SI VES BIEN 
VIVIRAS MEJO

SUBASTAS ESTA SE
MANA, 470 pisos, 310 
locales, desde 940.000 
ptas. Infórmese
902.10.03.00.

GRACIAS
ESPIRITU 

SANTO POR 
LOS FAVORES 

RECIBIDOS

J.C.

La Tribuna
■ de Ciudad Real

Inserte su publi
cidad en LA

TRIBUNA DE
CIUDAD REAL

Tfno:
926.21.53.01

ZONA CENTRICA, 3 
dormitorios. 90 m2. ca
lefacción, terraza. 
7.300.000. Facilidades 
213660

POR TRASLADO. 2 
dormitorios, calefacción, 
planta baja, totalmente 
reformado. 5.270.000. 
213660

CASA SOLAR en 
Miguelturra, 110 m2 pa
tio. Solo 3.230.000 máxi
mas facilidades. 213660

UNIFAMILIARES EN 
MIGUELTURRA DE 
NUEVA CONSTRUC
CION, 3 dormitorios, 
cochera, jardín y patio. 
8.500.000 213660

PRESTAMOS HIPO
TECARIOS Y PERSO- 
N ALES.Seguros de todo 
tipo, le informamos sin 
compromiso. 213660.

GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa de la Propiedad Bolsa del Trabajo

1
1.- Ventas
2 .- Compras
3 .- Alquileres
4 .- Varios 2

 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .- Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios
1 .- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4.-Talleres
5 .- Recambios
6 .- Varios

1 .- A. Matrimoniales
2 .- Asesorías/Gestorías
3 .- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

TRABAJA como Agen
te Forestal. Próxima con
vocatoria de ingreso. 
Requisito: Capataz Fores
tal. Infórmate 926 21 34 
21.

OBTEN trabajo en tu 
Ayuntamiento, Junta 
Castilla La Mancha.... 
como Auxiliar Adminis
trativo, Administrativo, 
personal subalterno. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate 926 21 34 21.

BOMBEROS, Policía 
local. Próxiraas convoca
torias para ingresar. (Am
bos sexos). Infórmate 926 
21 34 21.

BIBLIOTECAS,Archi
vos, Centros de documen-
tación. Necesitan
Auxiliacatorias. Infórma- 
te 926 21 34 21.

INSALUD.Convocadas 
4.899 plazas para: Cela
dores y Auxiliares Admi
nistrativos. Requisitos mí
nimos: Certificado esco
laridad. Infórmate 926 21 
34 21.

CORREOS.Precisa per
sonal para clasificación y 
reparto. Requisitos míni
mos Certificado de Esco
laridad. Próximas convo
catorias 926 21 34 21.

AGENTES Auxiliares u 
Oficiales. Próximas con
vocatorias para trabaj ar en 
juzgados. Requisitos mí
nimos: Certificado Esco

laridad. Infórmate 926 21 
34 21.

JOVEN. Asegura tu futu
ro (18-25) Hazte Soldado 
Profesional, este año se van 
a convocar 12.500 plazas. 
Si tienes entre 16 a 18 años. 
Ingresa en Institutos Poli
técnicos Ejército (440 pla
zas convocadas). Infórmate 
926 21 34 21.

¿QUIERES TRABA
JAR? Ahora lo puedes 
conseguir. Hazte profesor 
de autoescuela, obten un 
sueldo aproximado al mes 

CAMPAÑA DE PRpTECCIO.N OCULAR. 
Asotiación de Utilidad Pública

de 250.000 (Bolsa Tra
bajo). Infórmate 926 21 
34 21.

CONSIGUEun trabajo, 
mejora en tu trabajo... 
Obten el título de FPI, 
Graduado Escolar o Ac
ceso Universidad (Mayo
res 25), superando un solo 
examen. Infórmate 926 
21 34 21.

ELECTRICISTA. 
¿Quieres conseguir tu 
carnet de instalador? Llá
manos e infórmate de lo 
fácil que puede ser con
seguido 926 21 34 21.

PREPARATE para tra
bajar con personas de la 
tercera edad como Auxi
liar de Geriatría o Ani
mador Social, gran de
manda de profesionales 
(BolsaTrabajo). Infórma- 
te 926 21 34 21.

LA CRUZ AZUL nece
sita para Valencia, 
cuidadoras de ancianos, 
régimen interna. Ofrece: 
Contrato más Seguridad 
Social. Enviar C.V., Don 
Juan de Austria, 34 - 5°, 
46002 Valencia. 96/ 
351.07.00

PUB 
LA GALERIA 

NECESITA 
CAMARERA
Con experiencia y 
buena presencia. 

Entre 18 y 25 años 
presentarse el 
miércoles o el 

jueves entre 9 y 11 
de la noche. C/ 
Hidalgo, n^ 4.

INSEKIESU PUBUCIMb EN LA mUNA de 

Ciudad Real, le ^arantimes su eficacia, 

Llrítaa
de Ciudad Real

JIf: 21 53 01, Departamento de Publicidad,

^ 4.1¿ Agencias matrimoniales
DELEGACIONES:
- Alicante (965) 132445
- Albacete (967) 510604
- Central en Ciudad 
Real, en
C/Cardenal Monescillo, 

20 -
Tfno: (926) 25.65.65.

^epciaMatrimo^y^^

PALOMA BLANCA ha organizado un 
viaje para pasar 3 días inolvidables en 
Benidorm 1, 2 y 3 de mayo. Si quieres 
disfrutar de sol y buena compañía únete 
a nosotros.
Horario: de lunes a viernes de 

10,30 a 2 y de 5,30 a 9,30 
- TODA DISCRECION 

Y SERIEDAD -
Empresario, 33 años soltero, conocería chica 
soltera que como a mí le guste el mar, la 
música romántica y la sierra. 926256565.
Chico, 29 años, soltero busca pareja, con fine* 
serios, me gustaría que fuese soltera y sin 
hijos. 926256565.

Varios

S

REPRODUCTORES 
CHAROLESES PU
ROS. Todas edades. 
Tfno: 926.73.00.27

LE INFORMAMOS 
cada semana de todas las 
plazas libres Ayunta
mientos, Comunidades... 
902.10.03.00

¡AHORAí 
anúnciese en: 

LaTrihuna
de Ciudad Real

con:

ASOCIADOS

T«t.-fta¡2S6i9i
Camarin, 5, bajo E

13001 CIUDAD REAL

INSERTE SU PUBLI
CIDAD EN LA TRI
BUNA DE CIUDAD 
REAL.TFNO:215301.

LIMPIEZAS FERNAhDEZ

C/PASAJESAN ISIDRO, 5-1°
CIUDAD REAL

SERVICIO PERMANENTE
Tlf. 926 21 63 08

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publi
ca este aviso. Se cum
plirá aunque no Jo 
creas.

J.L.V.
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dispuesto, tras estrellarse por la 
ausencia de toros, acabó 
aburrido y aburriendo La

 Tr
ib

un
a

Los toros de Mari Camacho resultaron blandos, mansos y parados

El aburrimiento protagonizó la 
corrida de la Feria de Abril
Peor que la del día anterior, 
y quién sabe, en vista de los 
resultados, lo que vendrá en 
lo que queda de feria de aquí 
al lunes próximo, la corrida 
de ayer en la Maestranza, 
ha batido el record, que ya 
es decir: una auténtica apo
logía del aburrimiento.

Juan Miguel NÚÑEZ

Toros de Mari Camacho, el 
segundo como sobrero, blandos, 
mansos y parados.

Curro Romero: dos pincha
zos, estocaday diez descabellos 
Xpitos tras un aviso); y media de
lantera que escupe y once des
cabellos (división de opiniones).

José Miguel Arroyo 
«Josel ito»: estocada caída (pal
mas); y media y dos descabellos 
(leves pitos).

Vicente Barrera: estocada 
baja (tenues palmas); y pincha
zo hondo, otro pinchazo más y 
cinco descabellos (silencio tras 
un aviso).

Sin destacados en las cuadri
llas, aunque Vicente Yestera 
saludó montera en mano por un 
discreto par en el sexto.

Plaza llena, pero sin cartel de 
«no hay billetes», y con mucho 
«papel» en la reventa, que se 
ofrecía por debajo de su precio.

Para bien o para mal, lo más 
notorio de la tarde corrió a car
go de Curro Romero. Y eso que 
fue una tarde del más puro esti
lo de Curro, es decir, sin decir 
gran cosa artísticamente. Curro 
estuvo aparente, pero sin llegar

Si

Curro estuvo aparente, pero sin llegar a hacer esfuerzo. EFE

a hacer el esfuerzo.
Las «faenas» del Faraón 

transcurrieron entre los «olés» 
de los más fantásticos, sus im
pertérritos seguidores, los siseos 
de los que se impacientan por la 
liturgia de las formas, y las ri
sas de los que se burlan hasta del 
lucero del alba. Lo cierto es que 
ninguna de las tres situaciones 
procedía. Curro, toreramente 
hablando, se burló de todos.

Así es como un día más se 
habla de él. Entre otras cosas 
porque la corrida no tuvo otros 
argumentos, ni con los toros, ni 

con los compañeros de Curro en 
el paseíllo.

Sin duda que el encierro de 
Mari Camacho fue la piedra de 
toque del fracasado festejo.

«Joselito», aparentemente 
dispuesto, tras estrellarse por la 
ausencia de toros, aburrido y 
aburriendo. Su primer trasteo 
tuvo muchos altibajos, mejor por 
el lado derecho, pero con abun
dancia de los enganchones. En 
el quinto, mucho peor, la indi
ferencia mutua y recíproca en
tre toro, torero y tendido, fue 
absoluta.

Otro tanto Barrera, que qui
so, pero todo se quedó en el in
tento.

Con la quietud y verticalidad 
que caracterizan su estilo, em
pezó muy solemne, pero el toro 
no tuvo ni cinco arrancadas. El 
sexto, un manso con cierto po
der, se lo pensaba mucho antes 
de irse hacia adelante, y sus 
arrancadas eran oleadas. Barrera 
probó quedarse quieto, eso sí, 
descruzado, fuera de cacho, con 
lo cual pocas veces se encontra
ron toro y torero. El colmo del 
desastre.

Dos equipos en la plaza capitalina.

Designados los 
veterinarios para 
esta temporada 
en la provincia de 
Ciudad Real

R. Z. G.

Días pasados se reunió la 
Comisión Taurina del Colegio 
Oficial de Veterinarios de Ciu
dad Real, entre cuy os-temas-se 
trató el estudio de solicitudes 
de colegiados que se ofrecen 
voluntariamente para actuaren 
los espectáculos taurinos y con
feccionar en base a un baremo 
el listado de colegiados que se 
proponen a la Consejería de 
Administraciones Públicas, para 
su posterior ratificación.

Con fecha 20 de marzo, se 
publicó en la D.O.C.M. los 
nombramientos de veterinarios 
que realizarán los reconoci
mientos reglamentarios en los 
diversos espectáculos taurinos, 
a celebrar en la presente tem
porada. En concreto en la pla
za de la capital, actuarán dos 
equipos: el primero estará for
mado por M® Angeles Ventura 
Gómez, Margarita Ruiz de 
Castañeda y Alberto Alía Mi
randa; el segundo lo integran: 
Luis Javier Camarena Moreno, 
César J. Femández-Cabrera Gu
tiérrez y J. M® Tavera Monzonis.

LAS OFERTAS DEL
Características: - Placa base TRITON TX MMX 512 Kb.
-16 Mb. RAM EDO - Tarjeta Gráfica SvGA TRIO 64 1 Mb/2 Mb.
- Disco Duro 2.1 Gb. - Disquetera Alta Densidad 1,44 Mb.
- Monitor Digital 14“ NE - Teclado Windows 95
- Caja Minitorre 240 W. - Ratón + Alfombrilla + Teclado

En Pentium II, 32 Mb SDRAM
Kit Multimédia:
-CD ROM 24 X
- Tarj. Sonido comp. Sound B. 16 bits 
- Altavoces 60 W.ORDENADOR PENTIUM 166 MMX

Sin KIT 
MULTIMEDIA 

84.900

SO
LO ESTE

Con KIT 
MULTIMEDIA 

96.900M
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ORDENADOR PENTIUM II - 266 MMX 155.900 H 169.900
ORDENADOR PENTIUM II - 300 MMX 187.900 H 199.900
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GRANCONFORT
ELECTROHIPER

NOTA: Precios IVA no incluido.

Y al contratar VIA DIGITAL en nuestra tienda le regalaremos 
la cuota de conexión + 6 PELICULAS DE PAGO

MIGUELTURRA

CIUDAD REAL

* Promocion válida del 30 de marzo al 30 de mayo de 1998. * Sólo podrá disfrutar de forma gratuita de 1 película por semana. TEL: 24 24 64
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M.C.D.2022
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HO-i ATENCION AGRICULTOR ! ®
l Asegure los mejores resultados en sus cosechas
J sembrando semillas KOIPESOL, (Girasol, Colza, Maíz, 
^Jlemolaclia). Maíz Goldaste ciclo 600, número uno en esta zona.
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TelE: (926) 22 33 35 - 22 21 54
C/ Espino, 1 - CIUDAD REAL

ASESORAMIENTO AGROPECUARIO 
INGENIERIA AGRONOMICA 

TRAMITACION OE SUBVENCIONES

^AGROTOSCANA, S.L
Avda, del Rey Santo, 8 - 6° - CIUDAD REAL 

Telt: (926) 21 59 35 Fax: (926) 21 62 84
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BOMBAS PARA RIEGOS E INDUSTRIALES MARCAS;
SISBAS

GENERADORES - MOLINOS PARA AGUA 
MOTOBOMBAS - INSTALACIONES DE RIEGO POR GOTEO 

VENTA Y REPARACION 
FOSAS ASEPTICAS CON BOMBA INCORPORADA

DIRECCIÓN: C/ Tomelloso, 16. Polígono Larache 
Ciudad Real

TELEF/FAX: 21 63 57 - TEL .MÓVIL: 908 61 72 30

es1. 
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a 
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SISTEMAS 
DE 
BOMBAS, S.L

Agroquímica labocamp, s±P
Laboratorio y sencidos del oamjpo

FLYGT 
CAPRARI 

SAER 
EBARA EMICA 

STERLING 
SIHI

- ASESORAMIENTO AGRICOLA
- FITOSANITARIOS PROBELTE
- RIEGOS POR GOTEO
- PLASTICOS AGRICOLAS

Ctra. Carrión, km. 3 - Tel.: 25 29 73 > 989 31 63 97 - 909 23 98 92

MAQUINARIA AGRICOLA E INDUSTRIAL

Goteo Motores diesel
Microaspersión <w^d|^^^^rupos electrógenos
Pivot ' # Aperos, abonadoras

bertura total Sembradoras
gno GaTí'°° Tuberías de PVC y Polietile 

tjyateo vo^®’ Bombas sumergidas y verticales

Autovía de Andalucía, km. 171 - Pol. Industrial - MANZANARES 
Telfs.: 61 13 59 / 04 61 / 00 76 - Fax: 61 07 31

AGROMETZER
La primera fábrica con tecnología israelí de
TUBERIA CON GOTEROS INTEGRADOS:
* ADI: Tubería con gotero autocompensante
* UDL: Tubería con gotero de laberinto largo
* TCL: Tubería con gotero de laberinto corto. ^ 

*GEODRIP: Tubería con gotero integrado para riego subterráno
Poi. Ind. Manzanares, pare: R-188.13.200 MANZANARES (Ciudad Real) 

Centro Comercial: Tel: 93 729 44 47. Fax: 93 729 26 89

¡KáraMío
í^^lJ?***’®T ^‘®sel ScíL lOO CV

S LARACHE 4 P0R 4, S.L. l
C/ Socuéllamos - POL. LARACHE f—^ 
Telt: 21 57 09 - CIUDAD REAL ( .

SSANGVtíHG CONCESIONARIO OFICIA!.

ON RNANCiACION ESPECIAL DE EUROCREDITO, Hasta en 6 años sin gastos

GOTEO JARDINERIA 
MICRO ASPERSIONJESUS CABANES •‘'''^r 

- - - - - - - - - - - ' BOUBAS AUTOUATISUOS
Jesús Cabanes Rodríguez de Guzmán

RIEGOS APLICADOS
ASPERSION 
PIVOTCON

C/COMERCIO, 16 - MANZANARES ^^^^^ 

Tel.: 61 00 38 - Fax: 61 49 04
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En directo, desde el estadio Mestalla de Valencia, Mallorca -E C, Barcelona

Final de la Copa del Rey, hoy 
a las 20,45 en La Primera

Cristina HEUSEL

Barcelona y Mallorca dispu
tan hoy, en Valencia, a las 21.00 
horas, y retransmitido en directo 
por La Primera, la final de la Copa 
del Rey de Fútbol, que da acceso 
a jugar la Recopa de Europa en 
la siguiente temporada.

Sin embargo, a estas alturas 
ya se sabe que los azulgranas 
disputaran en su próxima edición 
la Liga de Campeones, por lo que, 
gane quien gane, será el Mallor
ca quien dispute la Recopa, a no 
ser que los baleares queden se
gundos en la Liga, lo que parece 
muy difícil pero no matemática- 
mente imposible. En ese caso, 
también jugarían la Liga de Cam
peones.

Los azulgranas de Van Gaal 
parten como favoritos y los ma- 
11 orquines (a pesar de su estupenda 
temporada que les ha mantenido 
en los puestos destacados de la 
Liga y les ha llevado a la final de 
hoy) salen como víctima 
propiciatoria de los Figo, Luis 
Enrique, Ri valdo y compañía, que 
harán doblete (Liga y Copa) si 
vencen hoy. De todas formas, en 
una finalísima no conviene fiar

se, ya que la euforia excesiva 
puede resultar contraproducen
te.

El Mallorca ha demostrado que 
tiene un sistema defensivo muy 
serio a lo largo de toda la tempo
rada (es uno de los conjuntos me
nos goleados) y llega a la final 
para disputaría sin complejos y 
con sus efectivos ofensivos a 
punto para amargar la noche a 
los catalanes.

Este encuentro, que acabará 
con los festejos de una u otra 
afición en las calles de Barcelo
na o Palma, es también un aperi
tivo de los grandes eventos fut
bolísticos que esperan a la 
vuelta de la esquina: la final de 
la Copa de Europa con el Real 
Madrid frente al Juventus, el 20 
de mayo, y la participación de la 
selección española que dirige 
Javier Clemente en el Mundial de 
Francia, que comienza en junio.

Por su parte, en Telecinco, la 
serie «Querido Maestro» ofrecerá 
el capítulo titulado «La ley del 
silencio» en el cual Consuelo, la 
madre de Simón, se presenta en 
el bar de Salva y tía Rita, para 
decirles que el perro del frutero 
ha mordido a su hijo.

A su vez Víctor explicará a los

Seguidores del Barcelona a su llegada a Valencia.

alumnos el funcionamiento del ojo 
humano, mientras que Miguel 
Anxo anuncia a su familia que se 
marcha a Australia.

"Metrópolis "
Hoy antes de la emisión del 

programa «Metropólis», La 2 de 
Televisión Española (TVE) es
trenará «Pasiones Cortas», una 
iniciativa dedicada a promocio

nar a nuevos creativos 
audiovisuales a través de sus 
cortometrajes. La duración del 
programa es de unos 25 minutos, 
con dos o tres cortos por emisión 
dirigida por Miguel Angel Mar
tín.

Al final de cada uno de los 
programas los creadores de los 
mismos intervendrán 
ambientados en una escenogra
fía inspirada en su obra- y durante

Capello, entrenador del Milan.

un minuto se podrá conocer sus 
opiniones. Más de 500 
cortometrajes aspiran a salir en 
«Pasiones Cortas», que al final 
de cada temporada dará un pre
mio al mejor cortometraje. Dicho 
premio consistirá en el material 
y la postproducción de alta cali
dad para poder crear otra histo
ria.

Canal Plus

Para los amantes del fútbol hoy 
será una velada para no levan
tarse del sillón de casa y es que 
después de la final de la Copa del 
Rey, a partir de las 23.34 horas. 
Canal Plus retransmitirá el par
tido de vuelta de la Final de la 
Copa de Italia, que disputarán el 
Lazio y el Milán.

El Lazio está considerado- a 
priori un rival de más enverga
dura, mientras que el Milán, en
trenado por el ex madridista Fabio 
Capello, se clasificó tras ganar 
el Parma.

"Historias de Madrid"
La 2. 11,00
Dir: Ramón Comas. Int: 

Tony Leblanc, Licia Calderón, 
Mariano Azaña. España. 1957

El dueño de una casa de un 
barrio castizo de Madrid se ha 
empeñado en que el ayunta
miento se la declare en ruinas. 
De ver cumplido su deseo, unas 
cuantas familias se verán en la - 
calle.

Cada una de ellas representa 
un girón de la gran ciudad y de 
sus gentes, de sus afanes y 
problemas, de sus tristezas y 
alegrías, cobijadas entre las 
cuatro paredes de una casa que 
se viene abajo.

"Danielle Steele: Star"
Tele 5. 15,50 s.c.
Dir: Michael Miller. Int: 

Jannie Garth, Craig Biesco,

Terry Farrel. USA, 1993.
Cristal ha decidido abando

nar su rancho y marcharse a San 
Francisco. Allí dej a momentos 
muy duros: tras la muerte de 
su padre y ser violada por su 
cuñado, éste mató a su hermano 
de un disparo.

Cristal quiere ser una estrella 
de la canción y se presenta en 
un club donde la contratan tras 
oírla cantar, y su vida comien
za a cambiar. Pero en su cora
zón, desde hace varios años, 
sólo tiene un amor, Spencer, 
un joven neoyorquino de la alta 
sociedad que conoció en la 
boda de su hermana.

Mientras Cristal consigue 
cada vez más éxito, Spencer 
está preparando su boda y antes 
del evento viaja a San Francis
co. Allí vuelve a encontrarse 
con Cristal.

"Rebelde sin causa"
La 2. 22,30 ****
Dir: Nicholas Ray. Int: 

James Dean, Natalie Wood, Sal 
Mineo. EEUU. 1955.
, Jim, hijo único del matri
monio Stark, vive acorralado 
por un largo cerco de comple
jos -de intimidaciones- que le 
han creado sus propios padres, 
hasta el extremo de que la fa
milia -que se puede permitir 
estos lujos- cambia frecuente
mente de residencia e, inclu
so, de ciudad, intentando asi 
que el hijo supere sus proble
mas.

Pero el problema está en 
esos padres y Jim lo sabe. 
Ahora, en este nuevo lugar al 
que se han trasladado, el mu
chacho tendrá que afrontar algo 
que sus padres no habían pre
visto: el amor.

James Dean.

"Primera luz"
TVE-L 23,45 s.c.
Dir: Bob Misiorowsaki. Int: 

Michael Pare, Janis Lee, Amos 
Lavie, Uri Gabriel. GB A. 1991.

La hij a del director de la CIA 

trabaja como doctora en un 
campo de refugiados próximo 
a la frontera turca.Para cuidar 
de su seguridad envían a un 
agente especial de la Unidad 
de Operaciones de Guerra Psi
cológica, que tiene grandes 
dotes de videncia y premoni
ción. Un grupo terrorista in
tenta secuestraria para canjear
ía por uno de sus líderes que 
se encuentra preso, provocan
do un clima de tensión inter
nacional.

"En el punto de mira"
Antena 3. 00,00 s.c.
Dir: Rod Holcomb. Int: 

Charles Bronson.
El caso le es asignado a la 

teniente Donato que debe ele
gir a los mejores detectives para 
formar equipo y detener al 
asesino.
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' 'Los conciertos de Radio 3 , 
ahora también por La 2

«Los conciertos de Radio 3» de Radio Na
cional de España (RNE) iniciaron una nueva 
etapa, el lunes 27, además de seguir escuchán
dose por la emisora se emitirán por La 2 de Te
levisión Española (TVE).

Para el estreno de esta nueva etapa de «Los 
conciertos de Radio 3» la emisora ha elegió al 
cantante de rock Rosendo.

«Los conciertos de Radio 3» se emiten de lunes 
a jueves entre las 20.00 y las 20.30 horas. Su 
emisión en televisión, justo antes del comienzo

Javier Nart 
debuta como 
actor

El abogado y periodista 
Javier Nart, polemista habi
tual de programas como 
"Moros y cristianos" y "Cró
nicas marcianas", ha debu
tado en el cine interpretan
do el papel ... ¡de un 
abogado! .En la película, ti
tulada Saíd, Javier encama 
al defensor de unos skins que 
agreden a un joven marro
quí.

Aunque al principio del 
rodaje Nart era un auténti
co manojo de nervios, poco 
a poco fue calmándose y, al 
final, lo hizo perfectamen
te. Para Javier el tema de la 
película ha sido uno de los 
alicientes para aceptar la 
oferta del director. Opina que 
es un tema que se presta, por 
un lado, a actividades 
demagógicas y, por otro, a 
opiniones fascitas.

Jesús Hermida es, desde la 
semana pasada, director ge
neral en funciones de Antena 
3, tras la dimisión presenta
da por el hasta ahora direc
tor general José Manuel Lo
zano.

González Ferrari, nuevo director de 
los informativos de TVE

del espacio «Cine-Club» (también de lunes a 
jueves), estará dedicado a los conciertos en di
recto, mientras que los viernes se hará un re
sumen donde se recopilará lo mejor de los con
ciertos realizados en la correspondiente sema
na.

El equipo de TVE lo forman Marcelo Bra
vo (realización), Carlos Morales (producción) 
y Mariano Vilches (delegado de producción eje
cutiva). En principio, la presentación estará a 
cargo de Marta Gómez.

Jesús Hermida asume la
dirección general de Antena 3

Hermida era desde enero di
rector general adjunto y se 
mantendrá en el máximo car
go de la cadena privada, mien
tras Antena 3 encuentra susti
tuto a Lorenzo. Este presenta 
actualmente con Mercedes Milá 
el programa Sin límites.

Los nombres de los perio
distas Luis Herrero y Ernesto 
Sáenz de Buruaga, ambos en 
Televisión Española desde la 
llegada del Partido Popular al 
poder, suenan como posibles 
nuevos fichajes de la cadena 
privada.

Después de tres años al fren- . 
te de la dirección general de An
tena 3, José Manuel Lorenzo 
ha dimitido de su cargo.

El motivo parece ser su pér
dida de competencias en la ca
dena con la remodelación rea
lizada por el nuevo presidente 
de la misma, José M’ Mas, 
sustituto de Antonio Asensio.

Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología.
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Na
turales.
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel Ló
pez Villaseñor.
- Exposición de escultura y pintura de Arnulfo Mu
ñoz.
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 de la 
mañana a 13,30 de la tarde.
Sala de Exposiciones del Ayuntamiento:
- Exposición sobre la historia de la ONCE.

Museo Municipal:
- Planta baja: Sala permanente de Minería.
- Primera planta: Exposición de escultura de María 
de Andrés (hasta el 30 de abril).
- Segunda planta: Sala permanente de Etnología.
Auditorio Municipal:
- Exposición "Los plásticos y el Medio Ambien
te" (hasta el 29 de abril).
- Exposición colectiva de pintores "Mancha 10" 
(hasta el 30 de abril).
- Teatro: "Vivan las vacas" a cargo de Algarabía 
teatro. (Del 20 al 23 de abril).
Casa de Cultura:
- Sala A: Exposición de los trabajos realizados en 
el Taller de Bolillos de la Universidad Popular. 
(Del 20 al 30 de abril).
- Sala B: Exposición de las obras presentadas al 
Certamen del Cartel anunciador de las Ferias de 
Mayo. (Del 20 al 30 de abril).

C
P

Javier González Ferrari, actual director de 
Radio Nacional y periodista de amplia trayec
toria en radio, será el nuevo director de Infor
mativos de TVE, anunció ayer el director gene
ral de RTVE, Femando López-Amor, en el curso 
de su comparencia ante la Comisión de Control 
Parlamentario de RTVE. González Ferrari sus
tituirá en el cargo a Ernesto Sáenz de Buruaga, 
quien la semana pasada aceptó la oferta de Antena 
3 para dirigir los servicios informativos de la 
cadena privada.

El nuevo director de Informativos de TVE 
aceptó en mayo de 1996 el ofrecimiento de la 
entonces directora general de RTVE, Mónica 
Ridruejo, de dirigir Radio Nacional, puesto en 
el que sustituyó a Diego Carcedo. Nacido en 
Madrid, el 13 de agosto de 1952, es, además de 
periodista, licenciado en Filosofía y Letras, 
especializado en Literatura Hispánica, por la 
Universidad Complutense de Madrid. Empezó 
su carrera profesional en 1972-, en la revista 
«Blanco y Negro» y en junio de 1975 pasó ala 
cadenaSer, donde permaneció hasta octubre de 
1986. Creador de la tertulia pionera en temas 
de política «La trastienda», en 1984, en noviembre 
de 1986 se incorporó a Radio Nacional de Es
paña, al frente del informativo «España a las 
8».

En septiembre de 1987, González Ferrari 
ingresó en la COPE, donde dirigió hasta julio 
de 1991 el informativo de noche «Un día en 
España».

Javier González Ferrari volvió a cambiar de 
emisora en septiembre de 1992. En esta ocasión, 
pasó a Onda Cero, donde, hasta marzo de 1993,

Café local:
- Exposición de grabados de María Olmeda.

Museo del Teatro:
- Exposición permanente de selección de fon 
dos del Museo del Teatro.
- Exposición: Tesoros de la cofradía de la nove 
na de los actores españoles.
- Exposición: Patrimonio artístico y documen 
tal de Teatro Real.

g
 

2

se encargó del informativo de la mañana «Al 
día».

A partir de septiembre de 1993 dirigió, en 
Antena 3 Radio, el informativo «Hora 0», y 
entre septiembre de 1994 y mediados de mayo 
de 1996 (fecha en la que fue nombrado direc
tor de Radio Nacional) se encargó del infor
mativo «Hora 14», en la cadena Ser. En di
ciembre de 1994 recibió el premio Antena de 
Oro.

Entre sus aficiones, se encuentra la de 
coleccionar relojes. En julio de 1991, por 
ejemplo, tenía más de 60 relojes de pulsera. 
Se casó el 8 de abril de 1978 y tiene dos hijos.

Museo Palmero:
- Visitas concertadas: Tfno: 46.40.04.
- Ruta de acceso de internet: http:
www.conexionspot.es/arte/pintores/palmero.htm
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M ^3 programación de hoy
La Primera tvsl La 2 ¡^ Antena 3 <^ Tele 5 Canal + CanalSur y

m
añ
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a

06,00 CANAL 24 
HORAS

07,30 TELEDIARIO 
MATINAL

09,10 LOS
DESAYUNOS 
DE TVE

10,00 CAFE CON 
AROMA DE 
MUJER

11,35 SABER VIVIR
12,30 ASI SON LAS 

COSAS
13,25 LA BOTICA DE 

LA ABUELA
13,50 NOTICIAS
13,55 INFORMATIVO

TERRITORIAL
14,30 CORAZON DE 

PRIMAVERA
15,00 TELEDIARIO-1
15,49 EL TIEMPO

06,00 ATLANTES
07,00 THAT’S ENGLISH
07,15 THAT’S ENGLISH 
07,30 CON MUCHA

-^MARCHA
Espacio infantil.

09,30 EMPLEATE A 
AFONDO

10,00 TV EDUCATIVA: 
LA AVENTURA

- DEL SABER
11,00 LA PELICULA DE 

LA MAÑANA 
«Historias de 
Madrid»

12,35 CANCIONES DE 
EUROVISION

13,00 CON MUCHA
MARCHA 
Espacio infantil.

15,10 CLUB DISNEY
15,15 SABER Y GANAR

06,15 LOS HART EN 
EL OESTE

07,00 NOTICIAS
07,30 MEGATRIX
09,00 MAYORES SIN 

REPAROS
09,30 EL PRIMER 

CAFE
10,30 EL KANGURO 

DE A3Z
11,00 UN MENU DE 

SIETE 
ESTRELLAS 

12,00 LOS ANGELES 
DE ROBIN

13,00 EL COCHE 
FANTASTICO

14,00 COSAS DE 
MARCIANOS

14,30 COSAS DE 
CASA

15,00 NOTICIAS

05,45AVANCE DE
; . PROGRAMACION 

Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,00 ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,25 LAS NOTICIAS 
BUENOS DIAS

09,20LA COCINA CON 
FUNDAMENTO 

09,30VACACIONES EN 
EL MAR

10,30CAMINO DE 
AVONLEA

11,30 DIA A DIA 
Con María Teresa 
Campo.

14,00EL JUEGO DEL 
EUROMILLON

14,30 LAS NOTICIAS 
Espacio 
informativo.

07,35 ABC WORLD 
NEWS

08,00 AVANCE 
REDACCION

08,10 PROGRAMA MAS 
O MENOS 
MULTIPLICADO 
0 DIVIDIDO

09,00 TELESERIE: 
Madison

09,30 CINE: «Discordias 
a la carta» /V.O/

11,08 CINE: «Juego 
peligroso»

13,00 PROGRAMA MAS 
O MENOS 
MULTIPLICADO 
0 DIVIDIDO

13,30 LOS 40 
PRINCIPALES 

14,15 REDACCION.
NOTICIAS

07,45 CARTA DE 
PRESENTACIÓN

08,00 LA BANDA DEL 
SUR 
Programa-club 
infantil.

09,00 ANDALUCIA A LAS 
NUEVE

10,30 LA VIDA POR 
DELANTE

11,00 EL CLUB DE LAS 
IDEAS

11,55 NOTICIAS
12,00 ANDALUCIA 

DIRECTO 
Programa de los 
Servicios 
Informativos.

13,30 CON SABOR 
ANDALUZ

14,00 CANAL SUR 
NOTICIAS

15,55 CALLE NUEVA 
Telenovela.

16,30 HURACAN 
Telenovela.

18,00 DIGAN LO QUE 
DIGAN
Con Jaime Bores.

19,05 NOTICIAS 
Informativo.

19,10 EL FLECHAZO 
Con Asunción 
Embuena.

20,00 GENTE
20,45 FUTBOL DE 

PRIMERA: COPA 
DEL REY 
Mallorca- 
Barceiona F.C. 
(Final)

23,15 TELEDlARIO-2 
Espacio 
informativo.

15,45 GRANDES 15,45 EXTRA ROSA 
Programa 
presentado por 
Ana Rosa 
Quintana y Rosa

DOCUMENTALES 
OCEANOS 
SALVAJES
Oasis en el mar.

16,45 LAS AVENTURAS Villacastín.
DE MADISON 
(Creciendo en 
libertad)

16,45 EN ANTENA 
Programa 
presentado

17,25 A PEDIR DE 
BOCA

por Inés 
Ballester.

Mariscos de la Ría 18,00 DE 3 EN TRES
de Arosa. 18,30 LAS NUEVAS

17,55 PARA 
NOSOTROS

AVENTURAS DE 
FLIPPER

19,00 YO Y EL MUNDO 19,30 LOS VIGILANTES
19,30 EL IMPERDIBLE DE LA PLAYA
20,00 INFORMATIVO

TERRITORIAL
20,30 IMPACTO TV

Serie de imágenes
20,30 UN CHAPUZAS impactantes.

EN CASA 21,00 NOTICIAS
21,00 QUATRO Informativo.

15,15AL SALIR DE 
CLASE

15,50TARDE DE CINE 
■«Danielle Steel: 
Star»
D: Michael Miller 

, 1: Jennie Garth,
Craig Biesco. 
Cristal ha decidido 
abandonar su 
rancho y 
marcharse a San 
Francisco.

17,45 DIAGNOSTICO 
ASESINATO

18,30 ANA
20,00 EL SUPER.

HISTORIAS DE 
TODOS LOS 
DIAS

20,30LAS NOTICIAS 
informativo.

14,30 MAS DEPORTE
15,30 CINE: «La buena 

vida»
1.7,14 MUSICA: Yo soy. 

del son a la salsa
18,55 PIEZAS: El baile 

del minotauro
19,06 DETRAS DE LA

CAMARA
19,32 DOCUMENTAL:

. GRANDES
■ ROMANCES DEL

- SIGLO
Ernest Hemingway 
y Marta Gellhom 

19,58 PIN PLUS: Maribel
Verdu 

20,00 TELESERIE: Una 
comisaría de 
escándalo.

20,30 LO -1- PLUS
2i,3o;noticias

15,20 CONTRAPORTADA 
15,50 DE TARDE EN 

TARDE
17,55 LA BANDA DEL 

SUR 
Programa-club 
infantil.
Presentan: Pablo 
Martínez Miralles. 
Patricia Aguilera y 
Eva Rubio.

19,00 ANDALUCIA 
DIRECTO

20,30 CANAL SUR 
NOTICIAS

; < Informativo general 
con especial

^ atención a las 
noticias de 
Adalucía. 
Información 
deportiva.

no
ch

e

23,30 ESPECIAL CINE 
«Primera luz» 
D: Bob 
Misiorowski.
1: Michael Pare, 
Janis Lee.
La hija del director 
de la CIA trabaja 
como doctora en 
una campo de 
refugiados próximo 
a la frontera turca.

01,45 TELEDIARIO-3
02,30 BRIGADA

CENTRAL
El hombre del reloj.

03,30 EL FLECHAZO 
Juego tropical.

04,00 CORAZON DE 
PRIMAVERA (R.) 

04,30 TELEDIARIO-4
Espacio 
informativo.

21,30 INFELICES PARA 
SIEMPRE

22,00 LA 2. NOTICIAS
22,25 EL TIEMPO
22,30 EL CINE DE LA 2 

«Rebelde sin 
causa»

00,45 PASIONES 
CORTAS (NUEVO 
EN EMISION) 
Piel, sobre ruedas 
y Julia.

01,15 METROPOLIS
01,45 CONCIERTOS DE 

RADIO-3 
MANTA RAY

02,15 CINE CLUB: 
CICLO PIER

. PAOLO PASOLINI 
«Encuesta sobre el 
amor»

03,50 DESPEDIDA Y 
CIERRE

21,30 COMPAÑEROS
22,30 EL PELICULON 
00,00 CINE: «El punto 

de mira»
D: Rod Holcomb. 
1: Charles 
Bronson. ‘

01,30 TELEVENTA
02,25 CINE

"La dinamita está 
servida"
D: Fernando 
Merino. 1: Tony 
Leblanc, Alfredo 
Landa. España.
1968.

04,20 CINE:
«Jaque al 
presidente»
D: George 
Mendeluk.
1: Ava Gardner, 
William Shatner.

21,30 TELECUPON
21,35 QUERIDO 

MAESTRO
23,00 CRONICAS 

MARCIANAS
01,45 ENTRE HOY Y 

MAÑANA
02,15 INFOCOMERCIAL
02,45 MADRUGADA DE 

CINE
«Atraco a las tres» 
D: José María 
Forqué
Los empleados de 
una sucursal 
bancaria planean 

. realizar un atraco
L el día que se 

ingresarán en su 
banco veinte 
millones de 
pesetas.

04,15 ANTONELLA.

21,53 CONTRARRELOJ
22,00 ESTRENO EN 

CANAL PLUS 
«Esperanza» 
D: Bob Saget
1: Dana Delany, 
Polly Bergen Hope 
Robbins, es una 
profesora de 
instituto con una 
situación familiar 
bastante 
complicada.

23',24 FUTBOL
ITALIANO: FINAL 
COPA DE ITALIA

01,20 N.B.A EN ACCION
01,50 BALONCESTO 

N.B.A: PLAY OFF
05,00 CINE: «Mi amor» 
06,34 DOCUMENTAL: 

TALK SHOWS 
Morbo en directo

21,30 MIRA QUE BUENO 
Programa de 
humor.

23,45 FERIA DE ABRIL 
02,00 CANAL SUR 

NOTICIAS
02,30 CINE DE 

MADRUGADA 
"La casa de la 
montaña negra" 
D: Richardson 
Morse.
1: John Saxon.
Es la historia de un 
indio americano, 
extranjero en su 
propia tierra, que 
debe elegir entre 
su cultura ancestral 
y los nuevos 
teimpos.

03,45 DESPEDIDA Y 
CIERRE.

Moví Star
Estamos muy cerca. Para llevarte muy lejos.

926 21 08 58
CIUDAD REAL

Feria 4
926 22 31 21
Rda. Alarcos 34 Juan Bravo 2

'A

8 ó o 

(/)

Porque ahora todas las altas en contratos* MoviStar que se realicen 

del 15 de abril al 7 de mayo de 1998...
tienen de regalo esta magnífica 

^ cristalería de cristal de Bohemia de 18 piezas.

'^Promoción válida con contratos MoviStar (Personal, Familiar o Plan). 
En caso de agotarse este regalo, se sustituirá por otro de igual valor y similares características.

926 42 75 57
PUERTOLLANO îb
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^MESA
PAPELERIAS 

üAtención, Arquitectos, Aparejadores, 
Constructores, Decoradores...!!
Calatrava, 27 Tetf.: 22 06 42 - Lanza, 1 Telf.: 22 87 52

Pza. Agustín Salido, 7 Telf.: 23 03 20/21 Fax: 23 03 21 - CIUDAD REAL

*Copias de planos, B/N y color
*Ploteado de planos
/^Encuademación de Proyectos 

(diferentes sistemas)
* Material Técnico

Cop/ster/a efe Cafíefaef

Plaza del Pilar

Lo que 
necesitas es 

amor

Por más que se empeñe 

Casimiro, 
en citar a las muchachas ca
saderas

sus reales casi treinta prima
veras

no las puso esta vez, tampo
co a tiro.

Ha sido un intento en balde 
la de el pueblo de la mina 
porque iba de carabina 

el propio señor alcalde.

El quería pretender, 

con esta rara estrategia 

que en esta visita regia 

se fuera novio a poner.

Ha sido un intento vano.
No hubo suerte, por desgra
cia,

con tanta guapa con «Gracia» 

como hay en Puertollano.

Hojeando La Tribuna con el Principe

Durante el recorrido que realizó ayer el Príncipe de Asturias por la central de 
Elcogás el heredero de la Corona comentó a LA TRIBUNA que sabía de las dos 
visitas que había realizado su padre a nuestra ciudad. Además Paqui Casado, de 
la edición de Puertollano, le mostró el reportaje fotográfico de Rueda que el día 
anterior había sacado en este diario de ambos acontecimientos y que el Príncipe 
se mostró interesado en conocer. También hay que decir que la responsable de 
prensa de la Casa Real pidió, cuando finalizó el almuerzo, varios ejemplares de 
dicha edición de nuestro periódico para podérselos llevar. Además ha habido 
bastantes personas que nos felicitaron por dicho reportaje RUEDA

X(p^ 
Tazos

* El Príncipe concluyó ayer 
su visita a laprovincia, aunque 
sigue por la región, como la 
empezó: aclamado por los 
vecinos de Ciudad Real, 
Puertollano y Valdepeñas.

* Muchos se quedaron con 
las ganas de disfrutar un poco 
más con su presencia, sobre 
todo los que se reunieron en la 
Plaza Mayor de Ciudad Real.

* La visita, que esperamos 
que sea la primera de muchas, 
terminó con un balance muy 
positivo.

* Al menos, y es importan
te, ha sonado en toda España 
el nombre de Ciudad Real, así 
como se han podido conocer 
los problemas que tenemos.

* Además, el Príncipe se
guro que ha tomado muy bue
na nota de todo.

* Como recuerdo se lleva 
muchos obsequios que ha re
cibido en todos los lugares en 
los que ha tenido un acto ofi
cial, y además, aunque no es
taba previsto en el protocolo, 
recibió un ejemplar de LA 
TRIBUNA.

* Si vuelve dentro de un 
tiempo le regalaremos otro con 
fotos recuerdo de esta prime
ra visita a laprovincia de Ciu
dad Real.

Maestre be CaUtraba
(Cíubab Meal

¿Puede ahorrar su empresa eu 
la factura de telecomunicaGiones?

Abierto hasta el 7 de mayo solicitud de reserva de plaza

ESO: 1®, 2®, 3® y 4® cursos.
BACHILLERATO: Científico-Tecnológico y Humanidades
CICLOS FORMATIVOS DE GRADO MEDIO

- Carrocería
- Comercio
- Electromecánica
- Gestión Administrativa
- Soldadura y Calderería (nueva implantación)

INICIACION PROFESIONAL
Para mayor información: Paseo tíe ia Universidad, 1 

Teff.: (926) 23 25 30 - 23 25 38 Fax: 22 46 32 - CIUDAD REAL
Consultor 
Homologado
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